Hanz Kovacq

L’Esprit de famille

Illustrations par
KOVACQ

Julien est un adolescent d’aujourd’hui à qui tout réussit. A commencer par ce qui est d’ordre sexuel. Trouve-t-il sa mère Carole – qui est encore jeune et belle – à son goût ? Eh bien, à cause d’une histoire de chauffage en panne, elle va venir se réchauffer dans le lit de son grand garçon. Et le réchauffer par la même occasion… Et le père, Marc ? Rentrant d’un voyage d’affaires, il surprend les deux tourtereaux au nid. Va-t-il faire un scandale ? Mais non, voyons, ils vont si bien ensemble ! Le mari trompé et père roulé dans la farine finira lui aussi à participer aux réjouissances… Ajoutons que Julien avait déjà été initié l’année précédente par sa tante, ce qu’il nous raconte avec une verve quasiment démoniaque ! Et ce n’est là que le début. Nous vous laissons découvrir la suite…

« Il est des peuples chez lesquels la mère s’unit à son fils,

la fille à son père, et la tendresse familiale

s’accroît d’un amour qui redouble. »

OVIDE

L’histoire que vous allez lire, et suivre image par image, est celle de Julien, un adolescent d’aujourd’hui. Cette histoire, il faut le préciser d’entrée, est absolument scandaleuse. Julien vit dans une ville moyenne, comme la plupart des gens. Il a une mère, un père, une tante, des amis, des amies, comme tout le monde… Mais voilà, dans cette histoire, personne n’agit comme tout le monde, et chacun des personnages raconte ce qui lui est arrivé à sa façon, qui ne ressemble pas à la version du voisin. Ajoutons que quand on voit ce que ces gens sont capables de faire, on se dit qu’il y a de quoi perdre la tête. Et c’est bien ce qu’ils font !

*  *  *

Pour commencer, voici quelques scènes parmi les plus scandaleuses, telles qu’elles se sont réellement passées…

CHAPITRE PREMIER

L’ARRANGEMENT

Carole s’éveilla en sursaut… Un rêve ! Ce n’était qu’un rêve… Mais non ! Elle n’avait pas rêvé ! Elle aurait voulu jeter un voile sur la honte qui l’a envahie quand elle a réalisé la monstruosité de son acte. Elle ressentait un dégoût d’elle-même, elle avait peur du scandale. Et pourtant, plus fort que tout, elle éprouvait de la fierté…

Les scènes qu’elle aurait préféré oublier assaillaient sa mémoire. Elles éveillaient en elle des sentiments d’effroi et de culpabilité, mais aussi de plaisir. Elle les revoyait, ces moments de jouissance. Elle les gardait en tête comme un trésor…

C’était un soir d’hiver. Marc, son mari, était en voyage d’affaires. Esseulée une fois de plus, elle s’ennuyait. Par malchance, le radiateur de sa chambre fonctionnait mal. Elle n’avait pas l’habitude de dormir seule dans un grand lit glacé. Elle n’avait rien trouvé de mieux que d’aller chercher un peu de chaleur auprès de Julien, son fils, en se glissant sous ses draps. On a parfois des initiatives saugrenues dans les brumes du demi-sommeil…

Julien était un grand gaillard de seize ans. Un beau garçon de surcroît. La mère, glacée dans sa chemise de nuit, se blottit contre le corps bien chaud de son garçon. Elle le connaissait par cœur depuis qu’elle l’avait mis au monde. Elle l’appelait « mon grand chéri », « mon petit gars », et bien d’autres sobriquets affectueux, auxquels Julien, à son âge, ne faisait plus trop attention.

Elle connaissait son fils par cœur… Etait-ce bien exact ? Que connaissait-elle de son enfant, cette femme encore belle, pleine de désirs inassouvis, qui se pelotonnait comme un chat contre le grand corps viril ? Tournée vers lui, elle l’enserra de son bras. C’est contre son épaule d’adolescent qu’elle posa sa tête. C’étaient des jambes nues – son fils dormait en slip – qu’elle emmêlait aux siennes : les longues jambes lisses dont elle était si fière. Elle ressentait tout cela comme une révélation ; une vague de chaleur envahissait son ventre.

Un combat s’est engagé entre la mère et la femme frustrée. Carole cherchait à s’éloigner, mais Julien, qui avait sans doute éprouvé les mêmes émois qu’elle, a glissé son bras sous la tête de sa mère pour l’empêcher de fuir. Au creux de l’aisselle de son fils, sur son cou musclé, Carole respirait une bonne odeur mâle…

Julien, lui, dans l’obscurité de la nuit, percevait la chaleur du corps féminin, la douceur de la peau, le parfum Givenchy mêlé à celui de la femelle. La tête lui tournait, comme à elle. Il reçut un baiser sur la joue et le souffle de sa mère dans le cou. Il a pris dans la sienne la main fine de la femme. Leurs chaleurs se diffusaient à travers leurs paumes, leurs doigts s’emmêlaient. Julien avait déjà, autrefois, ressenti cet émoi, mais il ignorait ce que c’était. A douze ans, on peut se blottir contre sa maman sans pour autant avoir le sentiment qu’il s’agit d’un corps de femme. Une maman n’est qu’un être qui aime son enfant. Mais ce soir, un feu trouble faisait gonfler le sexe de Julien. Malgré lui, son sang y affluait. Il aurait voulu s’en défendre, mais il ne faisait que constater la montée de son désir.

La main de sa mère se glissa avec hésitation dans l’ouverture de la veste de pyjama de Julien, rencontra son torse nu. Au contact de la paume féminine, il sentit son désir monter encore. Une vague de volupté le submergea. Carole baisa le visage de son fils, caressa de ses lèvres la joue qui se couvrait des piquants d’une barbe naissante. Alors, il tourna son visage vers elle ; ses lèvres rencontrèrent les lèvres de sa mère. Oh ! Juste un frôlement doux… suivi d’une décharge électrique. Carole, sentant le danger, s’est reculée avec un petit rire gêné.

Trop tard. L’adolescent voulait retrouver la douceur moelleuse des lèvres. Il les connaissait bien à force de les voir tous les jours, sans se dire que c’étaient des lèvres de femme. Il voulut y goûter à nouveau. Dans son esprit, luisait encore le spectre sacré de la Mère, le fantôme de l’inceste… mais il passa outre.

La bouche du garçon a touché les lèvres de la femme. Elle a accepté le contact interdit, d’abord timidement, puis avec fougue. Sa soif de baisers et de caresses s’est réveillée, anéantissant ses dernières défenses.

Leurs lèvres bougeaient les unes contre les autres, d’abord hésitantes, puis elles se collèrent sans retenue. Carole osa introduire sa langue dans la bouche de son fils. En même temps, la main qu’elle avait glissée sur la poitrine du garçon alla plus loin, dans le dos, où les ongles s’enfoncèrent. Julien attira sa mère contre lui, corps contre corps. Et Carole, se servant de ses jambes, de ses bras, emprisonna son fils sur sa poitrine. Contre son ventre, elle percevait la bite dressée de l’adolescent. Elle ne pouvait plus douter. Bouleversée, elle ne pensait plus qu’à ça : il la voulait, et c’était tout de suite !

— Oh, mon petit ! fit-elle le cœur battant, débordante d’émotion.

— Maman ! parvint-il à chuchoter entre deux baisers, mêlant son souffle à celui de sa mère.

Mais tout au fond de l’esprit de la femme, s’élevait une petite voix qui criait : « Carole ! Que fais-tu ? Ce garçon est ton fils ! » Sa bouche abandonna la bouche de Julien ; elle repoussa l’adolescent qui resta muet, saisi peut-être lui aussi des mêmes scrupules. Gênée, elle tenta encore une fois de cacher son trouble par un petit rire. Sans pouvoir émettre une parole, elle se renversa sur le dos. Leurs mains se quittèrent, leurs bras se désenlacèrent.

Mais Julien n’avait pas bougé, couché sur le côté, tourné vers elle, collé contre elle, le sexe en feu. Et elle sentait la queue contre sa hanche. La tige dure touchait sa peau à travers le fin tissu de la chemise de nuit. Elle aurait voulu s’éloigner, mais malgré sa honte, une force la poussait à garder la bite contre elle. C’était son enfant, sans doute, mais aussi un petit mâle, dont elle était, en dépit de tout, fière, et pour lequel elle éprouvait du désir.

Négligemment – et intentionnellement –, elle a laissé retomber son bras le long de son corps, entre elle et lui. Le dos de sa main a glissé sur la bite raide de Julien, sous le tissu du slip tendu à craquer. Une étrange pitié envahissait Carole. Son garçon resterait-il avec son désir inassouvi ? Elle connaissait trop les hommes et leur besoin irrépressible de satisfaction.

Doucement, presque timidement, elle a frotté sa main contre la queue du mâle couché à ses côtés. Il a suffi qu’elle tourne sa main pour avoir la bite dans sa paume. Elle referma les doigts dessus, la pétrit doucement à travers le slip. Pourquoi ne pas aller jusqu’au bout, libérer elle-même son enfant du terrible désir qui lui mordait le ventre ? C’était décidé ; elle allait, de sa main de mère, l’aider à jouir. De mère attentive au bien-être de son petit !

Dans le délire qui s’est emparé d’elle, elle a ressenti ça comme un devoir. Elle a glissé sa main entre le ventre et l’élastique du slip. Elle a rencontré la bite brûlante, s’en est saisie avec un frisson de plaisir. Julien a baissé son slip, dégagé son sexe pour permettre à sa mère de le caresser sans entrave.

Carole a refermé ses doigts sur la colonne de chair ; elle les a fait glisser d’avant en arrière. Le sexe du Julien durcissait encore. Elle s’attarda sur le gland sensible, puis remonta à la racine qu’elle serra par petites pressions, sachant qu’ainsi la petite merveille allait encore gonfler. C’était bon… C’était un moment d’oubli total, qui la bouleversait. A l’inverse de certaines femmes, Carole a toujours aimé tenir dans sa main le sexe de l’homme. Elle pensait à Marc, son mari. Malgré elle, la comparaison la frappait : le pénis de Julien était plus gros. Son fils possédait la queue dont elle avait toujours rêvé en secret.

Comme elle aurait aimé la voir en pleine lumière, la preuve vivante du désir de son fils pour elle. Elle aurait voulu pouvoir admirer la métamorphose qui s’était opérée depuis le temps où elle contemplait son bébé nu dans sa baignoire.

Du bout des doigts, elle osa toucher l’extrémité de la bite, là où le gland, encore caché par la peau du prépuce, formait un petit nid. C’était mouillé, déjà. Un peu gluant. Elle fit tourner son index dans le creux onctueux, juste là où l’orifice du gland avait laissé sourdre une goutte de sperme. Comme il avait envie d’elle !

Elle reprit la queue à pleine main, puis palpa les couilles rondes. Elle les caressa, les fit rouler entre ses doigts. Et elle poursuivit la branlette, prête à recueillir dans sa main le jus qui, à n’en pas douter, giclerait d’une seconde à l’autre.

Julien se remit sur le dos. Il rejeta les draps, libérant son sexe et facilitant les mouvements de sa mère. Il émit un râle de plaisir. Mais le jaillissement attendu par Carole tardait. Son garçon était long à venir. Rien ne paraissait annoncer, par un spasme ou une raideur, l’explosion de jouissance. Peut-être, dans sa tête, le spectre du tabou le retenait-il encore de jouir. Alors, elle lui parla, tout en continuant à le branler.

— Mon chéri, dit-elle, tu es heureux ? Tu aimes ce que je te fais ?

— Oui… mais…

— Mais quoi ? Tu ne dois pas avoir honte, tu sais. Je t’aime tellement que je suis prête à tout pour toi.

— A tout ?

— Oui !

— Vraiment tout ?

— Oui. Vraiment tout, mon chéri. Qu’est-ce que tu voudrais ?

Julien se taisait.

— Tu n’oses pas ? reprit-elle. Veux-tu que je te propose ? Tu me répondras par oui ou par non.

Il approuva d’un signe de tête. Elle demanda :

— Tu veux… d’autres caresses ?

Il hésita, mais finit par répondre dans un souffle…

— Oui !

— A quoi penses-tu ? A ma bouche ?

Il resta sidéré par l’incroyable proposition, avant de murmurer très vite….

— Oui !

— Tu es beau, tu sais, dit-elle pour détourner de son esprit les pensées honteuses que la réponse de Julien avait suscitées.

Disant cela, elle pensait à la belle bite qu’elle était en train de pétrir. Elle avait conscience de ce qu’il y avait d’hypocrite dans sa façon de tourner autour du pot. Alors, elle se dressa dans le lit, se pencha sur le bas-ventre de son fils, sa main tenant toujours la bite dressée, jusqu’à ce que ses lèvres touchent le gland mouillé. Juste un effleurement, le temps de s’écarter pour poser sa tête sur le ventre musclé. Puis à nouveau, elle approcha sa bouche et, sans réfléchir – si elle avait réfléchi, elle se serait enfuie de ce lit, de cette chambre, pour aller cacher sa honte –, elle appuya ses lèvres sur le gland. Et elle l’aspira, retroussant la peau au-delà du renflement de chair qu’elle savait sensible.

Julien, qui avait sursauté, râla de plaisir, les reins arqués. Il sentait sa bite toute raide dans la bouche de sa mère. Cette bouche moelleuse, qui se mouvait contre la sienne tout à l’heure. Il sentait autour de son gland la langue et le palais accueillants de sa mère.

Et Carole, avec avidité, avala le sexe de son fils. Elle alla jusqu’à frôler les poils pubiens de ses lèvres, jusqu’à faire pénétrer le gland dans sa gorge. Elle éprouvait un bonheur sans limite. Avec une passion dont elle ne se savait plus capable, elle pompait, léchait, engloutissait la queue de son fils, sans éprouver le moindre remords, toute à son plaisir si longtemps refoulé. Les lèvres mouillées glissaient le long de la colonne luisante de salive. Elle avait moins envie à présent de parvenir à ses fins ; elle goûtait au plaisir pervers de se repaître de la chair de sa chair. L’odeur de son fils, le goût de son fils, comme un accouchement à l’envers.

En le suçant, elle reprenait possession de son enfant. En le léchant, elle retrouvait des parfums qu’elle avait enfouis dans sa mémoire. Elle reconnaissait sous sa langue la forme du gland qu’elle s’amusait à laver quand Julien était petit, et qu’il bandait déjà !

Le petit garçon était devenu grand. Il gémissait de plaisir, se contractait chaque fois que la bouche maternelle descendait à la base de sa bite. Bientôt, Carole sentit arriver les spasmes. Elle ralentit sa succion, pour prolonger leur plaisir à tous deux : elle savait que c’était l’instant le plus intense. Tout retomberait après la satisfaction. Elle voulait que son fils se souvienne que sa mère avait su lui donner du plaisir. Elle aurait voulu que ça ne finisse jamais. Que Julien ressente toute sa vie les lèvres de sa mère autour de sa queue.

Les spasmes s’accélèrent ; dans un cri rauque, l’orgasme submergea Julien. Une fraction de seconde, Carole eut la pensée de tout arrêter. Elle aurait voulu interrompre l’acte immonde avant qu’il soit trop tard, mais le sperme brûlant jaillit dans sa bouche, déborda de ses lèvres. Le jus coulait dans les poils pubiens de l’adolescent. Pris par les convulsions du plaisir, il arquait ses reins, secouant la tête de sa mère qui ne lâchait pas sa proie. Sans scrupule, goulûment, Carole avalait la liqueur visqueuse, qui la faisait hoqueter, mais qu’elle recevait comme un dû. De sa main serrée sur la bite, elle fit jaillir la dernière giclée, puis continua à lécher longtemps, jusqu’à ce qu’il ne reste plus une seule coulée de sperme sur le pénis, les couilles, le ventre… Elle lapa la liqueur de vie, comme on avale du miel, savourant le cadeau que jamais un fils n’aurait osé faire à sa mère. Elle en aurait pleuré d’émotion.

Enfin, elle retomba auprès de lui avec un profond soupir de bonheur. Ils restèrent longtemps sans parler, goûtant ce moment inouï dans la vie d’une mère et d’un fils. Elle tenait toujours le membre qui rapetissait dans sa main, et de l’autre, elle s’essuyait les lèvres.

Puis elle se blottit contre lui, de face. Il l’enserra de son bras, rabattit les draps sur elle pour qu’elle ne prenne pas froid. Tous deux repensaient à l’acte insensé. Allait-il devenir leur lourd secret ? Peu importait. Elle se sentait bien dans la chaleur du corps de l’adolescent.

Le sperme brûlant jaillit dans sa bouche.

Etait-elle si bien ? Elle n’avait pas joui, aussi éprouvait-elle une insatisfaction qui allait s’amplifiant. Une intense sensation de chaleur dans le bas-ventre la faisait s’agiter comme quand elle avait des impatiences dans les jambes. Elle passa sa cuisse sur celles du garçon ; son ventre se colla sans crainte contre la bite au repos.

Il n’y avait entre la bite et sa chatte que l’épaisseur d’une chemise de nuit déjà plus ou moins retroussée. A travers le voile, la tiédeur du ventre et des cuisses de sa mère gagnait la queue de Julien. L’adolescent ne tarda pas à éprouver un retour de flamme comme on est capable d’en ressentir à cet âge. A nouveau, la bite durcie se fit une place entre le ventre de Julien et celui de sa mère. Troublée, elle porta la main au-devant de la queue tendue entre leurs deux corps.

Dans la tête de Carole tournaient des pensées troubles, accompagnées d’images obscènes de pénétrations. Elle sentait sa raison s’égarer. Des envies longtemps enfouies l’assaillaient. Des sexes d’homme s’introduisaient entre ses cuisses qui s’écartaient. Il n’y avait plus de mère, il n’y avait plus de fils. Il y avait une femme et un garçon qui se rejoignaient dans la lubricité. Une fois encore, elle pressa sa jambe contre les cuisses de son fils. Aussitôt, le sexe de Julien glissa contre le sien.

La gorge serrée, Carole remuait à peine. La queue rigide frottait contre sa chatte mouillée. Il suffisait de presque rien. Le gland trouva tout seul le creux de la fente, s’y infiltra. Encore un tout petit espace entre les lèvres grasses de mouille… un léger mouvement du bassin, et cédant sous la poussée, la femme aspira le gland en elle, les yeux fermés, s’interdisant de penser.

Aucun retour en arrière n’était désormais possible : Julien s’enfonçait dans le con accueillant de sa mère. Elle gémissait de terreur et de plaisir. Le balancement des ventres, d’abord lent, devint plus empressé, puis frénétique. Elle roula sur lui, sortant nue des draps après avoir jeté sa chemise de nuit malgré le froid. A genoux, cuisses ouvertes, tête renversée par le plaisir, elle s’empala sur la queue. A nouveau, elle éprouva, avec une joie coupable, à quel point le sexe de son fils était gros et long, comme il la remplissait bien. Ses fesses claquaient contre les cuisses du garçon, fasciné par les seins lourds de sa mère, qui ballottaient. Il les palpait, les triturait, faisant rouler les pointes entre ses doigts, conscient que ses succions en avaient fait sourdre le lait, quand il n’était qu’un nourrisson… Il se redressa pour les saisir l’un après l’autre entre ses lèvres, pendant que ses mains s’agrippaient aux hanches généreuses qui s’agitaient sur lui. Il réglait ses coups de reins sur la cadence de sa mère. Une totale osmose unissait la mère et le fils.

… savourant le cadeau que jamais un fils n’aurait osé faire à sa mère.

Leurs râles de plaisir se mêlaient. Carole voulait jouir. Portant sa main à sa fente, elle fit rouler son clitoris sous ses doigts. Elle avait pris cette habitude très tôt avec Marc, son mari, mais faire cela en ayant dans son con le pénis de son fils la rendait encore plus lubrique !

Julien regardait sa mère s’activer, furie échevelée, maîtresse inespérée, fantasme vivant… Cérébrale autant que physique, la jouissance plia Carole, la fit s’affaisser sur la poitrine de Julien, secouée de convulsions. Les muscles de son vagin serraient comme un étau la bite qui la bourrait à grands coups. Elle eut tout de même la force de lui souffler à l’oreille, entre deux râles :

— Tu peux jouir dans moi !

Il était temps. Elle attendait ça avec un bonheur mêlé de remords. Dans son vagin dilaté, le pénis de son fils grossit encore ; des jets brûlants l’inondèrent. Elle gémissait de jouissance dans le cou de l’adolescent, oubliant tous ses scrupules.

Elle chercha sa bouche ; leurs baisers prolongèrent dans la volupté l’acte inouï qu’ils venaient d’accomplir. Entre deux respirations, parmi les bruits mouillés de leurs lèvres et de leurs langues, elle laissait échapper des mots tendres :

— Mon petit ! Mon chéri ! Mon grand ! Merci ! Oh, merci de m’avoir fait l’amour !

*  *  *

Au matin, elle était encore dans ses bras.

C’est la chaleur de sa mère, ses parfums de femme qui ranimèrent le désir du garçon. Ce jour-là, il la prit jambes levées, ramenées sur le ventre, puis à genoux, par-derrière, comme une femelle. Il la fit jouir encore et encore, avec la puissance de sa jeunesse et l’attrait sexuel tout neuf qu’il éprouvait pour cette femme dans la plénitude de sa féminité. Quarante ans, l’âge idéal pour un garçon qui rêve de femmes mûres, transférant sur elles l’attirance qu’il éprouve depuis l’enfance pour sa mère. Carole était devenue en une nuit l’accomplissement de tous les fantasmes de Julien.

Ils refirent l’amour jusqu’à l’épuisement. Elle lui apprit à lui caresser le sexe avec sa langue, jeu auquel il se montra habile, joignant bientôt ses doigts à sa bouche.

A genoux, cuisses ouvertes, tête renversée…

Ils jouèrent ainsi tout une journée, oublieux des tabous – ou peut-être excités par eux ! Il voulut la sodomiser, mais elle s’y refusa, préférant le faire jouir dans sa bouche tant elle aimait se repaître de son sperme, en regardant dans la glace de la chambre ses lèvres s’activer sur la queue.

Ils s’endormirent enfin, l’un contre l’autre…

*  *  *

Marc, le père de famille, découvrit sa femme et son fils en rentrant plus tôt que prévu de son voyage d’affaires. Les draps, remontés jusqu’au menton, dissimulaient leur nudité ; cependant, il n’eut aucun doute sur la nature de leurs rapports. Un très jeune homme peut, en certaines circonstances, avoir besoin d’un gros câlin de sa maman, et cela n’aurait peut-être pas suffi à éveiller les soupçons du père. Mais Marc, qui travaillait dans les parfums, était devenu ce qu’on appelle un « nez ». Il reconnut immédiatement l’odeur caractéristique de sexe. L’odeur du sperme, en particulier. Il régnait dans la chambre le parfum des corps qui se sont étreints et qui ont joui.

A midi, le même jour, Marc quitta la maison sans dire un mot. Carole, comprenant que son mari avait tout découvert, fit semblant de croire qu’il s’absentait, comme souvent, pour une longue période, et pour des raisons professionnelles.

Les jours passèrent. Carole avait maintenant doublement besoin de se sentir aimée : il n’y avait plus que Julien pour la combler.

*  *  *

Carole et Julien tentèrent bien d’interrompre leurs rapports coupables. Mais à quoi bon cette comédie, puisque Marc les avait quittés ! A nouveau, elle se laissa aller dans les bras que l’adolescent lui ouvrait. Et lui se jeta sur le corps de sa mère comme un enfant gourmand à qui l’on a permis de goûter à tous les gâteaux d’une pâtisserie.

Puis, un soir, le téléphone. C’était Marc. Calme. Presque gentil.

Il rappela encore le lendemain. Que cachait-il ? Souhaitait-il revenir ?

Oui. Son fils lui manquait… Il avait beaucoup réfléchi, pensé à eux. Pour un peu, il aurait presque été prêt à comprendre, à pardonner…

Peut-être pourrait-il passer un soir, profitant de sa visite pour reprendre des dossiers concernant son travail… Et puis, on pourrait dîner ensemble…

*  *  *

Au point où nous en sommes, contentons-nous d’une affirmation simple : il y a plus scandaleux encore que l’inceste à deux… et c’est l’inceste à trois, bien sûr… Comme annoncé, l’histoire familiale de Julien se poursuit, se développe, s’aggrave…

CHAPITRE II

TRIO INFERNAL

Carole réfléchissait, assise dans la cuisine, en préparant le repas de midi pour Julien. L’adolescent entra, vint s’asseoir en face d’elle, lui prit les mains. Elle lut dans son regard une flambée de désir et en fut rassérénée. Les yeux du garçon s’abaissèrent sur les cuisses de sa mère, légèrement écartées. Elle portait une jupe blanche qui mettait en valeur ses jambes bronzées.

Julien lui glissa la main entre les cuisses, remonta en caressant sa peau jusqu’à toucher sa culotte. Elle ferma les yeux, écarta davantage les jambes. Elle acceptait tout ce que voulait le garçon, dont les doigts frottaient son sexe à travers le fin tissu, glissaient dans la fente moite qui se creusait sous le linge délicat. Puis les doigts de l’adolescent s’insinuèrent sous l’élastique de la cuisse, gagnèrent les replis onctueux, s’enfoncèrent dans la fente comme dans du miel, pour enfin la pénétrer, allumer son désir. Elle marmonna très vite :

— Prends-moi ! Prends-moi ! Là, tout de suite !

Elle se leva. S’appuyant sur la table, relevant sa jupe sur son ventre, elle ouvrit les cuisses pour s’offrir à lui. La bite sortie, déjà raide, il n’eut qu’à écarter le slip du doigt pour s’enfoncer en elle. Pour mieux l’accueillir, elle se renversa sur la table, parmi les couverts et les plats. Ce fut violent, brutal ; c’était justement ce qu’elle désirait. Elle se sentait prête à tout. Et même, elle se redressa pour observer la grosse bite qui la pénétrait à grands coups, allait et venait en elle, ressortait brillante de jute féminine, se renfonçait dans son con, secouait son corps étalé sur la table. Julien avait pris ses jambes sur ses épaules, ce qui le faisait s’enfoncer très loin. Elle était trempée ; sa mouille dégoulinait entre ses fesses, se répandait sur la table.

— Maman ! Oh maman ! répétait-il. Qu’est-ce que tu es bonne ! Oh, oui, bonne !

Ces paroles la faisaient jouir encore davantage. Elle était encore désirable, et son fils la baisait à mort sur une table de cuisine.

Julien sortit son sexe du vagin ruisselant, pour le pointer, un peu plus bas, à l’entrée de l’anus, inondé lui aussi. L’adolescent n’eut pas à forcer : son gland, écartant les chairs abondamment lubrifiées, s’enfonçait dans le conduit étroit. Les jambes levées, genoux aux épaules, elle laissait le gland s’introduire irrésistiblement, écartelant sa chair la plus intime. Les mains de Julien crochées dans ses fesses les écartèrent plus encore. Son ventre se colla à elle ; la queue pénétra profondément dans le fourreau anal.

La mouille abondante, qui continuait à sourdre du vagin de Carole, lubrifiait son anus distendu. Jamais, lui semblait-il, elle n’avait senti son cul aussi bien rempli. Et elle était toute surprise de ne pas éprouver de douleur. Son mari l’avait enculée, jadis, dans les débuts de leur mariage, mais il n’aimait pas trop ça, et elle se souvenait d’avoir eu un peu mal…

— Retourne-toi ! souffla Julien.

Elle le laissa lui saisir les jambes. Sans que la bite quitte le trou élargi du cul, Julien fit tourner sa mère sur elle-même. Elle se retrouva à plat ventre sur la table de cuisine, les pieds encore chaussés de fins escarpins à talon haut posés sur le carrelage, la jupe retroussée à la taille, offrant sa croupe nue. Julien la saisit par les hanches, reprit son va-et-vient dans son cul.

« Dans mon cul ! Il bande dans mon cul grand ouvert. » Elle prononça tout haut les mots crus. Dans cette position, elle se sentait vraiment enculée. C’était bien à elle, femme respectable, que s’appliquait l’expression qu’il lui était arrivé d’entendre proférer comme une insulte par des gamins. Pourtant, au lieu de se sentir abaissée, elle éprouvait la fierté d’avoir franchi un pas de plus vers sa libération. Plus rien à présent ne pouvait la retenir…

L’acte « contre nature », c’est son propre fils qui le pratiquait sur elle, avec son consentement. Elle sentait naître un étrange plaisir. Plaisir pervers, né pour une grande part dans son cerveau. Et aussi plaisir physique de sentir la queue envahir sa plus sale intimité – sans comparaison avec l’intromission naturelle du pénis dans le vagin fait pour ça. C’était une prise de possession de son cul, de ses reins, de tout son être… Une jouissance nouvelle l’irradiait.

Elle eut un coup au cœur : elle se voyait dans la glace du buffet de la cuisine. Ou plutôt, elle apercevait une femme blonde, au chignon impeccable, encore belle, affalée sur une table de cuisine, les fesses à l’air… Elle se faisait enculer par un beau garçon, comme une putain. Elle refusait de croire que cette salope, c’était elle.

Le contraste entre la personnalité bon chic bon genre de la femme et ce qu’elle se faisait faire lui parut si incongru qu’elle fut prise d’un sanglot convulsif. Cela eut pour effet de resserrer par saccades les sphincters de son anus, et de précipiter la jouissance de son fils. Elle sentait le sperme gicler en elle. Julien criait, collé à ses fesses, les mains crispées sur ses flancs. Une chaleur bienfaisante inondait ses entrailles ; elle en oubliait l’image de la femme chic dans la glace. Elle tentait d’étouffer la montée d’un orgasme encore inconnu en mordant le torchon de cuisine qui traînait sur la table. La croupe agitée de convulsions, l’anus pistonné par la bite de son fils, elle poussait des râles de plaisir.

Enfin, le grand corps musclé de Julien s’écroula sur elle, alors que la queue frémissait encore dans l’anus écartelé, y projetait ses ultimes giclées. Il se sépara d’elle pour lui permettre de se retourner, de s’étendre sur la table. Il se précipita sur elle. Il couvrait de baisers les lèvres de sa mère, caressait son visage, ses cheveux, son cou… Il finit par lui ouvrir le corsage, faire jaillir ses seins qu’il se mit à mordiller comme un enfant… son enfant, à qui elle venait de se donner tout entière.

*  *  *

Les jours passaient. Ils se rejoignaient, le soir, dans le grand lit conjugal, plus confortable que celui de Julien. Carole retrouvait sa jeunesse. Son fils, qui se montrait ardent, inventif, trouvait en sa mère la maîtresse complice dont rêvent tous les jeunes gens.

Il n’était plus question de mère ou de fils. Elle était sa maîtresse ; il était son amant, toujours prêt à la prendre. Ils s’embrassaient et se caressaient dès qu’ils se sentaient hors de la vue des autres. Il la troussait sous les portes cochères, en sortant le soir au cinéma ; il la baisait debout, vite, tout à son envie d’elle. Elle lui passait ses jambes autour des hanches. La soutenant par les fesses, il la faisait s’empaler à grands coups sur sa queue ; collant sa bouche à la sienne, il étouffait ses râles de jouissance.

Carole rayonnait, méconnaissable. Elle faisait se retourner les hommes sur son passage. Mais toujours, il l’appelait « maman » au plus fort de leurs transports. Ça l’excitait, disait-il.

*  *  *

Un soir, en rentrant, Julien, avec un sourire malin, tendit à Carole un paquet-cadeau qu’elle ouvrit. Elle comprit à quoi allaient servir les objets en caoutchouc rose : trois godemichés, dont un double formé d’un gros pénis et d’un plus petit. Sans plus attendre, Julien les essaya sur sa mère, la pénétrant à la fois par le vagin et l’anus ; en même temps, il léchait son clitoris. La présence en elle des objets factices n’était pas tellement pour la séduire, mais bientôt l’excitation fut la plus forte. Julien, qui le sentit, lui faisait part de ses fantasmes tout en continuant à la fouiller de la langue. Il lui parlait de certains hommes qui aimaient prendre une femme pendant qu’elle se faisait lécher par une autre. Carole n’était pas lesbienne ; cependant, elle admettait très bien la chose.

Bientôt, les idées érotiques de son fils la gagnèrent. Elle en vint à désirer vivre réellement la situation que le garçon lui déroulait tant ce qu’il lui faisait la portait au summum du plaisir. Dans son imagination, ce n’étaient plus des objets factices qui la pénétraient par les deux orifices, mais de vraies queues. Et la femme qui la caressait de sa langue était si experte qu’elle l’imaginait réellement présente et active, là, entre ses cuisses écartées…

Elle ne se retint pas de hurler sa jouissance, remerciant le ciel et l’enfer d’être une femme… et d’éprouver triple plaisir.

Les semaines succédaient aux semaines. La dame « bien sous tous rapports » poursuivait son existence tranquille, fréquentant les « gens honnêtes » de la paroisse, donnant de son temps libre aux bonnes œuvres, aux réunions du conseil municipal, pratiquant avec assiduité les cours de gymnastique. Et elle se montrait assidue à la messe du dimanche où elle se rendait avec, sous la jupe, à la demande de Julien qui l’accompagnait pieusement, un godemiché enfoncé dans le vagin.

*  *  *

Un matin, Carole trouva au courrier une enveloppe de papier kraft. Elle dut s’asseoir quand elle vit ce qu’elle contenait. Une sueur froide la glaça des pieds à la tête. Des photos montraient une femme blond platine, genre BCBG, en train de se faire « baiser » par un jeune homme dans une cuisine. La cuisine, c’était la sienne ; le jeune homme, c’était son fils Julien ; la femme, c’était elle ! Aucun détail n’était épargné. Sur certaines photos, on distinguait nettement la bite du garçon enfoncée dans son con ; sur d’autres, la queue disparaissait entre les fesses féminines, parfois même en gros plan. Sur chacune des images, le photographe s’était arrangé faire apparaître un détail ou un visage afin qu’il n’y ait aucun doute sur l’identité des acteurs. Quelqu’un les avait surpris, avait assisté à tout, avait tout photographié. Qui ? Dans quel but ?

Morte de honte et de crainte, Carole décida de tout révéler à Julien. Son fils parut moins effrayé qu’elle s’y était attendue. Il semblait même intéressé par certains clichés dignes des meilleurs films classés X qu’ils regardaient ensemble.

— Il en a même pris dans la chambre et dans la salle de bains ! dit-il en tendant à sa mère un gros plan la montrant nue, de dos, la croupe épanouie, à genoux sur le tapis de bain, en train de faire une pipe au garçon assis sur le rebord de la baignoire.

— Tu sais que tu n’es pas mal, là-dessus, maman ! ajouta Julien en continuant à examiner les clichés.

Il les rendit à sa mère pour porter la main à son sexe qui gonflait son pantalon. Elle se récria :

— C’est tout ce que tu trouves à dire ? Ce type va nous faire chanter, nous réclamer de l’argent. Dieu sait quand il s’arrêtera !

— Tiens ! Tout au fond, il y a une petite enveloppe que tu n’as pas vue. Elle t’est adressée, fit Julien en sortant de l’enveloppe de papier kraft un petit carré blanc portant la mention « pour Carole Grangier ».

Elle l’ouvrit, se figea en parcourant le message. Puis elle tendit le papier à son fils, qui lut à haute voix :

« Marre de passer pour un con et un cocu. Je participe, ou demain je passe tout sur Internet. Vous avez vingt-quatre heures. Je vous appelle.

Marc »

Ils se regardaient stupéfaits.

— Papa veut participer ! balbutia Julien. C’est tout ce qu’il dit ?

— Participer à quoi ? bégaya-t-elle à son tour.

— A ce que nous faisons ensemble.

— Mais c’est ton père ! s’exclama-t-elle, incrédule.

— Tu es bien ma mère, toi…

*  *  *

La voix de Marc au téléphone. Calme, chaude, dénuée d’ironie ou de menace. C’est Julien qui a décroché.

— Ça va, mon grand ?

— Oui, papa. Tu reviens quand ?

C’était simple, direct. Quelques mots avaient suffi à rompre les barrières des ressentiments, des rivalités, des craintes…

Ils ont tous deux besoin de se retrouver. Le père veut revoir son fils. Julien a besoin de son père. Tous deux espèrent un arrangement avec l’intelligence du cœur et cette envie de reformer le triangle familial qui est leur meilleure raison de vivre.

— A ce soir, conclut Marc.

*  *  *

— Tu ne vas pas recevoir papa comme ça ! s’exclame Julien.

Carole semble perdue telle une jeune fille allant à son premier rendez-vous. Elle a gardé sa tenue de tous les jours : jupe noire, chemisier à dessins orange et brun.

— Tu crois ?

— Va mettre une robe de soirée. Celle en satin noir avec un haut à dentelles et des petites bretelles qui laissent tes épaules nues. Domine-le dès qu’il arrive. Qu’il te désire ! C’est un homme. Il doit te trouver splendide. Allez ! Dépêche-toi, maman !

La poussant dans l’escalier, Julien embrasse sa mère sur la bouche, lui rappelant ainsi qu’il est toujours son homme.

« Il a raison », se dit Carole. Quand elle redescendit, elle était superbe. Marc était déjà là. Il crut voir arriver une star.

Julien, rompant la gêne qui pouvait s’installer, montra l’énorme bouquet de roses rouges que Marc avait apporté :

— Regarde, maman ! C’est pas de l’amour, ça ?

Carole sourit, prit le bouquet, remercia Marc d’un baiser sur la joue.

Ils se retrouvèrent autour d’une petite table que Julien avait dressée. Décor rouge et or sur nappe blanche, chandelles, champagne, musique douce. Le garçon avait vraiment envie de voir son père reprendre sa place à la maison, entre sa mère et lui. Ou plutôt, lui entre sa mère et son père. Ou même pourquoi pas, sa mère entre son père et lui !

Ils évitèrent de parler de la « chose ». Et pourtant, elle leur brûlait les lèvres. En fait, ils étaient trois jouisseurs que la bonne éducation retenait. Julien pensait à la lettre de Marc. « Je participe, ou je passe tout sur Internet. » Carole pensait aux photos obscènes que son mari avait prises ; elle ne savait trop comment…

A quoi pensait-il, le père, en regardant les deux êtres qu’il aimait ?

Alors, Julien proposa de danser. Les deux autres accueillirent l’idée avec soulagement. Un slow langoureux réunit aussitôt la femme et le mari, la mère et le père, sous les yeux du fils ravi.

Merveilleuse opportunité de la danse : le rapprochement innocent des corps, la permission de serrer l’autre, qui sans cela ne se serait pas laissé étreindre…

Dès les premières mesures du slow, Carole sentit contre son ventre la bosse du sexe de son mari. Julien voyait les mains de son père caresser, pétrir la taille et les hanches houleuses de sa mère. Il observait la croupe moulée, serrée dans le satin noir de la robe. Il avait envie d’elle. Il surprit le regard de son père, qui semblait lui faire signe de venir se joindre à eux.

Il hésitait, incrédule. A nouveau, les yeux de Marc le fixèrent puis désignèrent le dos de sa mère, accompagnant son regard d’un léger geste de la main qui signifiait :

« Viens te joindre à nous ! »

Soucieux de ne pas contrarier son père, Julien s’approcha du couple. Prenant dans ses mains la taille de sa mère, il suivit le rythme des danseurs.

Carole tourna légèrement la tête en arrière. Constatant qu’elle se retrouvait prise entre les deux hommes, elle se sentait partagée entre l’étonnement et une fierté de femme adulée.

Julien glissa la main entre sa mère et son père ; ses doigts s’enfoncèrent dans le ventre moelleux de celle qu’il enlaçait. En même temps, il s’appuya contre les fesses rondes qui bougeaient sous le satin luisant. Ils dansèrent tous les trois, longtemps, au même rythme, sans parler. Deux hommes embrassant la même femme, le sang échauffé par le désir de son corps mouvant.

Et des doigts qui glissent le long des cuisses nerveuses, remontent, retroussent la jupe jusqu’aux hanches jusqu’à la peau nue. « Je participe », avait dit Marc. Julien pensa qu’il avait déjà commencé.

Alors qu’il appuyait son sexe bandé contre les fesses de sa mère, lui rappelant qu’elle avait toujours un amant dans la personne de son fils, il sentit la main de son père serrer la taille de son épouse, glisser entre la croupe féminine et la bosse dilatée de sa propre braguette.

Situation ambiguë : ce n’était plus sur les rondeurs maternelles que le garçon écrasait son sexe, mais sur la main paternelle. Comme si son père, en s’interposant ainsi, voulait être seul à s’emparer du corps de la femme.

Alors pourquoi avoir invité le fils à se joindre au couple ?

Les slows se succédaient. Julien n’avait pas l’intention d’abandonner. Son père avait dit « participer », et non reprendre, lui seul, possession de son épouse. Julien appuya davantage son sexe contre la main de Marc ; ils se mesurèrent du regard par-dessus l’épaule nue de Carole. Et Julien vit son père lui sourire. En même temps, il sentait la main sur laquelle il s’écrasait bouger comme si elle caressait les fesses de la femme, mais en même temps, caressait la bosse de sa bite.

Double jeu sournois, troublant, auquel Julien ne voulut tout d’abord rien comprendre. Mais comme le jeu se poursuivait avec insistance, l’adolescent se rendit compte avec étonnement que Marc les caressait tous deux, femme et fils. Et il sentit la main de son supposé rival se retourner, saisir son sexe à travers le tissu du pantalon, le pétrir par petites pressions entre pouce et index. Ce geste chassa ses derniers doutes. Son père voulait non seulement « participer », mais il les voulait tous les deux et faisait de son fils un allié dans la reconquête de leur maîtresse commune.

Carole, entourée, caressée, se laissait gagner par une douce volupté. Les deux hommes qui la serraient dans leurs bras étaient, l’un comme l’autre, ses amants. Une euphorie sensuelle la gagnait.

Julien, abandonnant toute hésitation, se plaqua contre la croupe maternelle, et ce faisant, contre la main masculine qui s’interposait, montrant ainsi qu’il ne refusait rien. Il surprit le regard de son père et son sourire de connivence. Encouragé, il glissa sa main vers la poitrine de sa mère et s’empara d’un sein à travers le satin de la robe. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Il put saisir entre ses doigts le téton érigé. Alors il approcha sa bouche de la nuque féminine, la caressa de ses lèvres, pendant que Marc se penchait sur le cou offert, le couvrait de baisers. Puis retirant sa main de la croupe féminine, il laissa son fils s’y presser. Marc se contenta de pétrir l’autre sein, dont il tritura la pointe érectile.

L’insistance des attouchements sur son ventre et sa croupe eut raison de la résistance de Carole. Elle s’abandonna à l’appétit des mâles, prête à céder, elle aussi, à ses instincts voluptueux, mais aussi à la curiosité. Une dernière lueur de raison, au milieu de l’ivresse sensuelle qui la gagnait sous les caresses de ses deux hommes, lui inspira la meilleure conduite à tenir. Celle dont secrètement elle rêvait : s’offrir, non comme une esclave sexuelle, mais, comme leur maîtresse aimée à tous les deux.

Que ni l’un ni l’autre ne soit frustré.

— Attendez ! Attendez ! s’exclama-t-elle.

Elle se libéra de la double étreinte pour se diriger vers la table. Elle remplit trois coupes de champagne, en tendit une à chacun. Elle les dominait de sa beauté, de son regard, de sa prestance. Elle tendit sa coupe et dit, avant de la vider d’un trait :

— A notre plaisir !

Puis elle reposa le verre. Saisissant les fines bretelles de sa robe, elle les fit glisser de ses épaules. Le vêtement tomba à ses pieds, dévoilant la splendeur de son corps nu. Julien, trop ému, ne bougea pas. Mais Marc s’avança vers son épouse et, la faisant basculer dans ses bras comme on porte une jeune mariée sur le seuil de sa maison, se dirigea vers la chambre.

Carole s’abandonnait. Elle demeura immobile sur le lit où son mari la déposa. Julien n’osait s’avancer. Elle tendit une main vers lui, l’attirant de l’autre côté de la couche. Alors seulement, elle lança ses bras autour de leur cou et les attira contre elle. Chacun happa la pointe brune d’un sein hérissé de chair de poule. Ils la tétaient, et elle souriait, satisfaite, les yeux fermés. Qu’avait-elle à craindre ? Ils la croyaient à leur merci. Et c’est elle qui les tenait sous son charme. Eternelle magie féminine dans laquelle l’homme se perd toujours ! Et ils n’étaient pas trop de deux pour la satisfaire. Adieu la prude bourgeoise Carole Grangier, qui culpabilisait quand elle faisait l’amour avec son fils ! Elle lança les mains vers les bosses gonflées des queues impatientes.

— Venez ! dit-elle d’une voix de gorge. Tous les deux !

Ils se mirent nus très vite ; elle vit qu’elle ne s’était pas trompée. Deux bites se dressaient vers elle, gonflées d’un désir qui la remplissait de fierté. Désir si puissant qu’ils ne craignaient pas de se montrer l’un à l’autre, père et fils. Mais lequel des deux allait-elle favoriser ? pensait-elle alors qu’ils parcouraient déjà son corps de la bouche, s’approchant ensemble de sa chatte. Un démon, celui qui se réjouissait en elle quand son fils la faisait jouir à rendre l’âme, lui souffla cette pensée luxurieuse : ils allaient la prendre tous les deux en même temps !

Elle s’entendit, comme dans un rêve, leur faire sa proposition impudique. Et elle se tourna sur le côté, offrant à chacun un orifice où s’introduire, son mari par-devant, son fils dans son dos. Julien, écartant à deux mains les superbes fesses de sa mère, découvrit l’anus enduit de la mouille grasse du vagin. Ils s’enfoncèrent en elle en même temps. Elle eut un cri rauque ; les deux queues écartaient sa chair, la remplissaient. C’était ce qu’elle voulait, mais elle ne s’attendait pas à une aussi puissante pénétration. Les bites, aussi épaisses et longues l’une que l’autre, l’envahissaient. Et elle bramait, bouche grande ouverte, tête renversée, telle une bête.

Elle les sentait prendre la même cadence, labourer son con et son cul, la secouer toute, lui arracher des râles. Marc fut le premier à gicler en elle, remplissant son vagin. La chaleur du sperme provoqua l’orgasme de Carole, la faisant crier, agitée de spasmes, sa main allant saisir son pied comme chaque fois qu’elle jouissait. Julien, derrière, continuait à enculer, prenant son temps. Ses mains fébriles caressaient la croupe appétissante ; sa queue ramonait le trou glissant.

Il sentit son père libérer le con dans lequel il venait d’éjaculer. Il le vit s’étendre sur le dos, enfin satisfait d’avoir « participé », comme il disait. Alors l’adolescent, faisant basculer sa mère sur lui, se glissa sous elle. Elle ne pesait pas trop lourd sur son ventre et sa poitrine. Il put continuer à la pénétrer, lui caressant les seins, le ventre, la chatte, lui faisant écarter les cuisses.

Marc comprit le parti qu’il pouvait tirer de la position de sa femme étalée cuisses ouvertes sur le corps de leur fils. Il plongea sa bouche dans le con inondé de son propre jus. Carole poussa un cri de plaisir, le sexe mangé par les lèvres de son mari, le bassin secoué par les coups de bite de son fils entre ses fesses. Marc caressait les couilles de Julien, alors que celui-ci venait de relever les longues jambes de sa mère. Le grand V béant montrait en gros plan la bite pénétrant l’anus.

Il faisait rouler les couilles entre ses doigts mouillés.

Marc faisait rouler entre ses doigts mouillés les couilles de l’adolescent sans cesser de lécher le con de sa femme. Il assista à l’explosion de jouissance de Julien, le foutre du garçon emplissant le conduit anal de sa mère. Alors, le père saisit la verge encore raide ; l’extrayant luisante de l’anus béant, il l’aspira dans sa bouche. Au point où ils en étaient tous les trois, plus rien ne leur paraissait interdit.

Un père qui suce son fils pour recueillir les derniers jets de la jouissance que celui-ci vient de tirer du trou du cul de sa mère ne pouvait être condamnable !

*  *  *

Ils se reposèrent longtemps, étroitement serrés les uns contre les autres. Les mains des hommes caressaient le même corps, partagé au lieu d’être disputé. Rallumant leurs désirs, ils refirent l’amour, changeant les positions, procurant de plus en plus de plaisir à celle qui devenait leur idole. Julien, étonné mais finalement ravi, découvrait l’attrait qu’il suscitait chez son père, quand celui-ci, au plus fort de leur excitation, n’hésitait pas à le caresser tout autant que sa femme, dirigeant ses attentions vers son sexe, alors que sa propre bite était pompée à pleine bouche par sa femme.

Carole comprit alors que son mari aimait aussi les garçons. Dans sa grande intelligence, elle accepta cette situation, se disant qu’avec Julien, Marc n’irait pas chercher aventure hors de leur trio amoureux, avec tous les dangers que cela comportait. Elle faisait bien l’amour avec son propre fils ; pourquoi son mari n’en ferait-il pas autant ?

Adieu la séparation, le divorce, la rancune qui s’emparent des couples, brisent les familles, laissent entrer la haine… « L’arrangement » que Marc avait installé entre eux en les obligeant à accepter sa « participation » avait ressoudé le triangle familial.

Julien, encouragé par le plaisir physique que son père lui apportait sans plus aucune contrainte, voulut lui r endre la pareille. Sous les yeux attendris de sa mère, il referma ses lèvres autour du sexe qui lui avait donné la vie. Jusqu’à la jouissance du père !

La boucle était bouclée. Par cet acte, le fils scellait le pacte de l’esprit de famille. On garda les photos d’amour en famille prises par Marc ; on en prit de nouvelles, tout aussi affriolantes, qu’on ne put, bien sûr, montrer à personne en dehors du triangle familial.

*  *  *

Voilà donc nos trois personnages complètement incestueux et complètement heureux. Mais est-il possible qu’on en arrive à un tel état de fait sans qu’une série d’événements hors du commun le préparent ? Ce serait trop simple. C’est pourquoi une situation aussi extraordinaire que celle que vivent le père, la mère et le fils de cette histoire ne se rencontre que rarement.

Julien avait, on vient de le voir, un père pervers et complaisant, une mère encore jeune et désirable… mais il avait aussi une tante, Madeleine, la sœur aînée de sa mère, un peu moins jeune, sans doute, mais peut-être encore plus désirable…

Ce fut elle, Madeleine, la première femme avec qui Julien fit l’amour, une année avant les touchantes scènes de famille qui viennent d’être relatées…

Nous allons laisser au garçon le plaisir de vous raconter tout ça lui-même…

CHAPITRE III

TANTE MADELEINE

Julien nous fait part d’une scène capitale dans son éducation sexuelle, et qui prend place un an avant l’inceste à trois…

Tante Madeleine, la sœur aînée de maman, avait cinq de plus qu’elle. Au moment des faits que je vais exposer, elle avait donc quarante-quatre ans, et moi, le calcul est facile, quinze.

Quand je repense à ma tante Madeleine, je vois une de ces actrices américaines, qui ont encore, à quarante ou cinquante ans, des allures de cover-girls. Grandes, blondes, désirables, telles qu’on les suit au Festival de Cannes, moulées dans des robes scintillantes, décolletées jusqu’au nombril, ondulant de la croupe dans l’escalier au tapis rouge.

Oui, telle était tante Madeleine, quand ce que je vais vous conter est arrivé. Sur un escalier, justement, et sur la Côte d’Azur aussi, où elle disposait d’une grande maison cachée sous les bougainvillées. Mes parents, en excursion d’amoureux dans l’arrière-pays, me laissaient sous sa garde au-dessus de tout soupçon…

J’entends encore ma tante, qui aimait bien boire du rosé du Var au dîner, me lancer :

— Allez ! Je vais me coucher ! Tu viens m’aider à monter l’escalier, mon petit Julien ?

Je le connaissais depuis toujours, cet escalier. Etroit, obscur, comme dans ces anciennes demeures de campagne où l’on devait, en hiver, conserver la chaleur des pièces du bas. Il s’élevait assez raide, recouvert d’un chemin de moquette rouge sombre, entre deux murs, jusqu’au premier étage de la demeure.

Je l’aimais bien, tante Madeleine. Toujours gentille et douce avec tout le monde. Mais c’est avec moi qu’elle se montrait la plus caressante, la plus joueuse, même si elle me semblait être, du « haut » de mes quinze ans, une femme âgée… Et pourtant, je commençais à me sentir intéressé par le creux profond et les rondeurs de son décolleté quand elle se penchait vers moi pour me servir une part de gâteau. Me troublait aussi le fugitif écartement de ses cuisses quand elle s’asseyait en face de moi dans son fauteuil. Elle croisait ses longues jambes l’une sur l’autre, découvrant la lisière de ses bas pour vite tirer sur sa jupe. Et elle me regardait avec un sourire complice, qui semblait dire :

« Je sais ce que tu lorgnes, petit coquin ! »

C’est à cette époque qu’elle m’a appris un jeu qui consistait à faire semblant de la pousser par-derrière en appuyant mes mains « innocentes » sur ses larges fesses, pour soi-disant l’aider à monter l’escalier qui conduisait à sa chambre.

— Allez, mon petit Julien ! Pousse ! Fais comme si c’étaient des gros ballons.

La maligne savait que j’adorais jouer au ballon. Et ses fesses bien rondes étaient pour moi semblables à de grosses boules de caoutchouc brillantes, tantôt jaunes, tantôt blanches, roses ou vertes, selon la couleur de sa jupe.

Ce soir-là, les ballons étaient rouges. J’aimais le rouge. Allez savoir si, à quinze ans, je n’avais pas déjà, inconsciemment, l’idée d’un rapport entre le rouge et le plaisir sexuel, comme j’allais le découvrir plus tard dans certains « hôtels particuliers ». Mais non, je délire… Ou en tout cas, j’anticipe…

Devant moi, Madeleine, ou plutôt sa croupe moulée dans la jupe de satin vermeil, escaladait lentement les marches. Le long de ses longues jambes musclées courait la ligne noire de ses bas, jusqu’à ses pieds chaussés de fins escarpins à talon haut. Je pose donc mes jeunes mains sur les deux larges fesses, et je pousse. Madeleine continue à gravir l’escalier. Un peu trop lentement, ce soir, ce qui m’oblige à appuyer plus fort. Elle rit, tombe à genoux sur une marche, s’immobilise, les coudes appuyés deux marches plus haut, la tête dans ses bras, la croupe tendue devant mes yeux.

A-t-elle un malaise ? Non ! J’entends un rire étouffé.

— Ne t’inquiète pas, mon petit Julien, me souffle-t-elle, c’est le vin. Je prends mon temps, je me repose.

Par plaisir, par curiosité aussi, je passe mes mains sur ses fesses. Comment ne pas être tenté alors que ma tante joue le jeu et me laisse faire ? Des rondeurs, du satin, de la douceur…

Et si mes mains s’égaraient là, au milieu, dans le creux sous le tissu, entre les fesses ? J’appuie deux doigts dans le sillon jusqu’au bas de la jupe.

Tante Madeleine ne réagit pas. Elle émet tout au plus un frémissement. Rien qui ressemble à un mouvement de recul, à une protestation scandalisée, ce qu’on attendrait de la part d’une femme à qui l’on se permet de caresser la raie des fesses. Ce sur quoi je promène mes mains n’est pas un ballon de baudruche. C’est une croupe de femme qui ondule, mue par un balancement qui agit comme une invite à poursuivre l’exploration.

Je n’hésite plus, ma main descend au-dessous de la jupe. Elle y rencontre une cuisse ronde, solide. Mais je n’ai touché que le fin tissu d’un bas. Mes ongles grattent le nylon qui crisse. J’ai déjà entendu ce bruit. Il fait partie d’un lot de sons érotiques, comme le sifflement métallique d’une fermeture Eclair qu’on descend pour ouvrir une jupe. De tels sons font surgir, chez les adolescents, des images on ne peut plus crues…

Et je sens une étrange chaleur envahir mon bas-ventre ; mon sexe gonfle. Je bande ! Je bande devant la croupe opulente de tante Madeleine, qui me laisse lui peloter les fesses et les cuisses. Et même ses jambes sur toute leur longueur : mes mains, après être descendues sur les mollets, remontent le long des deux colonnes de chair, s’infiltrent sous la jupe. Elles rencontrent la peau nue. Hésitent à poursuivre, car là commence l’interdit. Elles s’attardent entre les cuisses, là où la chair est la plus tendre. Tante Madeleine n’a toujours pas bronché. Je suis sûr à présent qu’elle consent à me laisser explorer de mes doigts fébriles ses secrets féminins. Ceux qui, jusqu’à ce soir, demeuraient dans la brume des fantasmes. En même temps que la jupe écarlate, je vais soulever un coin du voile…

Ma main pétrit la chair chaude entre les cuisses qui s’écartent. Mes doigts rencontrent quelque chose de mou, de tiède, d’humide, sous un fin tissu satiné. Grâce aux magazines porno que je collectionne, je sais de quoi il s’agit ; mon sexe se dresse. Tante Madeleine sursaute. Mais aussitôt, elle se décontracte, ouvre davantage les jambes au milieu des marches, la tête toujours enfouie dans ses bras croisés. Elle s’abandonne sans réserve à mes initiatives, prend un malin plaisir à me tenter.

La tête en feu, je poursuis mes investigations. Ma main, sous la jupe, se promène sur ses « rotondités fessières », comme on disait dans les mauvais romans qui me plaisaient tant à cette époque. Par-devant, les doigts de mon autre main s’enfoncent dans le léger tissu du slip déjà moite. Avec la gaucherie de l’inexpérience, ils tâtent, tripotent, fourragent, soulèvent les dentelles, se faufilent dessous pour rencontrer des chairs visqueuses, des poils, des replis inconnus…

J’entends ma tante rire doucement.

Mais peu à peu, dans les sillons humides, mon index trouve un creux, s’y enfonce. Il s’agit d’un conduit brûlant, où j’introduis un deuxième doigt. Je le remue au milieu d’une mouille onctueuse qui suinte, ce qui m’incite à joindre un troisième doigt. Bientôt, toute une partie de ma main est engloutie dans ce gouffre avide qui s’appelle, entre autres, son vagin.

Dans un éclair de lucidité, je prends conscience de l’incroyable situation. Moi, Julien, adolescent en classe de seconde, je suis dans l’escalier avec ma tante chérie à genoux, et je lui fouille le con avec mes doigts ! Qui pourra croire une chose pareille ?

Il faudrait une photo, un film, comme les images porno que je cache dans ma chambre avec des livres interdits. Ce soir, je suis le héros d’une telle séquence, et je n’ai pas l’intention de m’en tenir là.

Conscient que ma tante m’offre délibérément son intimité, je lance mon autre main à la recherche de son clitoris. Mes lectures m’ont appris à situer ce point névralgique ; je le découvre, en effet, sans difficulté. Ils m’ont aussi appris pourquoi je sens ma bite se tendre, avec l’envie irrépressible de l’enfoncer dans cette chatte, en prenant ce cul à pleines mains. Mais j’ignore encore si ma tante veut mener avec moi le jeu jusqu’au bout.

Qu’importe ! Je titille son clitoris, le fait rouler, durcir sous mon doigt, pendant que mon autre main se meut à l’entrée du vagin surchauffé. J’ai l’impression qu’elle est immergée dans le flan au caramel que ma mère apportait hier soir, encore tiède, sur la table…

Ma mère ! Elle possède la même ouverture sombre, secrète, entre les jambes. L’ouverture d’où je suis sorti ! Cette pensée m’excite de plus belle ; mes doigts s’agitent dans l’antre sexuel, sur le gros bouton sensible de ma tante.

Mes doigts s’agitent dans l’antre sexuel.

Et Madeleine réagit : elle serre les fesses, puis en pouffant, s’échappe, se relève. Je reste les doigts en l’air, trempés de mouille gluante. Son jeu n’était-il qu’un amusement de femme au détriment d’un garçon ? Non ! Rabattant sa jupe, elle me prend la main qui s’activait sur son clitoris, m’entraîne à l’étage.

— Viens ! souffle-t-elle de sa belle voix de gorge. Nous serons plus tranquilles dans ma chambre.

J’avais peur, moi aussi, qu’on nous surprenne. Satisfait de constater notre totale complicité, je la suis comme un petit chien, reniflant ma main imprégnée de son odeur de femme.

Nous entrons dans sa chambre. A peine la porte refermée, elle me prend dans ses bras. Je suis un peu moins grand qu’elle et, la tête blottie dans son cou, j’éprouve la fulgurance de son parfum sur sa peau. Elle me serre contre elle. J’ai l’impression de m’enfoncer dans un oreiller de plumes douillet. Ma mère aussi me cajolait de cette façon, mais je n’éprouvais pas – pas encore – cette brutale montée de désir pour le corps d’une femme. Tante Madeleine couvre de baisers mon front, mes joues, cherche ma bouche, que je m’empresse de lui abandonner. J’ai déjà reçu des baisers de la part de copines de collège, mais rien à voir avec ce qu’on appelle vulgairement « rouler une pelle », et que je découvre là. J’ai la sensation de fondre dans sa bouche ; ses lèvres mouvantes me mangent ; sa langue palpitante viole ma bouche, envahit mon être entier…

J’ignorais ce qu’était un vrai baiser. Soucieux de montrer à ma tante que je suis capable d’initiative, je mêle ma langue à la sienne. Sa bouche devient un espace de combat entre deux petits serpents qui accomplissent une parade nuptiale.

Sans quitter mes lèvres, tante Madeleine recule, m’entraîne vers son lit, où nous nous effondrons l’un sur l’autre, toujours rivés l’un à l’autre par nos bouches. Je m’enfouis avec délices dans ce corps à la fois ferme et moelleux, que je devinais sous le satin. Je ne suis plus qu’un petit animal pris au piège de sa gourmandise.

Ma tante s’agite sous mon corps. Je ferme les yeux. Je ne cherche pas à savoir ce qu’elle fait ; je ne la vois pas ouvrir sa robe, la dégrafer, glisser ses mains le long de ses hanches et de ses cuisses, agiter les jambes pour se dégager d’un lien qu’elle jette au loin… Mais je sens contre moi et sous mes mains la tiédeur de sa chair nue, la douceur de nouveaux satins que je n’ai jamais connus. Un instant, je quitte ses lèvres, me redresse sur mes bras. Sa robe ouverte me révèle l’éblouissement de ses seins étalés, et surtout celui de sa large chatte couverte de poils noirs. La première vraie surprise de l’amour, pour moi, ce fut ça : tante Madeleine était une fausse blonde, ce qui accentuait sa bestialité, et lui allait bien.

Un rire discret, impatient, m’invite à couvrir de baisers les trésors inconnus. Tous mes sens s’éveillent comme si jusque-là ils avaient été en sommeil. Je n’ai pas assez de mes yeux pour contempler ses mamelons et les larges aréoles brunes de ses seins, de mes lèvres pour goûter toute sa peau, pas assez de mains pour la caresser, la pétrir. Ses parfums, son odeur m’enivrent ; comme une musique, ses lèvres exhalent de légers soupirs qui approuvent mes initiatives.

Je réalise qu’après m’avoir aguiché, elle se donne à moi : cadeau inouï pour un adolescent qui n’attend plus rien du père Noël. Etait-ce là son but : débaucher son tendron de neveu, qui depuis un certain temps la regarde avec d’autres yeux que ceux d’un enfant ?

Les pointes érigées de ses seins passent l’une après l’autre entre mes lèvres gourmandes, boules de chair brunes, élastiques que je mordille. Elle gémit. Je la tète comme un bébé. Ces gémissements me sont plus doux que le lait, car c’est moi qui ai le pouvoir de les provoquer.

Elle me prend la tête entre ses mains, la pousse, doucement mais fermement, vers son ventre. Je comprends ce qu’elle veut quand ses mains amènent ma bouche sur son buisson de poils. La raideur de mon sexe est à son point culminant. Mon cœur s’emballe, un vertige me prend. Je réalise que je suis, là, moi, Julien, à plat ventre sur un lit, la tête entre les cuisses écartées de ma chère tante Madeleine ! Le slip de fine dentelle, qu’elle a fait glisser tout à l’heure, est encore accroché à l’une des chevilles. J’ouvre les yeux face à cette chose sur laquelle fantasment tous les adolescents : un sexe de femme. Un sexe pareil à celui que j’ai vu dans les bouquins. Je le vois en vrai, et pour mieux m’en remplir la vue, je me soulève sur les coudes, malgré les mains qui me tiennent la tête. Je le contemple, admiratif, stupéfait. J’ai le droit de me rassasier du spectacle : une fente rouge dont les festons charnus s’ouvrent, en se décollant, sur des profondeurs moites…

Ma contemplation béate dure trop longtemps pour Madeleine. Impérieuse, elle me tire la tête, me plaque la bouche contre sa moule en eau. Puis ses mains se portent sur les lèvres de son sexe, les écartent pour mieux s’ouvrir aux miennes. Ma langue jaillit, lape de bas en haut le sillon qui dégorge. Madeleine respire plus fort. A nouveau, elle saisit ma tête, la tire doucement.

— Un peu plus haut… souffle-t-elle.

Et ma langue, « un peu plus haut », trouve la bille de chair qu’elle fait rouler de gauche à droite, de bas en haut. Je titille son clitoris, le mordille, découvrant en vrai le jeu si bien décrit dans les livres que j’ai cachés dans ma bibliothèque.

Madeleine doit apprécier : je l’entends respirer et gémir plus fort. Longtemps, je la lèche, m’appliquant du mieux que je peux, cependant que, dans des éclairs de lucidité, je constate la situation inouïe dans laquelle je me trouve. Décidé à profiter pleinement du privilège qui m’est accordé, je repousse à plus tard les interrogations. Ma langue découvre, un peu plus bas, l’orifice profond où se perdent les pensées des hommes… Mais à la demande inquiète de ma tante, ma langue, délaissant son con, revient exciter son clitoris. Et mes doigts se fraient un passage dans la fente trempée, s’enfoncent…

Madeleine s’est cabrée ; elle râle de plaisir, et moi, je continue à m’activer, des doigts, de la langue, des lèvres, dans ses moiteurs tièdes. Dans ma tête, des soleils explosent. Incrédulité. Bonheur inouï. Je suis l’amant de ma chère tante ! Laquelle se révèle être une parfaite vicieuse. Jamais, je n’aurais imaginé cela. La lécher là où elle pisse, sucer sa chair, aspirer ses liquides, le nez plongé dans les replis de sa vulve béante…

Sa moule rouge déborde sur mes lèvres, mes joues – et aussi sur ses fesses, entre lesquelles mes doigts furètent à la recherche de l’autre orifice : son petit trou brun, lui aussi gluant de mouille. J’y enfonce mon gros doigt, l’active comme un piston.

Elle sursaute, s’écrie entre deux râles de plaisir :

— Aaah ! Mon petit ! Si j’avais su que tu connaissais déjà toutes ces choses… Aaah, je t’aurais attiré chez moi bien plus tôt ! Aaah… oui… continue ! Encore !

Je ne faisais que mettre pour la première fois en pratique tout ce que j’avais lu dans mes bouquins érotiques, mais cela, elle l’ignorait. Moi, je découvrais à quel point c’était facile. Et c’était tellement jouissif avec une femme mûre !

Le nez enfoui dans sa toison parfumée, les joues frôlant le gras de ses cuisses, je lèche, je lape, je titille, je suce, je fouille, j’aspire le merveilleux fruit. Parfois, je lève les yeux pour contempler son ventre vallonné, et plus haut, les globes étalés des seins aux pointes érigées. Par ma bouche et mes mains, je suis soudé aux zones les plus intimes de tante Madeleine. Je dévore sa vulve, pistonne son anus ; je nage dans l’extase et la fierté. Ce matin, je n’étais encore qu’un collégien pubère ; ce soir, me voilà amant d’une femme que je pensais inaccessible. La tata gâteau, respectable, auréolée de tabous, était devenue la maîtresse impudique et perverse de son neveu, s’offrant nue, cuisses écartées. Je jouissais dans ma tête d’avoir été choisi ; d’avoir franchi, en haut d’un escalier, la porte mystérieuse. D’autres devraient attendre de le faire pendant encore des années. Et d’autres ne jamais y arriver…

J’ai le droit de me rassasier du spectacle…

Des spasmes se suivent dans son ventre. Est-ce cela, l’annonce de l’orgasme dont parlent mes lectures ? Un autre, plus violent, coupe le contact entre ma langue et le bouton, que je m’empresse de retrouver. Elle plaque ses mains derrière ma tête, m’enfonce encore plus loin dans son vagin béant. Elle halète ; des gémissements accompagnent les convulsions de plus en plus rapides de son bassin. Je vais la faire jouir ! Je suis devenu le maître de son plaisir. Ma langue et mes doigts accélèrent leur travail de fouille.

Et c’est l’explosion ; des convulsions ébranlent son bassin. Ses cuisses épaisses se referment sur ma tête. Ses hanches se soulèvent ; son corps entier se contorsionne ; elle pousse des hennissements de jouissance. Je ne lâche pas ma proie, je suce, j’avale goulûment le jus qui s’écoule. Ses cuisses s’écartent, me laissant libre d’introduire partout ma langue que je voudrais assez longue pour atteindre son utérus.

Tante Madeleine soupire d’aise. Des râles s’échappent de ses lèvres, alors que je bois son nectar, encore effaré de ce qui vient de m’arriver. Je me suis plongé au cœur de la vie. D’une vie qui ne me sera plus jamais inconnue.

Mon sexe a atteint le paroxysme de l’érection. Si ma tante m’a invité à fourrer ma langue et mes doigts dans son con, peut-être acceptera-t-elle que ma bite s’y introduise… Un souffle régulier me fait comprendre que la dame, ivre de plaisir, vient de sombrer dans le sommeil le plus profond.

Déçu, plein de ressentiment envers la vieille égoïste, je songe à profiter de ce corps à ma merci, de ces cuisses écartées, de cette chatte aux grosses lèvres gonflées, au milieu d’une toison dont la couleur sombre me rappelle que ma tante n’est pas une vraie blonde.

Mais, envahi de tendresse pour cette femme, certain que rien n’est fini entre elle et moi, que tout commence, au contraire, je cours à ma chambre, où je n’ai nul besoin de me reporter à mes bouquins porno pour me faire une branlette. Quelques secondes me suffisent, la tête pleine de visions de ce qui vient de se passer, pour jouir dans une serviette.

Qu’est-ce que je tenais comme crampe ! Et je repasse dans ma tête toute la scène depuis la montée des marches jusqu’à la chambre, jusqu’au lit de Madeleine. Je revois son large cul, son sexe que je dévore comme un loup. Je la revois nue sur le drap, cuisses écartées, obscène, et j’imagine la tête de mes parents s’ils savaient cela ! Je m’endors en rêvant que j’enfonce ma bite dans un con ouvert, écarlate comme une figue éclatée.

*  *  *

Le lendemain matin, quand j’entre, encore en pyjama, à la cuisine, c’est elle, ma tante Madeleine, qui m’accueille.

Elle est en robe de chambre de satin rose, à froufrous de dentelles qui, bien que fermée par une ceinture, ne cache rien de sa nudité dessous. Occupée à préparer le petit déjeuner, elle tient tournée vers moi sa croupe ondulante.

— Bonjour, tante Madeleine !

Ma voix la fait se retourner, les joues arrondies par un sourire de bonheur.

— Mon petit ! Te voilà ! Viens m’embrasser !

Elle m’étouffe contre sa poitrine. J’ai eu juste le temps d’apercevoir, sous le satin rose, les pointes brunes de ses seins, qui paraissent vouloir percer le tissu. Elle m’écrase dessus, me couvre le visage de baisers puis, loin de faire comme si rien ne s’était passé entre nous, elle me souffle à l’oreille :

— Mon petit Julien ! C’était bon, ce que tu m’as fait hier soir, tu sais ! Mais tu as dû penser que j’étais une sale égoïste. Je me suis endormie ! Je t’ai laissé tout seul ! Un petit homme comme toi qui devait avoir des idées folles après m’avoir donné tant de plaisir… Dis-moi à quoi tu pensais !

Elle s’écarte, me regarde, la tête penchée avec un sourire charmeur.

— Euh… Ben… suis-je seulement capable de balbutier.

— Tu veux que je t’aide à me le dire ? Ton père et ta mère sont déjà repartis en excursion. On a tout notre temps !

Et elle insiste sur le « tout ». Elle me serre contre elle. Je respire des parfums de femme, que mon odorat n’avait jamais si bien remarqués avant. Je sens sa peau, l’odeur de son corps qui sort du lit encore chaud. J’enfouis mon visage dans son cou, j’y rencontre sa marque préférée, Rochas. Une chaleur envahit mon bas-ventre, fait gonfler ma queue. Tante Madeleine a tiré sur sa ceinture, ouvert sa robe de chambre. Nue, tiède, pleine de senteurs, elle se presse contre moi, prend mes mains, les glisse sous l’étoffe moelleuse, les referme derrière sa taille. C’est sa peau que je touche. Souriante, à reculons, elle m’attire vers le placard de la cuisine où ses fesses s’écrasent. Je lui caresse les hanches, les fesses, m’enfouis entre ses cuisses qui s’écartent. Je bande ! Elle le sent. Elle déboutonne ma veste de pyjama, frotte ses seins lourds contre mon torse.

Elle a saisi mon sexe durci à travers le tissu léger de mon pantalon.

— Ah oui ! souffle-t-elle, l’air comblé. Mon petit homme !

Elle fait descendre mon pantalon sur mes cuisses. Elle libère ma queue, la caresse, la palpe, referme ses doigts autour en soulevant les couilles. Ponctue ses gestes de soupirs.

Mais soudain que se passe-t-il ? Ma tante me repousse, m’écarte de son corps où j’étais si bien. Elle tient toujours dans sa main mon sexe tendu ; elle commence à me masturber doucement. J’ai compris : elle veut me voir bander pour elle. En regardant ses tétons dressés, larges aréoles brunes, son ventre aux replis moelleux, ses cuisses charnues, sa chatte… Sa chatte que je connais en détail depuis hier, depuis que je l’ai fouillée, léchée, sucée. Son sourire, son regard m’invitent à la pénétrer. Alors, je me sens mu par un instinct violent. Elle m’a deviné, car elle m’attire entre ses cuisses. De ses doigts elle écarte ses lèvres, guide ma queue dans son vagin trempé. La peau de mon gland se retrousse en s’introduisant dans l’orifice.

Un éblouissement ! Je m’enfonce en elle ! Désir, sensations, pensées, tout en moi se concentre en ce seul point. Jamais ma main n’a su me procurer un tel degré de jouissance.

Nous y voilà ! Pour la première fois, je baise ! Et je baise qui ? Ma tante, superbe femelle de quarante-quatre ans, qui m’autorise à plonger ma jeune bite dans son con bien mûr, ce puits onctueux, dont les parois se resserrent comme celles d’une bouche gourmande.

Ses yeux me fixent avec toute la tendresse d’une mère qui regarde son petit garçon faire ses premiers pas. Elle me tient les reins pour me faire pénétrer bien au fond d’elle, me donner le rythme de l’amour. Etait-ce vraiment nécessaire ? Je trouve instinctivement le va-et-vient régulier de ma queue dans son con.

Ma tante, superbe femelle de quarante-quatre ans, m’autorise…

J’ai pris ses fesses à pleines mains, mes doigts plantés dans sa chair. Je couvre de baisers brûlants son cou, sa gorge, ses seins ; je happe l’une après l’autre ses tétines dardées, si semblables à celles de sa sœur la plus jeune, ma mère.

Ma mère ! En pensant à elle, ma jouissance monte, avant de jaillir dans un orgasme dont je n’avais pas prévu la violence.

La jouissance m’arrache un long cri ; mes doigts se crispent dans cette croupe féminine écrasée sur le bord d’un meuble de cuisine.

*  *  *

A la rentrée de cette année-là, au lycée, je me sentis très attiré par une fille plus âgée, une belle blonde d’allure délurée nommée Karine, qui venait d’avoir dix-sept ans. Je ne tardai pas à l’inviter à prendre un café avec moi à une terrasse. Elle accepta ma proposition, et là, gentiment, découragea mes espérances en me faisant part de ses goûts. Les filles jeunes l’excitaient davantage que les femmes mûres, mais les hommes faits plus que les simples adolescents. Mes quinze ans, qui avaient tant plu à ma tante Madeleine, la laissaient parfaitement froide…

A un moment, un beau et grand garçon, qui passait par là, vint nous rejoindre. Karine me présenta Michel, son frère, qui avait un an de plus qu’elle. Contrairement à sa sœur, Michel se montra très désireux de me connaître. Nous ne tardâmes pas à sortir ensemble. Mon nouvel ami aimait les filles et les femmes, comme sa sœur, mais dans l’échelle de ses préférences, il plaçait les jeunes garçons avant les hommes adultes. Bientôt, il m’initia à des jeux que je ne connaissais pas encore.

C’est ce qui explique que l’année suivante, placé entre ma mère et mon père, ayant accumulé de riches expériences avec Madeleine, puis avec Michel, je ne fus pas trop dépaysé…

Et quand on aura lu la suite, on le comprendra mieux encore.

CHAPITRE IV

TOUTES

Julien et Michel ont fait les cent coups, et même les quatre cents… Iront-ils jusqu’à transgresser le plus interdit des tabous ? Ils en sont bien capables… encore faudrait-il qu’Elle soit d’accord. Impensable ? Chiche !

— Toutes !

Ma bouche abandonna la queue de mon camarade Michel étendu à moitié nu en travers de son lit. J’ai rejeté dans les poils bruns de son ventre la coulée de sperme qu’il venait de faire gicler dans ma gorge.

— Comment ça, « toutes » ? lui demandai-je, l’air interrogateur, en m’essuyant la bouche d’un revers de main.

— Je peux les avoir toutes ! répondit Michel avec un sourire.

— Qui ? Les filles ?

— Oui, les filles, les femmes ! Toutes, je te dis ! La preuve : hier, j’ai baisé Annick ! Tu sais, la sœur de Robert.

— C’est pas vrai ! Je la croyais intouchable, cette fille.

Il s’agissait d’une jolie brune du lycée, qui me plaisait bien.

— Si ! continua mon ami. Tiens, j’ai gardé sa petite culotte.

Il étendit le bras pour ouvrir le tiroir de sa table de nuit, en sortit un slip de femme blanc, orné de dentelles bleues.

— Tiens, Julien, poursuivit-il, celle-là, c’est à Brigitte. Celle-là, c’est à Marcelle… Celle-là… Ah, celle-là, c’est une spéciale. Ma prof de piano ! Vise un peu !

Et il étala sur le lit toute une série de petits sous-vêtements féminins qui différaient par la couleur, et aussi par la taille.

— T’es vraiment un beau salaud ! Et il n’y en a pas une qui se doute que tu la fais cocue ?

— Tu parles ! fit-il en se collant un des slips sur les narines, elles n’osent pas aller raconter à tout le monde que je les ai baisées ! Ça va à la messe, à confesse, au patronage le dimanche avec le curé. Je me marre ! Ah si ! Le curé, peut-être qu’il le sait lui, mais comme il est lié par le secret de la confession…

Je repris la queue de mon copain. Il bandait encore, le nez dans un slip rose qui devait lui rappeler des souvenirs. Il faut dire que je savais le maintenir en érection, comme il me l’avait appris lui-même…

Aujourd’hui, j’ai envie de parler des filles de notre jolie ville, de celles que mon copain, à ce qu’il prétendait, avait le pouvoir de posséder comme il voulait. Il est vrai qu’il était beau. Mais le salaud se vantait quand même un peu trop ! Il fallait que je le mette au défi de baiser une femme qu’il ne pourrait jamais conquérir.

Tout en faisant glisser mes lèvres en O autour de son sexe, le branlant en même temps, lui caressant les couilles, les cuisses, le ventre, je réfléchissais. Et l’idée me vint ! Evidente. L’obstacle absolu !

— Je sais ! fis-je, laissant sa bite en plan.

— Hein ? Qu’est-ce que tu fous à me lâcher comme ça ? J’allais jouir !

— Tu dis que tu peux les avoir toutes ?

— Oui, toutes ! Mais vas-y, suce-moi !

— J’en connais une, pourtant, que tu ne pourras jamais avoir !

— Qui ça ? fit-il, intéressé en se redressant sur le lit.

— Je te le dirai si tu paries. D’accord ?

— Ça dépend ! Dis-moi d’abord qui c’est !

— Non ! T’as bien dit « toutes », n’est-ce pas ?

— Ce n’est pas une vieille moche, au moins ?

— Oh non ! Elle est super ! Ouais… fis-je, évoquant mentalement la silhouette de la personne à laquelle je pensais. Mais tu ne l’auras pas. Qu’est-ce qu’on parie ? Mille francs ?

C’était une grosse somme, à l’époque, pour un gamin de mon âge. Cent cinquante euros d’aujourd’hui.

Michel réfléchissait.

— Tu ne les as même pas, les milles balles, fit-il d’un air condescendant.

— Je me débrouillerai ! Allez, tu paries, et je te le dis !

— Bon ! fit-il, en me tapant dans la main. Je parie que je l’aurai. Alors, qui c’est ?

— Ta mère !

Il se figea. Il demeura muet, scotché pendant plusieurs secondes. Puis il retomba sur le lit, se cacha les yeux de son bras. Sa bite débanda d’un coup. Mais en même temps, une esquisse de sourire se dessinait sur ses lèvres.

— Putain ! souffla-t-il enfin. Mon salaud !

Il devait sérieusement cogiter. Au bout d’un moment, sa queue se remit à gonfler. A la fin, il bandait comme un âne. Il n’était pas difficile d’imaginer les pensées licencieuses qui traversaient son cerveau d’obsédé.

— Ah, mon salaud ! répéta-t-il. Suce-moi ! Suce-moi ! Faut que je jouisse ! C’est trop, ce que tu me fais entrevoir. J’aurais jamais cru ça de toi… Tu as raison, l’idée est super… Mais suce-moi, vas-y à fond… Oui ! Oui !

Il se cabra ; j’eus du mal à continuer à le pomper tant son ventre se soulevait du lit. Recevant à nouveau de grandes giclées en saccades, je fus secoué par les spasmes de sa bite.

Plus tard, j’ai bandé à mon tour dans sa bouche experte, pendant que, tête-bêche contre lui, je lui caressais la queue et les couilles, le léchais un peu partout. Un « soixante-neuf », m’avait-il appris à dire.

Il lâcha ma queue.

— C’est une idée de petit vicelard que t’as eue là ! Rien que pour ça, je te fais cadeau des mille balles, même si tu perds. Et en plus, le jour où ça se passera, je veux que tu mates, caché dans le placard de ma chambre.

*  *  *

Des semaines passèrent. Michel m’avait juré de me prévenir dès que la « chose » commencerait à se préciser. Il s’agissait du corps de sa propre mère, ce qui ne facilitait pas les travaux d’approche. Délicat pour un fils de dix-huit ans de persuader sa mère de faire l’amour avec lui. Surtout que la grande dame blonde, la quarantaine à peine passée, silhouette de mannequin, chignon, semblait fière d’appartenir au milieu respectable des notables de notre prospère cité de la grande banlieue chic de Paris.

J’en arrivai à me persuader d’avoir gagné mon pari ; pourtant, au fond de moi, un démon m’incitait à espérer le contraire. L’idée d’assister à la scène incestueuse, dissimulé dans un placard, m’excitait, bien sûr.

Un matin, j’entendis le sifflet habituel de Michel. Je bondis à la fenêtre. Mon ami, un doigt sur ses lèvres, me faisait signe de venir chez lui.

Quelques minutes plus tard, j’étais blotti dans le fameux placard. Par la porte entrebâillée, j’apercevais un coin de la chambre et le lit où nous nous livrions d’habitude à nos jeux entre garçons.

Un léger bruit de pas dans l’escalier, la porte qui s’ouvre, des murmures, un souffle – celui de Mme Sinclair, la mère de Michel. Isabelle pour les intimes et pour M. Sinclair, son mari, chanteur de cantiques le dimanche à l’église, notable géniteur du petit monstre qui s’apprête à baiser avec sa mère.

Les voilà tous deux, la mère et le fils, en face de moi, accoudés à la fenêtre basse, ouverte. Leur position met en valeur la croupe opulente de la femme penchée sur la rambarde, moulée dans une jupe blanche. Ils regardent tranquillement la rue, en bas.

Isabelle s’appuie tantôt sur l’une, tantôt sur l’autre de ses longues jambes galbées, m’offrant le plaisir de voir bouger son cul. Ma bite raidit dans mon pantalon. Je devine, sous la jupe, les fesses arrondies ; de légers plis de tissu dessinent la profonde raie qui les sépare. Je contemple, à l’arrière des cuisses, le dessin des jarrets, tour à tour tendus ou pliés, autres points propres à éveiller l’émotion. Mon regard suit son bras nu qui, dans un geste, me dévoile l’aisselle.

Captivé par le spectacle, je n’ai pas vu le bras de Michel se poser doucement sur l’épaule de sa mère. Quelqu’un leur parle du dehors. Une dame du quartier, qui les connaît bien, sans doute… La main de Michel a quitté l’épaule maternelle, mais s’est posée, oiseau tranquille, plus bas, sur la taille encore fine de Mme Sinclair. Celle-ci porte un chemisier, également blanc sans manches, dévoilant ses épaules rondes et ses bras aux poignets cerclés de bracelets précieux. Je l’ai déjà dit : Mme Sinclair est du « beau monde ». Son dos est largement dénudé, et sur la nuque fragile, nimbée de perles, flottent de fins cheveux blonds qui ont échappé à la rigueur du chignon.

Tout m’attire chez cette femme inaccessible pour moi. J’envie la situation de mon camarade, qui lui donne le droit de poser la main sur elle. La conversation des deux acteurs penchés à la fenêtre se poursuit avec la personne de la rue. Michel a lâché la taille de sa mère. Il dégage à présent l’étoffe du chemisier, glisse la main sous la ceinture de la jupe. Je l’imagine frôlant la peau douce de la taille et du dos, s’attardant au creux des reins, ce que me confirment les frissons qui font tressaillir Mme Sinclair. Celle-ci, parfaitement maîtresse d’elle–même, n’en continue pas moins à converser avec son interlocutrice intarissable, plantée de l’autre côté de la grille du jardin.

Je constate, éberlué, que mon copain a déjà, j’ignore comment, établi entre sa mère et lui une complicité sans laquelle elle ne se prêterait pas à des gestes d’une nature aussi intime.

Je ne suis pourtant pas au bout de mes surprises. Après avoir longuement dorloté le dos de sa mère, l’enveloppant par ses attouchements d’un bien-être soporifique, mon ami, la main toujours sous le chemisier, atteint la hanche, y forme des cercles de plus en plus larges, qui gagnent bientôt toute la croupe. Je me rends, effaré, à l’évidence : Michel est en train de peloter les fesses de sa sublime maman. A travers la jupe, mais tout de même…

Qu’a-t-il donc inventé comme stratagème pour obtenir de la très prude Mme Sinclair qu’elle acquiesce à un tel comportement de la part de son fils ? Y avait-il déjà entre eux un début de complicité, et dans ce cas, loin d’être à l’origine de ce pari, je n’en serais que le pigeon ? Qu’importe ! Grâce à mon camarade, le spectacle m’est offert, et il me réjouit.

La conversation se poursuit du trottoir à la fenêtre, sans défaillance malgré les entreprises de plus en plus hardies de Michel autour de la croupe maternelle. Parfois, quand même, la voix d’Isabelle se trouble quand des doigts fureteurs se glissent à l’arrière de ses cuisses. Mais elle se reprend, simulant un toussotement. Seul un furtif tremblement pourrait la trahir. Mais qui imaginerait la digne Mme Sinclair se faisant peloter les fesses par son fils, tout en discutant paroisse et bonnes œuvres avec une dame du voisinage ? La situation me semblerait cocasse si mon attention n’était capturée par la scène qui se déroule devant mes yeux.

Tout en plaçant quelques mots dans le dialogue entre les deux femmes, Michel a passé sa main sous la jupe de sa mère. Il frôle à présent la peau nue, se glisse entre les cuisses que Mme Sinclair resserre, mue par un réflexe naturel, puis rouvre… Et elle laisse les doigts de son fils mignarder son entrejambe, sous la jupe blanche. Je vois distinctement la main de Michel se promener sur l’arrondi des fesses, puis replonger entre les cuisses, à la recherche de l’intimité secrète.

Je n’en peux plus. Mon sexe est une barre de fer que je triture. Le spectacle dépasse toutes les scènes porno de ma collection de livres interdits aux moins de dix-huit ans.

Il arrive que Mme Sinclair émette, au cours de sa conversation, un petit hoquet : les doigts de son fils ont dû toucher un point plus sensible. Mais voilà que Michel remonte la jupe blanche de sa mère jusqu’à la taille. Personne ne peut voir ça de la rue. Et moi, ébloui, je contemple la croupe de Mme Sinclair, à peine recouverte d’une culotte blanche ornée de fine dentelle à volants ; une de ces petites culottes-strings qui mettent en valeur plus qu’elles ne les cachent les splendides globes charnus ! Vision bouleversante. Point de jarretelles, point de bas. Des jambes nues parfaites, à croire que la maman de mon copain, devançant les manœuvres libertines de son fils, avait déjà préparé sa nudité.

Michel couvre sa mère callipyge de mille attouchements, faisant naître sur la peau féminine des ruisseaux de frissons et de chair de poule.

La femme change fréquemment de position ; ses hanches se balancent. La main de mon copain vole, glisse, s’attarde ici et là, repart, enveloppe la croupe ondulante.

La brave femme de la rue n’y voit que du feu. Seul le buste de son interlocutrice dépasse de la fenêtre ; tout le reste est hors de portée.

Michel a baissé la petite culotte qui, au lieu de s’incruster dans la raie des fesses, s’accroche autour des jarrets de la femme. Reculant d’un pas par rapport à la fenêtre, protégé de la lumière du dehors, mon copain frôle du bout des doigts les rotondités maternelles. Lentement, de haut en bas, puis de bas en haut, s’y enfouissant un peu plus à chaque passage…

La gorge sèche, haletant, je transpire dans mon placard. J’imagine le plaisir que prend le doigt à fouiller la chaleur moite des profondeurs intimes de la dame. Je guette l’instant… Ça y est ! Michel a enfoncé son doigt au creux le plus obscur, là sous les fesses que la belle offre de façon si impudique à ses investigations – sans pour autant cesser de converser avec la bonne femme du dehors !

Maintenant, Michel est accroupi, le doigt toujours planté entre les fesses de sa mère. De l’autre main, il achève de faire descendre la culotte qui se retrouve sur la moquette. Mme Sinclair est nue de la taille aux pieds, n’ayant gardé que ses fins escarpins à talon haut. Elle écarte les jambes, donnant accès à sa fente, objet du pari, où la main de Michel va et vient à son gré.

Où avais-je les yeux pour ne pas avoir remarqué qu’au cours de ses travaux d’approche, Michel avait sorti sa queue ? Il la pointe entre les cuisses de plus en plus écartées de sa mère toujours penchée à la fenêtre. Il élargit le creux sombre sous les fesses de la femme, qui tend davantage la croupe, creuse les reins, ce qui me permet d’apercevoir le dessin brun-rose de la chatte, et le début de la toison de vraie blonde. Vulve convoitée, que les pouces du garçon ouvrent largement, exposant à ma vue l’orifice rouge.

Il n’y avait plus que la distance d’un doigt entre l’entonnoir de chair palpitante et le gland pointé. Et le contact eut lieu : le gland violacé se logea, puis s’enfonça dans la chair féminine.

Je n’en croyais pas mes yeux. La bite de Michel introduite jusqu’aux couilles dans la chair maternelle, son ventre plaqué contre les fesses accueillantes ! Mme Sinclair émit un couinement, puis feignant de tousser, expliqua à la voisine du trottoir qu’elle la gorge prise !

Et pas que la gorge ! pensai-je.

Dans son dos, invisible, Michel agrippé aux hanches de sa mère, la besognait avec ardeur, sa bite toute luisante entrant et sortant entre les fesses.

Vision inouïe pour l’adolescent qui, coincé dans son placard, n’avait d’autres ressources que de se masturber frénétiquement et en silence, pour ne pas attirer l’attention de la « victime » consentante des appétits de son fils.

J’avais perdu mon pari, mais je ressentais cela comme une victoire. Quoi de plus délectable que le spectacle à haut risque d’une grande bourgeoise « bien sous tous rapports » qui se laisse prendre par son fils comme une chienne lubrique, tout en papotant par la fenêtre avec la voisine ?

Ils forniquent comme deux bêtes en rut. Les va-et-vient de Michel s’accélèrent, secouant de plus en plus le corps de madame sa mère. Il la laboure avec une ardeur qui force mon admiration, suscite ma jalousie. Et puis, c’est l’explosion ! Dans l’orifice distendu, la bite crache sa jouissance. Quand Michel s’arrache du vagin vorace, un flot blanchâtre en déborde, avant de couler le long des cuisses écartées d’Isabelle.

Du trottoir, la brave dame a perçu les tressaillements de son interlocutrice.

— Vous ne vous sentez pas bien, madame Sinclair ?

— Si mais… on m’appelle au téléphone. A bientôt, madame Gambier. Excusez-moi ! Bonne journée ! Au plaisir !

« Au plaisir ! » La sensuelle Isabelle, entraînant son fils toujours planté en elle, alla s’écrouler sur la moquette. Contorsionnée, elle jouissait, me donnant à voir en gros plan, entre ses cuisses écartées, son con empalé sur la queue encore à moitié raide. Leurs ventres et leurs hanches à tous deux étaient secoués de spasmes ; les mains du garçon malaxaient les seins de la femme.

C’était trop ! Je n’en pouvais plus. J’ai éjaculé sur le lino du placard, puis assommé par le choc nerveux, suis tombé dans les pommes.

*  *  *

Je fus réveillé par un claquement sec, suivi d’un cri de douleur. Un cri de femme. Puis un second claquement, et encore un cri.

Jetant un coup d’œil par l’entrebâillement de ma cachette, je découvris un spectacle ahurissant : Mme Sinclair, à quatre pattes, coudes au sol, mains liées par un lacet de cuir, offrait sa croupe tendue aux coups d’une cravache que maniait son fils. Elle était nue, reins creusés, son chemisier étalé sur le sol, à quelques pas. Michel s’acquittait de son rôle avec une consciencieuse application.

J’eus l’explication de cette situation en apercevant le crucifix posé sur le parquet : Mme Sinclair se mortifiait afin de racheter son crime, et celui avec qui elle avait péché lui servait d’exécuteur expiatoire.

J’ai d’abord admiré les globes ballottants de ses seins, mais très vite, j’ai reporté mon regard sur les fesses de plus en plus cramoisies, couvertes de zébrures. La flagellation donnait au corps souffrant un nouvel attrait : je jouissais de voir la bourgeoise hautaine se faire rougir le cul par son propre fils, qui l’avait baisée, et qui maintenant la punissait.

Ce qui m’étonnait le plus, c’est que Mme Sinclair ne cessait, entre deux cris de douleur, de réclamer la brûlure de la cravache. Or, les dégâts sur sa précieuse peau étaient déjà considérables. Le réseau de striures boursouflées qui ornait son superbe cul faisait penser à l’effet d’un gril sur une escalope.

Il la laboure avec ardeur…

J’étais encore bien jeune. Et loin de trouver cela affriolant, j’avais tendance à plaindre la pauvre pénitente. Si je ne m’étais retenu, je serais sorti de ma cachette pour caresser les douloureuses rondeurs charnues ! Et c’est d’ailleurs ce que fit mon copain. Lâchant la cravache, il couvrit la croupe rougeoyante de légers frôlements manuels. J’entendis nettement, malgré la distance, Mme Sinclair murmurer en réponse :

— Encule-moi, chéri !

Doutant d’avoir bien saisi, j’ai regardé Michel. Sourire aux lèvres, bite tendue à l’équerre, mon ami s’est agenouillé entre les jambes de sa mère. Enfonçant ses doigts dans le cul, il écarta les fesses, pointa son sexe sur l’orifice anal, y appuya son gland. Le trou du cul de la grande bourgeoise luisait de crème : tout avait donc été soigneusement préparé, peut-être pendant mon moment d’évanouissement. La grosse bite que je connaissais si bien s’enfonça comme dans du beurre dans le vaste cul. Elle y disparut tout entière sous mes yeux incrédules. Déjà, les couilles de Michel se plaquaient contre les fesses écarlates.

Alors, Mme Sinclair, bouche grande ouverte, émit un long râle de femelle en rut, où se mêlaient sourde douleur et plaisir ténébreux. Et les balancements commencèrent, le sexe de Michel allant et venant dans le trou du cul maternel.

Sur l’injonction de son fils, Mme Sinclair, d’une voix entrecoupée, murmura :

— C’est moi… qui avais… envie de toi… mon chéri !

— Encore ! Répète que tu avais envie que je te baise.

Et Isabelle Sinclair, l’anus embroché par la bite active de son garçon, de répéter :

— Oui… j’avais envie… que tu me fasses l’amour… mon grand !

Loin de tempérer leur ardeur, les paroles qu’ils échangeaient les excitaient toujours davantage.

— Tu te rappelles quand tu m’as surpris, à quatorze ans, en train de me masturber, et que tu ne m’as fait aucun reproche ?

— Oh oui !

Et Michel s’activait de plus en plus dans l’anus de sa mère. Son éjaculation était lente à venir, car il avait déjà joui plusieurs fois.

— Et si j’avais un frère plus jeune ? Disons quinze ans ! Tu aimerais qu’il te baise, là, devant moi ?

J’ai dressé l’oreille. Ma queue durcissait à nouveau. Que voulait dire mon copain ? A quoi, ou plutôt à qui faisait-il allusion ?

— Mais tu n’as pas de frère de quinze ans, mon chéri ! fit remarquer Mme Sinclair sur un ton de regret.

— Et si je t’en inventais un ? Dis-moi que tu aimerais qu’il te baise. Dis-le, va !

— Oui ! Oh oui ! Oh ! criait Isabelle, à quatre pattes sur la moquette, pendant que le ventre de son fils martelait ses fesses en cadence.

Elle perdait la tête, en même temps que, je dois le dire, toute dignité à mes yeux. Elle n’était plus qu’une femelle en rut qui appelle le mâle. Et ce fut un très jeune mâle – moi – qui, sur un signe explicite de Michel, sortit, sans bruit, du placard. Qu’avais-je à perdre de me montrer, après ce que je venais d’entendre ?

Je me suis approché en silence du couple infernal. Michel, qui s’était écarté de sa mère, me prit la bite, la dirigea vers les fesses épanouies. La femme cachait sa tête dans ses bras. A genoux devant la croupe sublime, rougie par la cravache, j’avais l’œil fixé sur les deux orifices que mon ami m’offrait. Il guida ma queue entre les lèvres de la chatte béante. Mon gland s’enfonça dans le con suintant de sécrétions, pendant que mon complice accrochait ses doigts aux hanches de sa mère, lui laissant croire qu’il revenait en elle.

Sentir les parois satinées du vagin autour de mon gland me faisait oublier que la femme ignorait ma présence physique : Michel rattrapa à temps mes mains qui allaient toucher la croupe, palper la peau, pétrir les rondeurs…

— Dis-moi encore que tu aimerais te faire baiser par un adolescent, maman ! reprit Michel.

— Oh oui, un adolescent !

— Imagine-le en toi, sa verge dans ton sexe. Il est moins gros que moi, mais tu le sens, hein, tu le sens ?

— Oui ! Il est moins gros, mais je le sens bien en moi !

— C’est ton imagination, maman, qui le rend réel. Tu as vraiment en toi un garçon de quinze ans qui te baise ! poursuivait Michel. Le petit frère que je t’ai inventé, je te l’offre en plus de moi pour te baiser. Il est bon, n’est-ce pas !

— Oh oui ! Il est bon ! Il me baise bien ! Je vais…. Aaah ! Je vais jouir parce que ton petit frère me baise ! Aaaah !

Isabelle Sinclair se cabra ; arquant les reins, elle releva la tête pour hurler sa jouissance. Et c’était moi, Julien, qui la faisais jouir, grâce à mon ami, mon « grand frère »… Ma propre jouissance jaillit, me tordant en arrière, le sexe enfoncé jusqu’aux couilles dans le puits de chair brûlante. Sur un signe de Michel, je me suis retenu de crier. Il me fit m’extraire – trop vite à mon goût – pour prendre ma place, renfiler sa queue dans le con plein de mon foutre. La dame, dont les genoux se dérobaient, s’écroula sur la moquette, jambes écartées, croupe relevée, pendant que son fils continuait à la limer avec ardeur.

Isabelle Sinclair marmonnait, à demi consciente :

— C’est toi qui me baises, mon chéri… ou bien ton petit frère ?

— C’est moi, maman. Mon petit frère a joui en toi et t’a fait jouir. Je l’ai renvoyé dans tes rêves ! A mon tour, maintenant.

D’un mouvement du menton, il m’enjoignit de regagner mon placard. La femme, engourdie de plaisir, les yeux fermés dans un demi-sommeil, s’était écroulée sur le côté. Enfermé dans la pénombre du placard, je les entendais, et par la porte entrebâillée, je suivais leurs mouvements.

— Jouis, mon chéri ! Jouis dans moi ! soufflait-elle.

Michel se cabra à son tour, le dos arqué. Je croyais voir, dans mon imagination surexcitée, son jus gicler dans le vagin surchauffé de sa mère. Le corps agité de spasmes, gémissant sous l’excès de plaisir, Mme Sinclair, femme et mère, avait un nouvel orgasme.

Vaincue, sans force, elle gisait au sol… Je dus attendre, pour repartir chez moi, que les deux complices incestueux quittent la chambre. Je craignais qu’ils se couchent dans le lit, épuisés. Mais Michel, me sachant impatient de quitter mon placard, aida sa mère à se rhabiller. Il l’accompagna dans la chambre parentale, où ils demeurèrent jusqu’au retour du père.

*  *  *

Par la suite, quand je passais dans sa rue, il m’est arrivé de revoir Mme Sinclair penchée à la fenêtre de la chambre de son fils, en pleine conversation avec la fameuse voisine. Je répondais par un sourire à son signe de tête amical, tout en songeant que mon copain était peut-être en train de la trousser…

Michel ne m’a jamais réclamé le prix du pari qu’il avait gagné. Il m’a même promis que, pour notre prochain défi, j’aurais un rôle bien réel auprès de sa mère, et non plus celui d’un fantasme.

Depuis cet épisode, je ne cesse de me masturber en évoquant la croupe incendiaire de Mme Sinclair. Il me semble qu’elle me jette un regard concupiscent chaque fois je la croise dans la rue. Et un jour, elle m’a appelée :

— Julien ?

Cette voix, je la reconnais ! Je me retourne, j’aperçois Mme Sinclair derrière moi, en tailleur blanc, chaussures blanches à talons hauts, pochette Hermès, tête altière, chignon impeccable. Elle revient de la messe. Je la trouve sublime.

— Madame ? Vous m’avez appelé ?

— Oui, Julien ! Venez, je vous prie !

Je me précipite, petit toutou obéissant, oubliant que tout récemment, je baisais en levrette cette gravure de mode. Une senteur suave émane d’elle. Je ne m’y connais pas en parfum, mais celui-là doit coûter une fortune. Elle est aussi grande que moi, et son allure est celle d’une grande dame. Elle est belle à damner un saint. Ses grands yeux verts me sondent avec un rien d’ironie.

— Vous êtes très ami avec mon fils, n’est-ce pas ?

— C’est vrai, madame !

— Il me serait agréable de parler de lui avec vous, Julien. Vous, les jeunes gens, avez sûrement des choses intéressantes à nous faire découvrir à nous, parents. Sans pour autant dévoiler vos petits secrets, ajouta-t-elle. Voulez-vous venir un après-midi me rendre vite ? Demain ? Dix-sept heures ?

— Avec plaisir… madame. Demain… dix-sept heures.

— Saluez vos parents de ma part.

Planté sur le trottoir, interdit, je suis des yeux la croupe qui s’éloigne en chaloupant.

*  *  *

Isabelle Sinclair est assise en face de moi, dans un luxueux canapé de cuir beige. Sa courte jupe de tailleur laisse à découvert jusqu’en haut des cuisses ses longues jambes croisées. Elle m’a offert du Coca, elle ne cesse de me sourire depuis que je suis arrivé avec le bouquet que ma mère m’a fait choisir chez le fleuriste. Elle paraît enchantée de ma présence. Ses yeux me jaugent, verts comme ceux des chats qui guettent leur proie. Cela me met mal à l’aise. Et puis, tout à coup, la petite phrase que sa bouche prononce sur un registre presque tendre :

— Vous me prenez pour une idiote, mon petit Julien !

Elle baisse les yeux sur sa tasse de thé. Comme je reste coi, elle reprend sur un ton chagrin :

— Ce n’est pas bien !

— Moi, madame ? fais-je, affolé, bien sûr que non ! Pourquoi…

Michel n’est pas à mes côtés pour me soutenir.

— Venez près de moi ! dit Mme Sinclair en me prenant la main. Allons, venez !

Je m’empresse d’obéir. Je suis assis si près que je la frôle. Elle se penche vers moi ; mon regard sans méfiance plonge dans son décolleté. Le sillon de la poitrine des femmes m’a toujours fasciné. Plus encore que les seins nus. Posant la main sur ma cuisse, elle répète sa question :

— Pourquoi me prenez-vous pour une idiote, mon petit Julien ?

— Je vous assure, madame, que je ne…

— Avez-vous par hasard oublié le placard, dans la chambre de mon fils ? Et la fenêtre…

Je me sens mourir de honte. Mais je reste cloué à mon siège par la main féminine qui presse ma cuisse, remonte vers mon sexe.

— Et puis… poursuit-elle, impitoyable, ce qui s’est passé ensuite. N’est-ce pas, cher Julien ? Vous souvenez-vous de m’avoir entendue dire que j’aimerais connaître un adolescent ? Vous en souvenez-vous ?

La main d’Isabelle presse le haut de ma cuisse. Je suis affreusement gêné, d’autant que je bande sous ma braguette.

— Je n’en veux pas du tout à mon fils de cette mise en scène. Je lui en veux de vous avoir trompé, vous ! En vous faisant croire que je me suis laissé abuser par ce changement de partenaire, que je n’y ai vu que du feu… Rassurez-vous ; c’était tout à fait de mon goût !

J’appris ainsi que Michel n’avait eu aucun mal à lui faire accepter le jeu coupable, qu’elle en avait depuis longtemps le désir secret. Me voilà devenu son confident, moi « l’adolescent » de quinze ans, qui se laisse caresser le sexe à travers son pantalon par une main soignée. La dame poursuit, pour son plaisir et pour le mien, le récit de la séance à laquelle j’ai participé. Puis elle se colle à moi, son visage frôlant le mien.

— Je vous fais peur, Julien ? Je suis laide ? Je suis vieille ?

— Oh non, madame !

— Alors, embrassez-moi, puisque vous en mourez d’envie !

Sa bouche me happe, fondante, où je sens ma raison se perdre.

— J’aimerais, dit-elle entre deux baisers, vous venger de la tromperie que vous a infligée mon cher fils. Car vous avez dû vous sentir frustré quand il vous a renvoyé dans le placard !

Notre baiser ne prit fin qu’avec notre jouissance.

Mais comment a-t-elle su tout cela ? Elle m’en donna l’explication :

— Il y avait un miroir contre le mur de la chambre, par terre, entre les pieds de la table de nuit. A présent, je vais vous payer de cette frustration, mon petit Julien. Si vous n’y voyez pas d’inconvénient ! ajouta-t-elle, toujours grande dame.

Ce disant, elle fouilla dans ma braguette qu’elle venait d’ouvrir, plongea sa main fine pour en extraire ma bite. Elle contempla ma « chose » d’un air ravi.

— Je mentais quand j’ai dit à mon fils que vous étiez moins gros. Vous êtes magnifique !

Elle glissa à genoux par terre, entre mes jambes ; je la vis, incrédule, empaler sa bouche sur ma queue ! Image incomparable d’une femme élégante, la bouche remplie par une bite raide.

Ah ! Cette bouche ! Onctueuse, mouvante autour de la chair sensible de mon gland ! Elle enfonce celui-ci dans sa gorge, descend le long de ma bite, qu’elle ressort luisante de salive, pour à nouveau pomper, m’amenant aux prémices de l’orgasme.

Elle s’arrêta, se redressa, retroussa sa jupe blanche, s’agenouilla sur le canapé de part et d’autre de mes cuisses. Elle approcha sa toison de vraie blonde de ma queue dressée, qu’elle dirigea de sa main vers ses grandes lèvres ouvertes.

— Prenez-moi, Julien ! Prenez-moi, s’il vous plaît !

Elle n’avait pas besoin de me prier. C’était elle, plutôt, qui me prenait, guidant ma queue dans sa fente. Elle s’empala sur moi avec un grand haaaa ! de bonheur, comme s’il n’y avait plus que ça qu’elle attendait de la vie. Je pris ses hanches sous sa jupe, sa peau nue électrisant mes paumes. Et nous avons fait l’amour sans tromperie, sans retenue. Son splendide corps – cadeau inimaginable – montait et descendait, embroché sur mon pieu. En plus, elle fit glisser les bretelles de sa robe pour offrir ses seins nus à ma bouche.

Elle me laissa la sucer longtemps, puis elle chercha ma bouche. Notre baiser ne prit fin qu’avec notre jouissance, dans un double cri de plaisir.

Elle s’écroula enfin sur moi. La grande dame avait fait place à la fille amoureuse ; elle me remerciait de l’avoir fait jouir en même temps que moi, ce qui, chuchota-t-elle à mon oreille, était plutôt rare de la part des hommes.

*  *  *

Ah, Michel ! Depuis ce jour, je vis en secret une romance de cul avec ta sublime maman. Grâce à elle, je collectionne, à mon tour, les petites culottes : elle me passe celles de ses chères amies de la paroisse. Des culottes de femmes mûres, d’épouses, de mères attentionnées, si gentilles avec l’adolescent que je suis, copain du grand garçon.

Toutes ! Je les aurai toutes. Avec l’aide de ta chère maman, mon salaud ! Et même, je me taperai la mienne, de maman, pourquoi pas ! Si l’occasion se présente, je ne la raterai pas !

*  *  *

A quelque temps de là, Michel me donna des nouvelles de sa sœur Karine, dont j’avais été amoureux au début de l’année scolaire. Lors d’un séjour linguistique en Angleterre, Karine avait rencontré une fille de son âge, Lizbeth, dont elle s’était entichée. Mais comme elle désirait être sûre d’avoir son bac, elle s’était inscrite dans un internat privé à régime sévère de Versailles. Et elle échangeait force mails avec sa petite Anglaise, dont elle expédiait les doubles à son frère. Michel, quant à lui, ne manquait pas de tenir Karine au courant de ses frasques avec moi, avec sa mère, et toutes les filles du lycée… J’en arrivais à me demander si le frère et la sœur… Ils n’avaient peur de rien, et en matière de cul, comme pour tout le reste, on ne prête qu’aux riches…

CHAPITRE V

LE PENSIONNAT
(LE RECIT DE KARINE)

Versailles, le 8 12 2005

From Karine Sinclair, France

To Lizbeth Soames, England

My Lizbeth chérie,

Quel plaisir de regarder dix fois les photos de toi reçues ce matin. Je te savais jolie. Mais là, je te vois dans tout l’éclat de tes dix-huit ans ! Et que dire de celles où tu n’as pas craint de poser nue ! Des polaroïds, sans doute ! Voulais-tu me provoquer ? Voulais-tu plutôt me tenter ? C’est fait ! Je n’osais y penser jusqu’à aujourd’hui, mais puisque tu m’y invites, surtout sur la photo cuisses ouvertes, permets-moi de poser mes lèvres dans l’écartement divin de tes cuisses, jusqu’à ce qu’elles rencontrent la douceur humide d’autres lèvres, dont je devine le parfum de crevette…

Puisque tu te dévoiles à mes yeux, cela m’autorise à te conter une aventure qui m’est arrivée récemment. Ainsi, nous n’aurons plus de secrets l’une pour l’autre. J’ai hâte d’être aux vacances pour que tu viennes en France. Michel, mon frère, ne sera pas là. Ta chambre t’attend. Mais si tu le désires autant que moi, tu pourras trouver une petite place dans mon lit, tout contre moi, au creux de mes bras, contre mon corps qui ressemble au tien…

Mais j’en viens à mon histoire :

Je suis en terminale dans une école privée dirigée par une forte femme, Mme Judith Andersen, que nous avons rebaptisée Mamella, vu son opulente poitrine et ses formes protubérantes – le tout gainé dans une robe noire très stricte.

Ce qui m’a frappée dès le premier jour chez elle, c’est son regard aigu posé sur chacune de nous quand nous sommes passées en rangs au pied du perron d’où elle nous surveillait. Un regard qui semblait nous dévorer d’avance, l’une après l’autre. On aurait dit qu’elle choisissait déjà celle qu’elle se réservait le droit de tourmenter.

J’ai baissé les yeux en passant devant elle afin qu’elle ne me repère pas trop vite, ce qui m’a permis de reconnaître ce qu’elle tenait dans son dos : une cravache de cuir qu’elle faisait claquer de temps en temps au creux de sa main.

Elle était accompagnée de deux colosses, tout de noir vêtus jusqu’au col, le visage caché par une casquette façon police qui leur donnait un air inquiétant. Ils devaient être ses exécuteurs des basses œuvres. Tu vas comprendre pourquoi je parle de « basses œuvres ». Je me suis posé des questions quand une élève était envoyée dans le bureau de la directrice pour mauvaise conduite, ou travail négligé. Chaque fois, la fille revenait en classe rouge comme une pivoine, muette comme une carpe à propos de ce qui s’était passé chez Mamella Andersen. La pauvre sanctionnée tentait d’effacer ses larmes d’un revers de main. Les questions pleuvaient à la récré sur la tête de notre compagne qui gardait son secret.

Et bien sûr, un jour, ce fut mon tour ! Pour avoir ri un peu trop fort avec ma voisine de table, Annie. Il s’agit d’une jolie petite blonde, qui m’a prouvé, un soir, dans les toilettes du dortoir, qu’elle était vraiment blonde, et aussi qu’elle connaissait certains jeux qui se pratiquent entre filles. Si tu le désires, et si tu n’es pas jalouse, je te la présenterai. Elle t’aimera sûrement.

Mais revenons à ma punition :

Après avoir rectifié les plis de mes socquettes blanches, tiré sur ma jupe plissée, vérifié le boutonnage de mon chemisier, le nœud de ma cravate à rayures, je me suis rendue chez la directrice. Pas du tout rassurée, j’ai frappé à la porte de son bureau, revoyant en pensée le visage bouleversé de toutes mes camarades qui en revenaient. Que se passait-il donc chez cette femme de sinistre réputation ?

La porte s’ouvrit. A peine avais-je fait un pas dans le bureau, deux énormes mains me saisissaient, me précipitaient à travers la pièce devant le bureau où Mme la directrice trônait.

Sans lever les yeux, elle fit signe aux deux sbires qui me tenaient.

— Comme d’habitude !

Aussitôt, je fus amenée, sans pouvoir résister, au pied d’un lit de cuir semblable à ceux des hôpitaux, mais en plus large. Je compris ce qui m’attendait quand un des sbires me fit plier le buste sur le lit, les pieds au sol. L’autre m’attachait les poignets aux barres les plus basses du lit. J’offrais ainsi mon arrière-train à toutes les convoitises.

Je me mis à hurler, à protester. Pas longtemps. On me bâillonna en me mettant dans la bouche une balle grosse comme une boule de billard, retenue par deux liens attachés derrière la tête. Cela m’a aussitôt fait penser aux photos porno qui montrent des femmes en train de subir des sévices sexuels.

Terrorisée, j’essayais de me débattre, mais mes liens me maintenaient solidement à demi couchée sur le lit. Je me résignai donc.

Mme Andersen se leva. Je la sentis s’approcher de moi par-derrière. C’est elle sans doute qui souleva ma jupe. Je présumai alors quel châtiment j’allais subir. Elle baissa ma culotte. Le premier coup me fit hurler, mais je ne pus exhaler qu’un son indistinct. Mme la directrice m’avait frappée avec la cravache qui ne la quittait jamais.

Dix fois, la lanière de cuir me mordit les fesses. Je pleurais de douleur et de rage. Je savais, maintenant, comment la grosse salope punissait les élèves récalcitrantes.

Je sentis des mains froides – les siennes, sans doute – se poser sur mes fesses en feu, les caresser. Cela me fit du bien sur l’instant. Mais la peau me cuisait quand ses doigts frôlaient les zébrures provoquées par les lanières.

Peu à peu, une étrange chaleur gagnait ma croupe, l’irradiait. Les mains, devenues douces, couraient sur mes fesses, gagnant mes hanches, le creux de mes reins, puis, dessinant l’arrondi de ma croupe, parvenaient à l’arrière de mes cuisses pour se glisser entre elles.

— Tu as un bien joli petit cul, mademoiselle ! l’entendis-je s’exclamer. N’est-ce pas, messieurs ?

Instinctivement, je voulus resserrer les cuisses, mais mes chevilles attachées au pied du lit restèrent écartées. Je sentais, sans pouvoir m’y opposer, les doigts de Mme Andersen remonter, frôler la face interne de mes cuisses… Ce que je redoutais arriva : elle touchait mon sexe.

J’avais beau m’agiter en tous sens, les doigts boudinés, chargés de bagues, avaient atteint leur but. Les ongles de Mme Andersen étaient courts, hormis celui de l’auriculaire.

J’abandonnai toute résistance, la sachant inutile. Mieux valait laisser la grosse salope se livrer sur moi à ses turpitudes.

— Tu mouilles, petite mademoiselle !

Elle avait l’accent allemand et mélangeait le « tu » et le « vous », ce qui n’avait rien d’académique pour une directrice de pensionnat, mais exerçait un curieux charme.

— C’est bien ce que je pensais. Le fouet et mes caresses ne t’ont pas déplu, hein, petite gouine ? Car vous êtes une petite gouine. Je sais très bien ce que vous faites avec la petite Annie dans les lavabos. Elle est bonne, sa petite chatte, hein ? Et toi aussi, tu aimes quand elle te suce la tienne ? Et ce que vous vous introduisez dans la moule, c’est quoi ? Des carottes ? Des concombres ? Des navets ? Non, bien sûr. Vous vous êtes débrouillées pour vous procurer des godes, des vrais, qui ressemblent à des bites, et vous vous les enfilez dans la chatte en même temps que vous vous léchez, n’est-ce pas, petite gouine ? Tu vois, je sais tout ! Je suis sûre que mademoiselle n’est plus vierge, avec ça ! C’est ce que je vais vérifier.

Et elle m’enfila deux doigts dans la chatte. Deux doigts qui n’eurent aucun mal à s’enfoncer dans mon vagin abondamment lubrifié. Mais j’émis un cri étouffé par le bâillon, pensant que c’était ce qu’elle attendait.

— Oh, bien sûr que mademoiselle n’est plus vierge ! Alors ça ne doit pas te déplaire ce que je fais, hein, petite salope ? Regardez comme elle mouille ! C’est bon, hein, mademoiselle ?

Oh oui, c’était bon ! Même si je m’étonnais de mes propres réactions.

Ses gros doigts me fouillaient en profondeur, avec méthode. Ses bagues, en frottant sur les parois de mon vagin, ne me faisaient aucun mal, au contraire. Avec leurs protubérances arrondies comme celles que l’on trouve sur certains godemichés, elles étaient faites, sans aucun doute, pour accroître l’excitation.

— Et si j’essayais de te rentrer un doigt dans ton petit trou ? reprit-elle sur un ton gourmand.

Que crois-tu qu’elle fit, Lizbeth chérie ?

Eh bien, oui, elle l’a fait. J’ai senti un de ses gros doigts tâter l’œillet de mon anus, l’enduire de ma propre mouille, puis le pousser dans mon cul. Avec les bagues !

Curieusement, je ne ressentis aucune souffrance. Et je n’avais même plus peur. Ses doigts allaient et venaient dans mon con et dans mon anus. Je comprenais à présent pourquoi les camarades qui m’avaient précédée dans le bureau avaient l’air si honteuses en revenant dans la classe. Elles avaient été soumises à l’appétit pervers de Mme Andersen. Moi, j’avoue que ces explorations intimes me procuraient un certain plaisir après la brûlure de la cravache.

Ce doit être ça, le sadomaso. Certaines lectures m’en ont donné une idée. « La douleur engendrant le plaisir ! » Théorie que je trouvais idiote. C’est par des caresses et baisers que je procurais du plaisir à mes camarades, et que j’en recevais moi-même.

Alors, je laissais faire Mamella. D’abord parce que je ne pouvais faire autrement, ensuite parce que je trouvais ça agréable.

La salope réveillait d’une palpation légère la brûlure de ma croupe, pendant que des doigts de l’autre main, elle me fouillait avec une précision diabolique. Elle parvenait, tout en se mouvant dans ma chatte, à caresser en même temps mon clitoris. Je t’expliquerai plus tard comment elle s’y prenait. Mme Andersen m’a beaucoup appris quand, par la suite, nous sommes devenues plus intimes – si j’ose dire… Mais j’anticipe. Ce jour-là, je me suis contentée de me laisser faire sans rechigner. Et j’ai senti que la douleur modérée qui faisait trembler ma croupe, jointe à la mobilité des doigts dans mon sexe, éveillait en moi les prémices d’un orgasme incontrôlable.

— Oh mais, dites donc, petite gouine, on dirait que vous appréciez ce que je vous fais, hein ?

A écouter son terrible accent, je me demandais comment elle avait pu obtenir son poste de directrice.

— Tes camarades se débattaient, hurlaient malgré le bâillon. Vous êtes vraiment une petite salope !

Cette constatation semblait la remplir de joie.

— C’est vrai, reprit-elle, tu lèches la moule de ta camarade. Tu aimes la moule des filles, hein ?

Elle retira ses doigts, interrompant net dans sa montée l’orgasme que j’espérais. S’approchant de mon visage, elle me souffla à l’oreille :

— Dis-moi que tu aimes le sexe des filles ! Dis-moi que tu aimes le sucer, le lécher, y plonger ta langue de gouine ! Oh ! C’est vrai, tu ne peux pas parler. Mais tu peux me faire oui de la tête. Alors ? Tu aimes faire des langues à tes copines ?

J’approuvai d’un hochement de tête.

— C’est très vilain, ça ! On ne peut pas tolérer de telles dépravations dans un collège de bonne réputation. Je dois envisager une punition beaucoup plus sévère : si par malheur, de telles pratiques venaient à la connaissance des autorités, je risque la fermeture de l’établissement !

Elle se mit à marcher dans le bureau, me laissant à plat ventre sur le lit de cuir, les fesses à l’air sous le regard concupiscent de ses deux acolytes. Ceux-ci, à voir les excroissances qui gonflaient leurs pantalons, ne perdaient rien du spectacle.

Mme Andersen se mit alors, en comptant sur ses doigts, à énumérer tous mes chefs d’accusation.

— Relations lesbiennes avec des camarades du collège. Echange de caresses labiales, tant sur la bouche que sur le sexe. Introduction d’objets à usage sexuel, interdits à l’intérieur de l’établissement, et utilisation desdits objets sur vos camarades et sur vous-même !

Elle revint près de moi, arborant un sourire inquiétant.

— Je dois donc te faire subir un châtiment exemplaire !

Reportant la main à mes fesses, elle glissa ses gros doigts dans ma raie, à la recherche de ma rosette qu’instinctivement, je resserrai. Je sentis qu’elle pressait un tube de crème, vaseline sans doute, dont elle enduisit copieusement mon orifice anal.

— Il t’arrive de t’enfoncer un gode, là ? mademoiselle petite gouine.

« Seigneur ! » pensai-je aussitôt. Où veut-elle en venir ?

— Moi, j’en ai deux à ma disposition, qui ne demandent qu’à s’y introduire. Il n’y a qu’à voir dans quel état ils sont ! Kurt ! Hanz ! Approchez ! Venez faire admirer à mademoiselle gouine vos superbes attributs.

Alors les deux sbires à casquette, tout de noir vêtus, se présentèrent devant moi, à la tête du lit de cuir. Queues et couilles étaient sorties des braguettes. Horrifiée, je fixais les sexes énormes, tendus à l’équerre, telles des gargouilles. C’était la première fois que je voyais des sexes d’homme d’aussi près. Un frisson d’angoisse parcourut mon échine, de ma tête à mon sexe. J’eus, aussi, malgré moi un éblouissement devant ce qui m’était révélé en « live », et non plus sur le papier glacé des revues porno. Je ne doutais pas un instant que les merveilleux engins m’étaient destinés.

— Tu aimes aussi le sexe masculin au point d’en utiliser un artificiel pour te donner du plaisir, petite mademoiselle, dit la diabolique Mme Andersen ; eh bien, je t’en offre aujourd’hui deux vrais, bien gros, bien longs. Je vais te retirer ton bâillon et t’en mettre un d’une autre sorte. Tu pourras crier à ton aise, personne n’entendra !

Imagine un peu, ma Lizbeth chérie, un des deux sbires s’approche tout près, sexe levé. La fente verticale de son gland était encore à demi recouverte de peau. Une goutte brillante perlait de la fente en question, qui me fixait comme une pupille de reptile.

— Kurt, mon ami, faites admirer votre phallus à notre chère petite invitée… avant qu’elle ne l’avale comme une grosse gourmande qu’elle est. Je vous ai observée pendant que vous faisiez semblant de pratiquer une fellation sur un engin de caoutchouc pour exciter votre petite camarade, qui se masturbait en rigolant…

Tout basculait dans ma tête. Comment la directrice avait-elle pu nous observer, Annie et moi ? Le grand type balançait son engin de gauche à droite, à deux centimètres de mon visage. De grosses veines couraient sur sa tige, comme un réseau de racines bleutées. Ses couilles, bien contenues dans leur peau serrée parcourue de ridules – tels des fruits dans un filet – n’avaient pas l’aspect lisse de mes imitations de latex. Quelques poils bruns s’échappaient de la braguette. A la vue de ce sexe d’homme bien réel, je ne savais si je devais hurler d’horreur, ou tomber en admiration. Devais-je reculer, alors que mes fantasmes allaient se réaliser ?

Le type toucha mes lèvres de son gland, les humectant d’une goutte de liquide blanchâtre. Une forte odeur de mâle montait à mes narines.

Oh, ma Lizbeth chérie, j’ignore si tu as déjà connu cela, mais je fus prise d’une répulsion si violente que ce sexe cessa d’être pour moi un objet d’admiration. Je me mis à hurler, à tourner la tête de gauche à droite pour éviter le contact odieux. La pointe du gland mouillé glissa sur mes joues, me faisant sentir la douceur de la peau violacée.

Des mains puissantes écartèrent ma mâchoire, m’obligeant à ouvrir la bouche ; en même temps, un violent coup de cravache me cinglait les fesses.

Je ne pus empêcher l’homme de m’enfoncer son sexe entre les lèvres. Son gland épais pénétra entre ma langue et mon palais, s’enfonça dans ma gorge, m’étouffant presque. Je l’entendis émettre un « rhaa ! » de plaisir. Je ne sais ce qui me retint de refermer les dents sur la bite pour la mordre. La prudence, sans doute. Mais plus encore, un sentiment de vénération pour cette chose énorme qui avait toujours hanté mes fantasmes les plus inavouables et provoqué mon envie ! Envie de la chose monstre, à laquelle nombre de mes camarades songent en se caressant le soir dans leur lit.

Envie également de montrer à mes bourreaux que je n’étais plus une petite gamine à qui l’on peut imposer sa loi. Aussi, surmontant mon dégoût, je me mis à mouvoir mes lèvres et ma langue autour de la bite et du gland, dont l’odeur m’envahissait, exacerbant mon désir de satisfaire l’homme qui forçait ma bouche.

A mesure que je le suçais, une émotion inconnue suscitait en moi un besoin croissant de me repaître de cette chair, de lécher avec toute mon attention le contour de la crête du gland, le filet de peau en dessous, les veines gonflées de la hampe… Je compris alors le plaisir que l’on ressent à faire une pipe. Je m’efforçais même de rentrer le plus possible mes dents pour éviter de blesser la grosse cerise si fragile.

J’aurais voulu avoir les mains libres pour m’emparer du sexe qui allait et venait dans ma bouche, le serrer entre mes doigts, sentir les muscles gorgés de sang, puis caresser et jouer avec les couilles. Etre la partenaire du plaisir, et non son objet.

Penchée sur la scène, attentive, Mme Andersen regardait le membre luisant de salive pistonner mes lèvres.

— Oh mais, elle ne se contente pas de subir ! Elle vous suce, mon ami ! Cette petite vicieuse a compris qu’elle a intérêt à satisfaire nos désirs… ou alors, elle y prend goût ! Continuez, mademoiselle, c’est très bien !

Kurt serrait ma tête entre ses puissantes mains. Il « baisait » ma bouche, pénétrant de plus en plus profond dans ma gorge. Moi, je n’opposais aucune résistance, bien décidée à me montrer plus forte qu’eux.

— Nous allons voir si la petite vicieuse apprécie un autre genre de pénétration, fit Mme Andersen.

Elle se tourna vers ma croupe nue, offerte à toutes les convoitises. Elle glissa ses doigts dans le vallon de mes fesses pour enduire ma rose anale d’une vaseline semblable à celle que j’utilisais avec mes camarades. Puis elle me pénétra de ses doigts, si facilement que c’est à peine si je le sentis. Quand deux mains impérieuses me saisirent aux hanches, je compris avec effroi ce qui m’attendait. Quelque chose de rond et de chaud s’introduisit dans mon petit trou. Mme Andersen, les mains crispées dans la chair de mes fesses, les écarta encore davantage.

Le gland épais s’enfonça dans ma gorge.

L’autre individu ! Je l’avais complètement oublié. J’étais trop occupée à sucer le sexe de celui qui râlait de plaisir chaque fois que son énorme gland s’enfonçait dans ma gorge.

J’étais terrorisée à la pensée que le second sbire de Mme Andersen s’apprêtait à m’enculer. Je savais que je n’y couperais pas. C’était pire que la fellation qu’on m’obligeait à pratiquer, que j’acceptais presque par vice. La chose, qui se pressait contre le cratère de mon anus, commençait à s’y frayer un chemin. J’essayais de m’ouvrir à la lente intromission ; j’ai même tenté, afin de m’épargner une trop grande souffrance, d’aider à la dilatation de mes sphincters. La masse dure put progresser sans violence dans mon conduit.

My god ! My darling ! Je ne sais si tu as déjà été enculée, mais l’engin qui s’enfonçait dans mon trou du cul était bien autre chose que les ridicules carottes que nous volions à la cantine pour nous les enfiler dans le derrière, par jeu, entre nous, au dortoir.

Il m’avait empalée. Je sentais une lourdeur envahir mon cul au fur et à mesure que la tête du gland s’enfonçait en moi. Enfin elle passa, cessant de me faire mal. Toute la longueur de la tige, moins épaisse que le champignon épanoui du bout, glissait en moi. Enfin, but du voyage, je sentis les couilles de l’homme frôler mon périnée. Amplement lubrifié, mon orifice anal acceptait la présence de la grosse bite… à un endroit d’ordinaire réservé à une tout autre fonction.

Alors, l’homme se mit en mouvement, me ramonant entre les fesses, les mains agrippées à mes hanches. Il s’y prenait doucement, comme s’il avait conscience, malgré tout, d’avoir affaire à une novice en la matière. Peu à peu, je m’habituais à son va-et-vient, qui me secouait tout entière. Je te rappelle, au cas où tu n’aurais pas suivi, que j’avais toujours la bouche pleine de l’autre queue.

Prise par-devant et par-derrière, comme un agneau sur une broche, j’avais le sentiment d’être une chose vivante qui servait au plaisir de deux mâles. Mme Andersen allait de l’un à l’autre de ses adjoints, émettant des gloussements approbateurs, ponctuant le spectacle qu’elle avait mis en scène d’exclamations telles que : « Ya ! Gut ! Ich bin très contente ! Continuez ! Oh, cette petite demoiselle gouine se souviendra ! »

Elle ne croyait pas si bien dire. Aujourd’hui encore, je ressens du plaisir à me remémorer comme j’étais embrochée !

La chose se pressait contre le cratère de mon anus.

Tu te doutes, ma chérie, de ce qui arriva ensuite. Des spasmes de plus en plus puissants gonflaient la queue qui me labourait la gorge. Un flot de sperme brûlant gicla dans ma bouche. Je crus que j’allais vomir. D’autres jets suivirent par à-coups. Ma tête était toute secouée. L’homme hurlait sa jouissance. Le foutre débordait de mes lèvres, coulait sur le lit de cuir.

Au milieu d’un rire hystérique, Mamella me cria :

— Avale, petite salope ! Avale ! 

Elle me cingla la croupe. Les lanières tombèrent tout près de la bite de l’homme qui m’enculait. Pendant ce temps, dans ma gorge, les jets se succédaient par saccades. A chaque jet, la bite s’enfonçait un peu plus, agitée par chaque spasme. Comme j’avalais tout, la bite plongeait dans mon arrière-gorge, si bien que j’en oubliais l’écœurement causé par la liqueur. Si un jour, petite Lizbeth chérie, tu te trouves dans la même situation, fais-en autant. Tu t’en trouveras bien et… ton partenaire aussi.

Cependant mon deuxième assaillant, enfoncé jusqu’aux couilles dans mon rectum, le ventre plaqué contre mes fesses, se déversait en moi en hurlant. Je sentais les battements de sa verge à chaque giclée ; la chaleur de son sperme dans mes entrailles me faisait éprouver une sensation presque jouissive.

Quand les deux hommes se retirèrent, me laissant une sensation de vide, j’étais en nage ; ma sueur avait coulé sur le lit de cuir. J’étais morte, j’avais les nerfs brisés. Je laissai ma tête s’affaler, la joue collée au cuir souillé. Je recrachais le sperme en hoquetant. Si on m’avait libérée de mes liens, je n’aurais pas eu la force de bouger.

La grosse directrice ordonna qu’on me retourne après m’avoir détachée. Je me suis laissé faire sans résistance. Ils m’allongèrent sur le dos, jupe retroussée à la taille. Déjà, ils me rattachaient les chevilles aux montants du lit, poignets au-dessus de ma tête. Cuisses écartées, ventre à l’air, je n’avais plus sur moi que mon chemisier. Mme Andersen l’ouvrit, libéra mes seins qu’elle caressa de ses grosses mains. Elle ne les tripotait pas, ne les malaxait pas ; elle se contentait de les frôler, réveillant en moi des plaisirs incontrôlables.

— Alors, petite mademoiselle. On sera sage à présent ? Ou bien, on a envie de retrouver mes bons amis ? A moins que tu ne préfères autre chose ? ajouta-t-elle en continuant à frôler mes mamelons qui s’érigeaient malgré moi.

Elle posa ses doigts sur mes lèvres encore luisantes de foutre.

— C’est avec ces jolies lèvres-là, dit-elle en les triturant, que tu caresses tes petites camarades, hein, mademoiselle gouine ? Que tu leur suces la chatte ?

Où voulait-elle en venir ?

— J’en ai une, moi aussi, tu sais !

Une quoi ? pensai-je bêtement, loin d’imaginer ce qu’elle me préparait.

— J’en ai une bien grosse, bien large, bien juteuse. Veux-tu que je vous la fasse goûter ? Pour te passer l’envie de fourrer ton nez dans celle de tes camarades, petite salope !

Il m’avait empalée.

Elle déboutonna sa robe noire en partant du bas. Une armée de boutons pareils à ceux d’une soutane de curé. Quand elle eut défait le dernier, à l’encolure, elle ouvrit sa robe, et tout explosa devant mes yeux incrédules. Ses énormes seins, jusque-là comprimés par le vêtement, jaillirent. Deux outres aux aréoles larges comme des soucoupes, couleur café, aux tétons érigés, qui donnaient une irrésistible envie de mordre dedans. Elle m’exhibait son ventre rebondi, ses cuisses grasses, boudinées dans des bas noirs ornés de dentelles, coquetterie que j’étais loin de soupçonner chez cette baleine. Surtout, sa toison de poils noirs, véritable fourrure triangulaire, captivait mon regard effaré. Les festons de chair de sa chatte tombaient en pendeloques écarlates entre ses cuisses. De quoi dégoûter une jeune fille portée, comme moi, sur la femme.

Avec stupeur, je la vis se hisser, à l’aide d’un marchepied, sur le lit où je gisais, puis poser un genou sur le cuir, près de ma tête. L’angoisse m’étreignait. Elle m’enjamba, puis me chevaucha, cuisses écartées, sexe béant au-dessus de mon visage.

— Regarde bien, petite gouine – elle commençait à m’énerver avec ses « petite gouine ». Ah, tu aimes la chatte ? Eh bien, tu vas en avoir !

Ce n’était plus une chatte, ça. C’était une moule géante, une méduse qui s’apprêtait à m’engloutir entre ses tentacules. Elle écarta des doigts les draperies roses de ses grandes lèvres pendantes, m’exposant sa crevasse rouge, son clitoris écarlate, qui atteignait presque la taille d’un pénis de petit garçon.

C’est à peine si j’eus le temps d’entrevoir la bouche vorace de son vagin. Béant, dilaté, son con avait dû avaler les plus grosses biroutes du canton ! Elle n’eut qu’à se baisser pour m’écraser toute sa triperie sur la bouche, comme on colle un masque à oxygène à un mourant. Eh bien, si incroyable que ça peut te paraître, Lizbeth chérie, je n’ai ressenti aucun dégoût.

Mamella se mit en mouvement, balançant la croupe, pour mieux frotter toute sa boutique contre ma figure, mon menton, mon nez… Elle emprisonnait mes lèvres dans sa bouche sexuelle qui débordait sur mes joues. Je l’avoue, je me suis approprié la monstrueuse moule juteuse, odorante, pleine d’excitants parfums de femme.

Une chatte ? Non ! Une moule géante… une méduse.

Elle fit passer son clitoris sur mes lèvres jusqu’à ce que je cède à l’envie de le happer, pour le sucer, le mordiller. Ma langue jaillit de ma bouche, impatiente de goûter au grand fruit coupé en deux. Et je me mis à lécher.

— Oh mais, elle me suce ! La petite salope ! Elle me lèche ! s’exclamait la grosse Mme Andersen… Elle me…

Elle n’acheva pas. Stupéfaite, elle découvrait que la punition honteuse qu’elle pensait m’avoir infligée se révélait être, pour elle et pour moi, un plaisir partagé.

— Oh, la petite salope ! reprit-elle, continuant à balancer sa croupe au-dessus de ma tête, se branlant contre mon visage tout entier.

Mais le ton avait changé :

— Oooh ! Ma petite gouine, ma petite gouine ! répétait-elle presque attendrie.

Je n’étais plus une élève qu’elle punissait, mais une partenaire consentante. A ses va-et-vient, j’ajoutais mes caresses linguales et labiales, aspirant ses chairs flasques, suçant, titillant son clitoris qui se dressait. Je plongeais avec ivresse dans toute cette chair offerte à ma gloutonnerie. Fi des petites craquettes à peine ouvertes de mes camarades de chambrée ! J’étais enfouie au cœur de la vraie vie. Non seulement, je n’avais plus peur, mais c’est moi, à présent, qui menais le jeu. Mme Andersen haletait, gémissait, et pour m’encourager, me soufflait les mots obscènes :

— Aaah ! Oui ! Suce ! Suce ma grosse chatte, ma petite fille ! Ah, tu es bonne, petite pute !

Elle se souleva, libérant mon visage pour m’observer. Pour s’assurer que je ne jouais pas la comédie. Rassérénée, elle me sourit.

— Tu es jolie, tu sais, quand tu prends ton plaisir !

J’eus la présence d’esprit de lui suggérer :

— Si vous libériez mes mains, je vous ferais d’autres choses agréables…

Un signe à ses assistants, et mes poignets furent détachés. Je pus ramener mes bras autour de ses larges hanches, planter mes doigts dans ses fesses. D’un mouvement de tête, j’ai à nouveau collé ma bouche contre sa moule béante, fourrageant du museau dans sa chatte de femme mûre : ce sexe de mère auquel je rêvais depuis ma petite enfance. Je donnais libre cours à mon attirance gourmande pour le con de la baleine, que ma langue commandait…

Tâtant l’intérieur de ses cuisses, j’ai engouffré, sans effort, les cinq doigts de ma main dans son orifice vaginal gluant, ce qui la fit sursauter, émettre un « aaah ! » jouissif. J’ai fait alors tourner mes doigts en vrille au fond de son trou brûlant.

Prise de partout : clitoris, vagin, anus…

Bien décidée à imposer ma loi à la grosse salope, je ne pouvais me contenter de la posséder aussi simplement. Je n’oubliais pas l’humiliation cuisante de la sodomisation qu’elle m’avait fait subir.

De ma main libre, j’ai cherché l’anus qui se cachait entre ses fesses ultra-charnues. Devinant mes intentions, elle les écarta elle-même des doigts. J’ai trouvé son trou du cul trempé de mouille grasse ; aussi, je n’eus aucun mal à y pousser un, puis deux, puis trois doigts fureteurs. Elargissant peu à peu l’anneau de son sphincter, je pus bientôt y introduire toute ma main, puis la mouvoir dedans, au chaud, comme une marionnette. La grosse Mme Andersen, l’honorable directrice du collège de jeunes filles, était ainsi prise de partout – clitoris, vagin, anus – par sa « petite gouine » accrochée à son ventre et à son cul. Devenue ma proie sexuelle, elle jouissait sans retenue, m’aspergeant de son jus iodé, qui coulait sur mon visage, mon menton, mon cou…

J’étais une goule, qui s’abreuvait des sucs de Mamella, laquelle s’était crue supérieure, et se retrouvait être mon jouet. Elle hurlait sa jouissance, tête renversée, agitée de tremblements convulsifs, seins ballottants, devant ses acolytes stupéfaits qui se masturbaient. Elle s’écroula sur moi, m’étouffant sous l’édredon de son ventre ; mes mains, en se retirant d’elle, firent un bruit de ventouse.

Ses gardes l’aidèrent à descendre du lit de cuir, ce qui me permit enfin de respirer.

Elle s’affala sur la moquette rouge de son bureau. Son corps opulent paraissait encore plus blanc dans la robe noire qui s’étalait autour d’elle. Entre ses cuisses ouvertes, son sexe, telle la bouche d’un animal marin, semblait vouloir avaler une proie.

Je lançai un regard en direction de ses acolytes. Ceux-ci n’hésitèrent pas plus longtemps : ils se ruèrent sur la femelle écroulée sur le plancher. Elle se retrouva à cheval, la croupe en l’air, sur l’un des deux hommes qui la pénétrait de son énorme queue, pendant que l’autre, à genoux derrière elle, saisissait ses fesses, les écartait, et d’une poussée, lui enfonçait sa bite dans l’anus jusqu’aux couilles.

Sidérée, j’assistais au spectacle, tout en défaisant les liens de mes chevilles, rabattant ma jupe, refermant mon chemisier. Les trois complices pervers s’agitaient sur le sol, possédés par leur frénésie, oublieux de ma présence.

Devant la glace du bureau, je me suis essuyé le visage avec des kleenex que j’ai jetés, ensuite, dans la corbeille de la directrice. J’ai remis de l’ordre dans mes cheveux, puis, d’un pas tranquille, j’ai quitté la pièce, puis regagné ma classe.

Si j’étais ébranlée intérieurement, je n’ai rien laissé paraître. Le soir, dans mon lit, j’ai conté mon aventure à Annie. Cela nous excita toutes deux, elle d’entendre, moi de décrire les scènes. Nous nous sommes calmées mutuellement, sans nous préoccuper de la présence de nos compagnes de chambrée.

Tu vois, ma Lizbeth chérie, à qui tu vas être confrontée à Noël. J’espère que tu n’auras pas peur de dormir contre moi, dans mon lit, ma chaleur. Tu feras la connaissance d’Annie, qui a hâte de te rencontrer. Ne sois pas jalouse… elle est déjà amoureuse de toi !

Ah oui ! J’allais oublier !

Nous irons rendre visite, si tu n’as rien contre, à cette chère Mme Andersen qui, depuis ce qui s’est passé dans son bureau, m’estime beaucoup, et m’invite régulièrement à passer le week-end chez elle. J’y rencontre quelques-unes de ses amies, professeurs et institutrices. Des jeunes, des moins jeunes, des belles, des moins belles, qui toutes ont souhaité faire la connaissance de « cette jeune fille si douée pour… » pas besoin de te faire un dessin !

Son salon a été plus d’une fois le lieu de mes exploits auprès de ces dames respectables, dont les cuisses, les fesses, ont accueilli ma bouche, ma langue…

C’est fou ce qu’il y a de chattes différentes par la forme, la couleur, le parfum, le goût…

Et puis… j’ai inauguré, chez celle que nous appelons gentiment « la baleine », des visites réservées. Les divertissements en question se passent dans une petite clairière secrète de son jardin, où nous sommes à l’abri des regards du voisinage. Je m’y rends avec des camarades du collège gagnées à ma cause. Notre chère Mamella se met nue devant nous, se couche sur la pelouse, et nous nous jetons nues sur elle. C’est un plaisir de voir toutes ces petites grenouilles roses tripoter le corps charnu de notre directrice, le dévorer de la bouche, des lèvres, de la langue jusqu’à ce qu’elle jouisse en poussant des hurlements stridents. Je te montrerai des vidéos de ces séances dont Mme Andersen est l’héroïne.

A bientôt, ma chère Lizbeth.

Mes lèvres sur tes lèvres, et ma langue amoureuse dans l’écartement humide de tes cuisses.

Je t’aime

Karine

CHAPITRE VI

LA ROBE DE PLAGE

Marc a suivi sa femme en cachette, pendant des vacances au bord de la mer. Il l’a observée de loin, à la jumelle. Voici ce qu’il a vu, de ses yeux vu, et qu’il n’a certes pas pu inventer…

Ça s’est passé il y a plus de quinze ans. Notre fils Julien n’était pas encore né. Ma femme, Carole, avait vingt-trois ans, et moi vingt-cinq. Dans notre chambre, sur notre lit, elle me faisait une pipe. Et moi, comme d’habitude, je déroulais à voix haute les fantasmes qui me passaient par la tête. Carole se donnait à fond ; mon éjaculation était imminente. Encore quelques va-et-vient de sa bouche… arquant les reins, je lui ai tout lâché dans la gorge. Je ne savais plus trop ce que j’avais raconté pendant qu’elle me pompait, mais elle s’en souvenait parfaitement, et ça ne lui avait pas plu :

— Tu voudrais que je sois lesbienne, c’est ça ! Ne dis pas non ! C’est le grand fantasme des hommes : voir deux femmes se pourlécher… Moi, ça me dégoûte ! Rien que de penser à mettre ma langue dans le sexe d’une fille ! Beurk ! Et puis, j’ai horreur de ces expressions : « gouine, lesbienne…  ». Mais toi, c’est tout ce que tu as dans la tête ! Tu es bien comme tous les mecs !

Dans quel pétrin suis-je allé me fourvoyer ? Voilà ma chère épouse en boule ! Mais pour un quart d’heure tout au plus. Elle ne sait pas rester longtemps en colère, la chère gourmande.

Gourmande ? Il suffit pour s’en convaincre de la voir se passer la langue sur ses lèvres souillées de mon sperme, qui a giclé dans sa bouche, débordé sur son menton, ses doigts. Elle les resserre, ses doigts souillés, autour de ma bite, qu’elle presse pour faire jaillir les dernières gouttes.

Je pensais naïvement que dans un tel moment d’intimité, je pouvais me laisser aller à évoquer la possibilité de la voir s’ébattre dans notre lit avec une de ses bonnes amies.

La réaction a été immédiate :

— Je préfère partir en vacances avec ma mère ! Je te laisse à tes idées vicieuses !

*  *  *

Ça, c’était la semaine dernière. Elle est partie le lendemain – avec sa mère, donc – dans notre maison de Vendée, au sud des Sables-d’Olonne.

Fâchée ? Non ! Ça faisait deux mois qu’elles projetaient de partir toutes les deux. « En célibataires », disaient-elles. Depuis, j’ai reçu un coup de fil :

— Viens donc, tu me manques.

— Mais ta mère ?

— Tu lui manques aussi, ballot !

J’ai tout laissé en plan, sauté dans ma voiture. Le tournant devant l’église… la rue du stade… la statue de la Vierge au carrefour… Encore deux cents mètres… et la maison avec son muret blanc, sa haie de thuyas, son toit rose. Elles sont absentes. Parties à la plage, sans doute.

Je reprends la voiture, file jusqu’au parking sous les pins. Je sors les jumelles du coffre pour les repérer plus facilement dans la foule des vacanciers. Je déteste courir parmi les tas de viande en train de griller, à la recherche de « mes deux femmes », comme je les appelle parfois avec un brin de malice. L’une, donc, est la belle Carole que tous les hommes m’envient : vingt-trois ans, brune, un regard qui hypnotise… L’autre, c’est Yvonne, sa mère, quarante-cinq ans, les traits nobles sous les cheveux bruns mi-longs, capable de vous charmer d’un sourire, ou de vous foudroyer de ses yeux verts. J’avoue être autant séduit par l’une que par l’autre. Je comprends mal pourquoi j’éprouve de l’attirance pour la femme de quarante ans, mère de la fille que j’aime, mais c’est ainsi.

Il m’est difficile d’admettre qu’avec l’amour qui est entré dans ma vie, un autre s’est glissé à côté, puis s’est mis à grandir, si bien que j’en suis arrivé à les confondre – sachant que l’un des deux désirs m’est interdit.

Près d’elles, je vis dans l’euphorie. Pourtant, je sens qu’il existe entre les deux femmes une complicité fusionnelle que je ne peux partager. Une tendresse qui n’existe qu’entre mère et fille. Quand elles se sourient, se serrent l’une contre l’autre, admirent une fleur du jardin, s’embrassent, rient comme des petites filles, je me sens à l’écart. La « pièce rapportée », comme Yvonne m’appelle parfois pour me taquiner.

Je braque mes jumelles sur la foule entassée sur le sable, ou barbotant dans les vagues. Du haut des dunes, je vais sûrement passer pour le type qui mate les seins à l’air, les baigneuses en mono…

Ce n’est pas Carole que je tente d’apercevoir, car elle change de deux-pièces tous les jours, et j’ignore lequel elle a mis aujourd’hui. Non, c’est la robe de plage turquoise de ma belle-mère, fermée sur le devant par une ligne de boutons du même ton. Une robe décolletée, dont les fines bretelles laissent à nu des épaules délicieusement bronzées. Une robe que je lui ai toujours connue, qu’elle ne quitte jamais, même par un soleil de plomb. Elle en a ainsi deux ou trois, qui ne diffèrent que par le décolleté, rond ou carré, sur le devant ou dans le dos. C’est dans cette tenue que je la préfère, et je la soupçonne de le savoir. Les hanches et la taille moulées laissent deviner un corps splendide quand elle marche pieds nus. Ses mollets sont arrondis, et son allure, celle d’une jeune fille trop vite mûrie.

Je suis désappointé : elles ne sont pas venues à la plage aujourd’hui, préférant sans doute se promener en forêt. Ou bien, elles sont allées sur l’autre grande plage, à douze kilomètres, pour passer la journée. Mais me vient l’idée d’aller jeter un coup d’œil dans les criques de la falaise, où l’on rencontre peu de monde en été, la mer étant impraticable à la baignade à cause des rochers qui tapissent le fond. Et puis, je me souviens des mots de Carole :

« J’aime aller me cacher dans les creux de sable au pied des falaises, à l’abri des curieux. Nous irons avec maman quand elle viendra. »

Il me suffit de suivre le haut des dunes, parmi les grandes herbes et les fleurs violettes, pour me retrouver au-dessus des falaises, scrutant chaque recoin en contrebas.

Les voilà ! Allongées sur le sable d’une petite plage. Seules. « A l’abri des curieux. » Carole porte un deux-pièces blanc, d’un bel effet sur sa peau bronzée. Elle a relevé ses cheveux bruns en une lourde queue-de-cheval à la romaine. Appuyée sur un coude, elle se penche au-dessus de sa mère. Celle-ci, étendue sur le dos, les bras levés au-dessus de la tête, s’étire au soleil. Elle porte sa robe de plage. Mon premier réflexe est de signaler ma présence en les appelant. Elles ne sont qu’à trois ou quatre mètres au-dessous de moi.

Pourquoi ai-je plutôt envie de les observer ? Curiosité ? Malice ? Etre la petite souris qui étudie le comportement de ses proches sans qu’ils le sachent ? Se parlent-elles ? Sans doute. Mais alors, c’est Carole qui s’adresse à sa mère. Laquelle l’écoute ; ses yeux de chat, mi-clos, l’épient. Et ce qu’elle entend fait naître un léger sourire sur ses lèvres. Je suis trop loin pour percevoir ce que dit mon épouse, et pas assez pour les voir avec mes jumelles… Quoique…

Est-ce une plume que tient Carole ? Mes jumelles, justement, me le confirment. En gros plan. C’est une plume de mouette, ramassée sur la plage, avec laquelle elle caresse doucement le bras levé de sa mère, remonte aux veines bleues du poignet, pour redescendre sur l’avant-bras, passe par le creux du coude, s’arrête à l’aisselle rasée. La vision des aisselles d’une femme, partie secrète d’intimité dévoilée, a très tôt provoqué chez moi une émotion puissante.

Belle-maman, apparemment, n’est pas chatouilleuse. La plume poursuit son chemin délicat sur l’épaule, se niche dans le cou, sous l’oreille, là où les femmes déposent une goutte de parfum, puis descend à la base du cou. Est-ce un jeu ?

Yvonne a levé la tête, sans se soucier de sa coiffure. Ses cheveux auburn, mi-longs, se mêlent au sable, mais elle n’en a cure, préférant offrir sa gorge aux caresses délicates que lui prodigue sa fille par le truchement de la plume.

Curieux rapport entre mère et fille, ce jeu de caresses qui ressemble à un travail d’approche. Va-t-il aller plus loin ? Est-ce mon imagination qui galope ?

La plume, guidée par la main féminine, est descendue à présent dans le décolleté ; elle suit la courbe du col, juste à la naissance des seins.

Yvonne suit des yeux la main qui joue avec sa peau. Puis elle se laisse à nouveau aller en arrière ; son regard croise celui de sa fille entre ses paupières mi-closes. Son sourire s’accentue, signe d’approbation.

Je ne sais que penser. J’ai abandonné mes jumelles ; tapi entre les hautes herbes, le cœur battant, la gorge sèche, j’attends la suite.

Carole a rejeté sa plume. Ses doigts se posent sur le premier bouton de la robe de plage de sa mère. Un petit geste, et le col est ouvert. Le deuxième bouton, puis deux autres subissent le même sort ; le tissu s’écarte. Apparaît bientôt une profonde échancrure qui me révèle l’absence de soutien-gorge. Pas non plus de marque blanche entre les seins. Au creux du sillon, Carole promène un doigt qui descend, remonte, s’insinue sous le tissu. C’est toute la main qui se glisse à plat, fluide, sur le sein de la femme – qui frémit.

Mon sexe échauffé s’écrase dans le sable où je suis couché. Ce que je vois est incroyable. J’ai connu des femmes qui aimaient les femmes. Mais ça ! Une fille et sa mère !

La main de Carole s’agite sous le corsage de la robe de plage maternelle. Elle frôle, pelote le sein nu ; la pointe brune s’érige en un dur bouton pressé entre deux doigts.

Après tout, ces agaceries ne sont peut-être qu’un jeu entre une mère et sa fille. Un jeu d’enfance demeuré tel quel à l’âge adulte, et qui ne prête pas à mal.

Mais voici que la main gauche de mon épouse écarte le second pan du corsage, mettant à nu l’autre sein de la femme étendue, dans une pose d’abandon total. Un sein doré, dont j’ai envie de lécher le mamelon luisant comme du caramel. Un plus grand trouble s’empare de moi quand je vois Carole approcher ses lèvres du fruit tentateur, puis frapper la tétine brune d’une langue aussi rapide que celle d’une couleuvre. La mère, par un tressaillement, fait connaître qu’elle est d’accord, alors les lèvres de la fille se referment sur le téton en érection. Les succions se multiplient, légères ; la poitrine se soulève au-devant de la caresse.

Quoi de plus naturel qu’une fille qui tète le sein de sa mère… Sauf qu’en l’occurrence, la fille est devenue femme. Le sein d’Yvonne a cessé depuis longtemps d’être une mamelle nourricière ; il est à part entière une zone érogène. Et moi, je bande comme un âne !

La main de Carole pétrit un des seins, et sa bouche suce l’autre. Puis la même main abandonne le sein, pour caresser la gorge, le cou, écarter les bords du décolleté, abaisser une bretelle, dégager l’épaule, descendre dans l’ouverture de la robe, s’attaquer aux boutons encore fermés… En quelques secondes, les doigts ont ouvert en deux la robe, dont les pans s’écartent comme un rideau de théâtre.

Tout ça s’est fait si vite que j’en demeure pétrifié. Fasciné, je fixe le corps de la femme exposée dans la plénitude de la cinquantaine. Aucune marque plus claire de maillot, de soutien-gorge ou slip de bain ne vient rompre l’harmonie du bronzage. Comment Yvonne réussit-elle à offrir ainsi tout son corps au soleil ? N’est-ce que pour le seul plaisir des yeux de sa fille ?

Je cible, au centre de la chair pulpeuse, frémissante, le triangle brun de la toison pubienne… vers laquelle glissent les doigts de mon épouse. Ils font un détour afin de dessiner le contour des flancs et des hanches, reviennent sur le ventre légèrement bombé, s’arrêtent à la lisière du buisson qui dissimule l’intimité de la femme.

Les doigts impertinents contournent la toison brune, à la recherche de la coulée de l’aine où ils plongent au creux de la chair. Les jambes, jusque-là resserrées l’une sur l’autre, s’écartent. Carole n’a pas encore osé s’engager dans le sillon sexuel maternel, d’où ses circonvolutions ; mais elle va y venir, c’est inéluctable. Et j’assiste, muet, figé, à l’acte défendu. Est-ce Carole qui a entraîné sa mère sur le chemin de l’inceste ? Est-ce Yvonne qui a, dès l’enfance de sa fille, accoutumé celle-ci à des jeux trop intimes ?

Les doigts de mon épouse, après avoir longtemps caressé l’intérieur soyeux des cuisses de sa mère, écartent la toison, se posent sur la fente, glissent de bas en haut, pour recommencer en s’enfonçant chaque fois davantage.

Ils pénètrent au plus profond de la chatte. Le pouce, lui, reste en place sur le clitoris. La bouche de mon épouse, toujours accrochée au sein maternel, en mordille le téton élastique. Assailli en deux points sensibles, le corps frémit, se soulève. Yvonne saisit entre ses mains la tête de sa fille, l’attire vers la sienne. Elle veut sur les siennes le contact des lèvres qui lui suçaient le sein.

Carole obéit ; leurs bouches gourmandes se collent l’une à l’autre. Le baiser entre mère et fille se prolonge ; leurs lèvres s’écrasent, leurs langues doivent s’emmêler. Les têtes se meuvent, les mains s’enfouissent dans les cheveux. Seule la main droite de Carole poursuit ses manœuvres au creux du sexe de sa mère qui se cabre, tremble de désir.

Je devrais être jaloux. Jaloux des caresses et des baisers que mon épouse prodigue avec passion… Au contraire, cette révélation me réjouit. Au fond de moi, j’ai toujours eu le secret désir de voir mes deux femmes se gouiner…

La main de Carole poursuit ses manoeuvres.

Des braillements de marmaille sonnent l’alarme ! Je les vois arriver, des enfants avec leurs parents, toute une tribu…

Les pans de la robe de plage d’Yvonne sont vite rabattus sur son corps. Bouches, mains, chattes se séparent. Et la famille perturbatrice passe…

Le charme est rompu ; ce que je prévoyais se produit. Les deux complices se relèvent, ramassent leurs affaires, filent comme deux gamines vers la falaise où les pierres calcaires ont formé une pente facile à gravir. Elles suivent le sentier sableux qui mène au sommet, en quête, sans doute, d’une cache où poursuivre leurs jeux interdits. Elles ne peuvent en rester là ! J’ignore où en est à cette minute le degré d’impatience de ma belle-mère, mais je connais mon épouse. Je sais son irrépressible besoin de caresser et d’être caressée, de sentir sous ses mains la douceur d’une peau nue, la chaleur d’un corps ; je ne m’étonne plus qu’elle l’ait reporté sur sa mère. C’est sûrement de cette femme sensuelle que Carole tient sa passion pour les plaisirs de la chair – et j’avoue que mes trop nombreuses absences professionnelles ont contribué à la faire s’égarer sur des chemins écartés…

Si elle avait pris un amant, j’aurais été moins surpris, mais plus vexé. Mais Yvonne, maternelle, consolatrice, était propre à éveiller le désir de se réfugier dans des bras maternels…

J’émerge de mes pensées, alerté par l’urgence de ne pas les laisser filer. Je n’ai plus qu’un seul désir : savoir si elles vont poursuivre leurs ébats, et jusqu’où elles vont aller. Est-ce qu’elles se sont déjà prodigué des caresses aussi intimes, ou bien est-ce la première fois ?

Mes pas ne font aucun bruit dans le sable du chemin qui longe la falaise. Je les aperçois, fuyant comme des biches. Elles se penchent, disparaissent l’une après l’autre, à genoux, dans un buisson de chênes verts. Les taillis, que le vent du large empêche de s’élever au-dessus d’un mètre cinquante, recèlent une multitude de coulées sablonneuses, de grottes de verdure, où je les devine s’allongeant avec des rires étouffés, des soupirs de plaisir.

A mon tour, je me lance à quatre pattes dans le tunnel où je les ai vues disparaître. Il me faut être d’une discrétion de chasseur. Mais ma récompense n’est pas loin : à travers les branches, j’aperçois la croupe de belle-maman qui ondule derrière Carole. Elles ne montrent aucune hésitation. J’en déduis que la cache qu’elles vont rejoindre fait partie de leur terrain de jeux.

C’est à plat ventre que je m’avance. Elles se sont arrêtées. Je les entends souffler. Elles ont trouvé un lit de sable mêlé de feuilles. Dans ce cocon : deux femmes à l’abri des regards… Je suis à trois mètres, puis deux. J’ai heureusement appris à me figer. Et j’ai la surprise de voir ma belle-mère engager la première la reprise du corps à corps.

Lèvres contre lèvres.

Elle se jette sur la bouche de sa fille allongée sur le dos, qui referme ses bras sur elle. A nouveau, les bouches se mangent, goulues, accompagnées de bruits mouillés. Mais la maman n’a pas longtemps le dessus. Carole l’a renversée. Sans quitter les lèvres de sa mère, elle rouvre la robe de plage, dévoile les seins, le ventre. Les boutons sautent ; Yvonne se retrouve nue. J’ai le temps d’admirer son corps épanoui, avant de le voir recouvert par les cheveux de ma bien-aimée dont les baisers s’éparpillent sur la peau. La bouche de Carole descend sur le corps qui frémit ; ses lèvres s’attardent sur les seins qui tremblent sous les baisers et les succions. Un chemin humide marque la trajectoire de la langue qui glisse sur le ventre maternel.

La langue poursuit son chemin encore plus bas. Carole qui, il y a quelques jours encore, se scandalisait à l’idée de « mettre sa langue dans la fente d’une fille » ! Carole mentait ! Sa langue a franchi le buisson d’Yvonne, a glissé vers le sillon de l’aine, où elle lape la moiteur de l’entrecuisse. La mère s’ouvre, offre son sexe à la bouche goulue qui le cherche, et c’est enfin le contact. Lèvres sur autres lèvres qui s’écrasent… Carole se recule pour contempler la fente de sa mère, avec ses franges de chair brune encore fermées, puis elle y introduit la langue. Langue grouillante, qui fouine entre les nymphes, s’enfonce dans l’orifice. Museau de chatte enfoui dans une autre chatte.

Jamais je n’aurais cru ma fidèle épouse capable d’une telle fougue, d’une telle violence pour une femme… pour sa propre mère ! Je devine, plus que je ne la vois, sa langue qui électrise le clitoris d’Yvonne. De ses mains rassemblées autour du sexe féminin, elle écarte la toison brune, ouvrant toute grande la chatte aux lèvres rouges, pour mieux atteindre le bouton de chair, qu’elle fait rouler en tous sens. Yvonne, qui commence à gémir, se tord de plaisir.

Je décide de m’éclipser discrètement, laissant mes femmes chéries à leurs jeux. J’aurais été de trop. Peut-être une autre fois…

CHAPITRE VII

LA SURPRISE

Et maintenant, voici la façon dont Marc a vécu la scène incestueuse, telle qu’elle a été rapportée, de façon objective, au chapitre II.

Ce jour-là, je revenais à la maison plus tôt que prévu. J’étais parti pour une semaine, mais trois jours après, j’avais réglé mes affaires.

Comme je veux faire la surprise de mon retour à Carole, je me glisse sans faire de bruit dans le hall d’entrée de la maison. J’avance pas à pas dans le couloir, quand j’entends un gémissement, puis un deuxième, comme un soupir jouissif.

Je m’arrête. Cela semble venir du salon d’où émane une lueur bleutée et dansante, en plus de celle d’une lampe. La télé ! « Cela vient de la télé », me dis-je. Elle regarde un de ces films X déconseillé aux moins de seize ans où les scénaristes n’ont jamais trouvé l’inspiration au-dessus de la ceinture. Ça me déçoit de la part de ma chère épouse ; en même temps, ça m’amuse de la surprendre en plein délit de voyeurisme. Je retire mes chaussures, m’avance comme un chat jusqu’à l’angle du mur qui ouvre, sans porte, directement sur le salon.

Là, je passe la tête, ou plutôt un œil. Je vois le dos de la banquette, à droite, le lampadaire. Plus loin, la télé allumée, à côté de la cheminée où s’éteint doucement un feu qui réchauffe la pièce. Entre la banquette et la télé, la petite table basse a été poussée hors du tapis de haute laine sur lequel on peut presque dormir.

J’ai besoin de prendre le temps d’accuser le coup.

A genoux sur la banquette, tournant le dos à la cheminée, la tête vers moi reposant dans ses bras croisés sur le dossier, ma femme… Les cheveux épars, elle tend sa croupe nue vers le feu mourant. Plaqué contre ses fesses, un garçon, nu lui aussi, les genoux sur le bord de la banquette, les mains agrippées aux hanches de Carole… Il besogne ma femme avec frénésie.

Mon cœur bat à cent trente, mais je reste figé, effaré, jambes coupées…

Qui est donc cet amant que mon épouse me cache ? Un jeune du quartier ? Un petit neveu de passage, qu’elle a séduit ? Non, non ! C’est pire… ou plutôt, c’est mieux que ça !

Le jeune garçon brun, aux yeux noisette comme ceux de sa mère… c’est notre fils Julien !

Passé ma réaction de révolte, me voilà dominé par un vilain sentiment de curiosité malsaine ! Ma colère est tombée, et avec elle, l’envie de bondir sur les coupables, de les rouer de coups.

Le spectacle du couple uni dans l’amour me fascine, effaçant toute autre réaction. Cette femme a choisi de me tromper avec son propre fils ! Cette femme me bouleverse. Mes yeux sont rivés à sa croupe nue. Derrière mon mur, je retiens mon souffle, avide de connaître la suite. Je ne peux retenir le trouble qui fait raidir ma bite dans mon pantalon.

La vision de mon jeune fils possédant sa mère est d’un incomparable érotisme. Je ne peux m’empêcher de les admirer. Je voudrais les photographier. Les photographier ! Mais bien sûr : mon portable est dans ma poche, à portée de ma main.

Je le sors doucement ; en une seconde, sans bruit, sans flash, le tableau est fixé à jamais. Dire que j’avais hésité à l’acheter, le Nikon, le pensant superflu ! J’étais si concentré que j’ai sursauté en entendant la voix du garçon :

— C’est bon, maman ! Je sens que je vais jouir ! Je peux ? 

Et la mère de répondre :

— Oui, mon chéri, tu peux jouir dans moi ! Je ne crains rien ! Donne-moi ton plaisir, mon petit chéri. Enfonce-toi bien en moi, tu es bon ! Aaah oui !

Je ne suis plus moi ! Je suis devenu spectateur avide. D’où je suis, la croupe de ma femme, mise en valeur par les mains de Julien qui la serrent à la taille, et le double arrondi de ses fesses me privent de la vision de la queue qui la pénètre. Le corps offert de mon épouse est tout entier secoué. Je me surprends à admirer le ventre, le torse, les épaules du jeune satyre aux cheveux bouclés. Il se repaît de la chair plantureuse qui l’a enfanté.

Les cheveux épars, elle tend sa croupe nue…

Le corps arqué en arrière, Julien s’enfonce dans le sexe maternel. Le garçon râle, bouche ouverte, tête renversée, les mains accrochées aux flancs de sa mère qui ronronne de plaisir, les yeux fermés. Un sourire satisfait flotte sur ses lèvres, puis elle laisse échapper un petit rire de contentement. Rire que je connais bien, qu’elle fait entendre après l’amour, quand je l’ai satisfaite.

A cet instant, je voudrais être à la place de la télé pour pouvoir contempler le sexe de mon fils pénétrant celui de sa mère, l’inondant de jus. Le sperme déborde de la vulve ouverte, coule en longues traînées à l’intérieur des cuisses de ma femme. Ils s’écroulent ensemble sur la banquette ; le dossier me cache les corps emmêlés…

J’imagine qu’elle doit lui manger la bouche, le visage, la poitrine, le ventre, lécher le jus brillant, mélange de sperme et de mouille, qui couvre la bite à peine sortie du vagin.

Non, je ne saccagerai pas leur bonheur par mon irruption de mari trompé !

Je vois déjà plus loin. C’est à pas de loup que je me retire jusqu’à la porte d’entrée, décidé à revenir à la date prévue, les laissant libres de poursuivre.

*  *  *

Ma semaine d’abstinence écoulée, je rentre, ayant entre-temps calmé mes envies avec une amie compatissante.

Vient donc le jour de mon retour… et le soir de nos retrouvailles au creux du lit conjugal. Les femmes sont douées ! Elles peuvent coucher le matin, l’après-midi, et recommencer le soir sans montrer la moindre incapacité. Leurs cuisses s’écartent à volonté.

Une fois nos corps apaisés, j’ai commencé avec précaution ma petite enquête. A mon retour, Julien m’avait accueilli gentiment ; cependant, j’avais senti chez lui un soupçon de déception. Mais ce n’était peut-être qu’une impression de ma part, à cause de ma position de mâle dominant par rapport à lui.

— Il est devenu grand et fort, Julien, dis-je à mon épouse blottie contre moi. Il fait même plus que son âge. Et il est beau garçon, ajoutai-je dans l’intention de faire resurgir dans l’esprit de Carole les images qu’elle y avait sans doute enfouies depuis quelques heures.

Comme elle ne faisait aucun commentaire :

— Il va sûrement collectionner les conquêtes féminines, ai-je poursuivi cyniquement. Il y a plein de filles très mignonnes autour de lui, au lycée…

Silence de Carole. Sans doute voit-elle, à cet instant, son amant de fils entouré de jolies demoiselles, lui riant au nez, à elle.

— A moins qu’il ne préfère faire ses premières armes dans les bras d’une vraie femme, plus expérimentée… Les jeunes gens sont attirées par les femmes épanouies… comme toi, par exemple !

La réaction que j’attendais s’est enfin produite :

— Comment cela « comme moi » ?

— Oh, je disais ça comme ça ! C’est bien connu. Un jeune homme préfère souvent à la petite dinde capricieuse la femme d’un certain âge. La fleur plutôt que le bouton. Celle en qui il retrouvera l’image de la mère, sans se sentir coupable !

J’ai ajouté qu’avec elle pour mère, il aurait du mal à trouver l’équivalent ! Comme elle ne disait mot, je me suis avancé un peu plus :

— Un jeune garçon est toujours un peu amoureux de sa mère. Surtout si elle est désirable aux yeux des copains.

Carole buvait mes paroles sans m’interrompre.

— La plupart des mères, ai-je enchaîné, s’évertuent à bien élever leurs petits, à leur apprendre à marcher, à parler, à être propre, à se servir des choses qui les entourent, à connaître les dangers de la vie, mais ne leur apprennent quasiment rien de leur sexualité future, sujet pourtant important !

— Mais où veux-tu en venir, à la fin ? attaqua ma femme. On dirait à t’entendre que tu souhaiterais me voir faire l’éducation sexuelle de Julien… jusqu’à la mettre en pratique ? ajouta-t-elle.

Elle s’était redressée sur un coude, le regard sombre, presque agressif. Je la sentais sur la défensive, essayant de cacher le trouble qu’elle ressentait. La position qu’elle avait adoptée avait libéré ses seins. Je dus me retenir d’y porter mes mains. Elle était si attirante et que j’ai hésité à lui révéler que je savais tout. J’étais tenté de laisser les choses telles qu’elles, de fermer les yeux. Je voulais préserver notre tranquillité de vie.

Ce fut plus fort que moi :

— Pourquoi pas ? répondis-je enfin à sa question. N’as-tu jamais senti qu’il te regardait non plus comme sa maman, mais comme une femme… Tiens, je suis sûr qu’il garde quelque part des photos de toi, qu’il fouille dans les tiroirs où tu ranges tes dessous, qu’il respire tes parfums, ta lingerie. J’ai fait la même chose quand j’avais son âge. Julien est en plein épanouissement et qu’a-t-il sous les yeux comme image de la femme ? Toi !

J’aurais aimé qu’elle se laisse aller à tout m’avouer. Je ne voulais pas lui coller tout de suite la photo de mon portable sous les yeux en lui disant :

« Je sais tout ! J’ai tout vu ! »

Ça l’aurait peut-être braquée contre moi.

— Et puis, ai-je repris, lui non plus ne manque pas de séduction pour une femme. Il est jeune, il est beau, en pleine effervescence. Et surtout, il est là, lui, alors que je suis toujours absent… Si tu cessais de le voir comme ton fils, ne serais-tu pas attirée par lui ?

Disant cela, je me répandais sur elle en caresses et en baisers de plus en plus précis. Ce n’était pas la première fois que nous nous inventions des scénarios où, pour pimenter nos rapports et fuir la funeste habitude du couple, nous jouions des personnages théoriquement incompatibles, tels qu’une bonne sœur et son confesseur, un chef scout et une cheftaine, Carole elle-même et le mari de la voisine…

J’avais touché juste ; elle s’abandonnait sous mes mains et mes lèvres, qui la parcouraient, l’enveloppaient, réveillant son désir…

Peut-être, à ce moment, pensait-elle à Julien. Quand elle m’ouvrit de nouveau ses cuisses, elle devait être avec lui, car elle laissa échapper des mots qui la trahissaient :

— Oh oui ! Oui ! Viens, mon chéri ! Viens, mon petit !

— Oui, je suis ton petit, ai-je murmuré en m’enfonçant en elle. Je suis ton petit garçon qui t’aime !

Elle était trempée. Ses ongles s’incrustèrent dans mes hanches. Elle s’agitait sous moi comme une furie, m’entourant de ses jambes, me serrant contre son ventre pour mieux me garder en elle.

— Oh, maman, osai-je chuchoter, je t’aime ! Nous faisons l’amour, c’est merveilleux, tu es belle. Je ne veux que toi, maman !

Son excitation commandait sa raison. Elle entrait dans mon jeu. J’allais et venais en elle ; mon gland dilaté pénétrait son vagin surchauffé.

— Oh oui, baise-moi, mon petit, mon fils, mon Julien ! Baise ta maman ! Oui ! Oh, tu es gros ! Encore ! Fais-moi jouir ! Pénètre-moi bien, donne-moi ton sexe, que je t’ai fait !

Elle n’était plus là. Les yeux clos, le visage transfiguré, elle était avec lui, notre fils. J’avais gagné. Plus besoin de preuves, de photos, d’aveux.

Ne restait qu’une énigme :

Quand ? Quand les relations incestueuses avaient-elles commencé entre mère et fils ?

Il y avait bien eu une fois où j’avais eu l’esprit assez mal tourné pour lui suggérer que je tenais le rôle d’un de nos gentils neveux, un certain Philippe, que nous avions un jour à dîner. J’avais constaté qu’il lui plaisait bien. Quand on a fait l’amour, cette nuit-là, elle a crié son nom au moment de l’orgasme. Mais cela n’était encore que du fantasme.

Ce soir-là, c’était vraiment son fils qu’elle accueillait entre ses cuisses. C’était Julien qui baisait sa mère. Nos deux jouissances explosèrent en même temps.

— Maman !

— Julien !

Puis l’illusion disparut. Nous nous retrouvâmes mari et femme, complices et coupables en pensée et en acte.

Elle s’était tue. Je restai pantelant sur son corps, prenant garde de ne pas l’écraser de mon poids, le sexe en elle, mes lèvres caressant son visage et son cou, désireux de lui montrer ma tendresse et ma compréhension.

Elle referma ses bras sur moi comme un remerciement, et ses mots vinrent, simples, sans contrainte…

CHAPITRE VIII

LE CADEAU

Et maintenant, nous allons découvrir la façon dont Carole, elle-même, a vécu la scène d’inceste qui ouvre toute l’histoire.

C’était il y a quelques mois. Le jour de l’anniversaire de Julien approchait. Ne sachant trop ce que je pourrais lui offrir, je résolus de lui poser franchement la question.

Il y avait bien la solution de l’argent, qui pouvait lui permettre de s’offrir ce dont il avait envie. Mais cette façon impersonnelle me dérangeait encore. Il était toujours mon « petit » malgré son mètre soixante-quinze, sa carrure. Je suis allée frapper à sa porte.

Il ne répondit pas, la tête enfouie, sans doute, dans un concert de hard rock qu’il était seul à entendre grâce à son casque sans fil, qu’il oubliait même d’enlever pour descendre dîner.

N’obtenant aucun signe de vie, j’ai décidé d’entrer.

— Julien, c’est maman ! Tu n’es pas malade ?

J’ai eu l’impression de le surprendre, près de son lit comme s’il venait de le refaire rapidement, tendant ses draps et retapant son oreiller, avant de s’asseoir sur la chaise de son bureau d’étudiant couvert de cahiers et de livres de classe.

— Je t’avais pas entendue, m’man !

Quelque chose dans son attitude sonnait faux. Une gêne. Celle de quelqu’un pris en faute.

— Excuse-moi, mon grand. Je venais te dire que je sors. Tu n’as besoin de rien ?

— Non, m’man !

J’ai remis à plus tard la question du cadeau, et j’allais quitter la pièce quand, jetant un coup d’œil sur le lit refait, je fus étonnée par un détail. Je ne me souvenais pas de lui avoir donné une taie d’oreiller garnie d’un petit carré de dentelle ornée d’un ruban rose !

Redescendant l’escalier, je me demandais pourquoi ce petit slip que j’avais cherché partout pour le laver se retrouvait caché sous l’oreiller de mon fils. Julien n’avait pas eu le temps de le dissimuler au moment où j’étais entrée dans la chambre.

Maintes questions se bousculaient dans ma tête. Je revoyais l’attitude de Julien, sa précipitation à refaire son lit, son empressement à s’asseoir à son bureau, sa gêne à me répondre, enfin ce bout de slip qui dépassait de sous son oreiller. J’avais moi-même cousu le petit nœud rose, non pas à la ceinture comme on en voit dans le commerce, mais à l’endroit du pubis.

Résolue à éclaircir le mystère, j’ai décidé de faire ma petite perquisition dans la chambre de mon fils dès qu’il serait parti au lycée. La première chose que j’ai constatée, c’est que mon slip n’était plus sous l’oreiller. Prenant bien soin de ne déplacer aucun objet, j’ai procédé à une fouille en règle du repaire de l’adolescent.

J’ai découvert, sous le matelas, une grosse enveloppe kraft pleine de magazines de photos de femelles en petite tenue, dans des positions intéressantes. D’autres montraient des accouplements, des fellations, des sodomisations, à deux, à trois, à plusieurs, des femmes entre elles, des hommes entre eux, des gros plans de sexes féminins ou de queues en érection…

Ça ne m’a pas choquée plus que ça. Julien est à l’âge où un garçon s’intéresse à la sexualité ; alors, il collectionne toutes les images qui s’y rapportent… mais il n’y avait pas que ça. En remettant l’enveloppe en place, j’en ai senti une autre, plus profondément enfouie sous le matelas. Je l’ai tirée. Il était écrit au feutre noir : « Tant pis pour vous si vous l’ouvrez ! »

J’ai trouvé des photos. Beaucoup de photos… de moi ! En gros plan. De moi, en maillot de bain. De face, de dos, assise, debout, candide… Et puis aussi des découpages, des collages, des photocopies couleur de femmes nues montrant leurs seins, leurs fesses, leur sexe, leurs cuisses ouvertes. Le plus beau, c’est qu’il avait remplacé les visages de ces filles par le mien ! Des montages presque parfaits avec ma tête découpée dans des clichés d’albums de famille !

Et il s’est débrouillé pour remplacer toutes les têtes masculines par la sienne ! Et dans la bonne position ! Si bien que je le voyais sur toutes ces images en train de me lécher la chatte, de me baiser, de m’enculer, de se faire sucer par moi, sa mère ! Du travail d’artiste !

Sur le coup, j’ai été consternée. J’ai dû m’asseoir sur le lit tant j’étais abattue de honte. Mais ensuite, comme je contemplais ces images de moi et de Julien faisant l’amour, une lueur de compréhension s’alluma dans mon esprit. A l’évidence, mon fils était amoureux de moi. La mère représente pour beaucoup de garçons la première image de la femme, mais chez Julien, cette attirance était devenue obsessionnelle. Ce garçon n’avait qu’une idée : me baiser !

Sous le matelas, j’ai touché un objet en tissu. C’était un slip de Julien, blanc, enroulé autour d’un autre slip, le mien, je reconnus mon odeur intime mêlée à celle de son sperme.

Quand j’ai quitté la chambre, j’étais bouleversée, et aussi excitée. Je voyais désormais mon fils avec d’autres yeux. Il me suffisait de le croiser pour imaginer qu’il me déshabillait du regard. Je remarquais qu’il couvait des yeux mes décolletés, mes jambes, ma croupe. Un sentiment nouveau se faisait jour en moi : j’étais fière d’être ainsi désirée, mais également frustrée, car j’étais consciente qu’il m’était interdit de partager ces jeux. Je pensais à son sexe tendu vers les photos qui me représentaient, à son sperme qui giclait pendant qu’il se collait ma culotte sur le visage pour respirer mon odeur. Ces images obscènes m’incitèrent bientôt à me masturber à mon tour. Peut-être en même temps que lui…

Je me mis à rêver à un pénis impersonnel, qui me pénétrait, alors que je m’acharnais sur mon clitoris. Puis j’en vins, malgré moi, à faire le lien entre le membre enfoncé en moi et le corps de mon Julien, avec ses bras, ses lèvres qui prenaient ma bouche. Oh, je me sentais coupable !

Je devenais de plus en plus câline avec lui, je le serrais fort contre moi quand il me quittait pour le lycée, ou quand il descendait déjeuner le matin.

J’étais jalouse de ses images de papier. Je voulais qu’il me regarde, moi ! Qu’il m’embrasse, me serre contre lui, que je sente contre mon corps ses cuisses, son ventre, son sexe ! C’était mon fils ! Je n’avais pas le droit ! C’était interdit ! Honteux !

Tous les soirs, il se branlait devant les images pornographiques qui me représentaient. Pourquoi pas devant moi, vivante !

Alors, un soir, la femme l’emporta sur la mère. J’entrai dans sa chambre, nue sous mon déshabillé, portant le parfum qu’il préférait. Il était déjà couché, sa petite lampe allumée. Il sursauta, rabattant ses draps sur lui. J’imaginais sa bite que sa main venait d’abandonner.

— Excuse-moi, mon grand, je ne voulais pas te surprendre. J’avais seulement besoin de ta présence. On ne se voit pas beaucoup, et ton père est toujours à droite et à gauche.

Je me suis penchée pour l’embrasser sur le front, lui permettant de plonger son regard entre mes seins. Vision, il me l’avoua plus tard, qu’il avait fort appréciée.

— Tu sens bon, m’man ! lâcha-t-il enfin.

— Tu aimes ? Je sais que tu aimes ! Tiens, sens !

Et j’ai approché mon cou de son visage. C’était un parfum terriblement sensuel. Il respirait la base du cou, acceptant mon jeu. J’ouvris mon décolleté pour qu’il puisse humer mon parfum, mais aussi l’odeur de ma peau. Un de mes seins jaillit hors de mon vêtement.

— Tu aimes ? ai-je répété. Je voulais à tout prix établir avec lui un dialogue sortant des relations mère-fils-école-cuisine-ménage-rangement, qui sont le lot de toutes les mères.

— Oh, oui, m’man !

J’ai recouvert le sein qu’il avait eu le temps d’apercevoir.

— Non ! Ne m’appelle pas « m’man » ! C’est pas un nom, ça ! J’aimerais que tu me dises « maman ». Tu veux bien ?

— Ben oui, m’man… euh… maman !

Je me suis penchée sur lui pour l’embrasser, faisant bâiller mon décolleté si bien que mes seins frôlaient sa poitrine nue qui émergeait du drap.

— Je ne vais plus t’ennuyer avec mes histoires, mon chéri… Je voulais juste être avec toi autrement que comme ta mère, et savoir si un garçon comme toi aimerait mon parfum.

— Oh oui, maman !

— Alors, embrasse-moi, et je te laisse.

Jetant ses bras autour de ma tête, il m’a attirée contre lui. C’était un geste tout à fait inhabituel. Avait-il compris ? Mes seins nus s’écrasaient contre sa poitrine. Je recevais ses baisers dans mon cou, et non sur mes joues comme à l’accoutumée.

Je n’ai pas cherché à le repousser ; au contraire, je le laissais couvrir ma peau de ses lèvres, picorer ma gorge. La barrière venait de s’ouvrir ; ivre d’espoir, je caressais ses cheveux, gardant sa tête contre moi, dans la tiédeur de mon cou. Julien, mon fils, tenait entre ses bras, vivant, brûlant, l’objet de ses fantasmes, une femme de chair, et non de papier. Cela allait-il décupler son désir ou l’inhiber ? Il arrive que trop de bonheur tue le bonheur. Ses lèvres remontaient le long de mon cou pour atteindre les contours de mon oreille où mon parfum s’exhalait avec plus de force.

A ce moment, j’en suis convaincue, j’étais en train d’incarner ses rêves de papier. Ses photos, plates et glacées, devenaient de chair sous ses doigts… qui osaient me toucher. Et ses lèvres glissaient vers ma bouche. Là, il s’arrêta, plongea ses yeux dans les miens pour y chercher l’aveu de mon attente. Mes yeux s’abaissèrent sur sa bouche pour lui signifier : « Viens ! Ma porte t’est ouverte ! » Il effleura mes lèvres de sa bouche, les écrasa, recueillant mon souffle, la chaleur de mes baisers…

Il agrippa ma tête, ma nuque, enfouit ses doigts dans mes cheveux, de peur de voir s’évanouir ce qu’il tenait contre son corps : sa mère ! L’objet des désirs interdits ! Une violente vague de désir me submergea à mon tour. J’avais envie de lui ! La découverte de ses rêves secrets avait éveillé en moi une telle soif de volupté que mes derniers scrupules furent anéantis.

Languissante, fondant sous son baiser, je me suis laissée tomber sur son lit, en travers de ses cuisses encore cachées sous le drap. J’étais comme une chienne soumise offrant son ventre aux caresses. Mon déshabillé s’ouvrait, dévoilant mes seins. Julien, le buste plié en deux sur moi, ne quittait pas mes lèvres. Nous n’échangions plus un seul mot. Allait-il savoir profiter de mon abandon ?

Sa bouche quitta la mienne, descendit sur ma poitrine. Il avait compris ce qu’il pouvait faire de moi ! Il lapait ma peau hérissée de chair de poule. Mes seins devenaient des jouets entre ses mains, et mes tétons dressés, des friandises pour ses lèvres. J’étais reportée quinze ans en arrière quand sa petite bouche me tétait. Il se montra tout aussi glouton. Mais ce n’était plus mon lait qu’il faisait jaillir. C’était mon plaisir !

Il reprenait possession de sa mère. Ses doigts ne s’accordaient pas une seconde de repos, ils caressaient ma poitrine, mes épaules. Se glissant sous mon déshabillé, ils dénouèrent le ruban qui le maintenait fermé ; mon corps se révéla dans sa nudité. Julien demeura en arrêt devant le triangle sombre de ma chatte. Sa main glissa au-dessus de ma peau, sans la toucher, faisant naître dans mes reins, mon sexe, un besoin intolérable…

Doutait-il encore ? J’ai pris sa main, l’ai forcée à atterrir sur mon bas-ventre tant mon désir devenait insupportable. A deux doigts de ma toison… Il se dégagea de sous les draps, et de sous mon corps, me cachant sa verge – que je savais en pleine érection – en la couvrant d’un coin de drap. Dommage ! Puis il se mit à genoux contre mon flanc, se pencha sur moi. J’éprouvais une morsure dans le vagin au contact de sa queue durcie. Je n’étais plus la mère de Julien, mais une femelle en chaleur qui appelait le jeune mâle prêt à la monter.

J’ai fermé les yeux, retenu mon souffle. Il a écarté mes poils, m’a touché le capuchon du bouton avec sa langue. J’ai réagi à ce contact en écartant les cuisses. Je m’abandonnais… J’ai eu du mal à me retenir de crier mon plaisir quand sa langue s’est arrêtée sur mon clitoris. Oh oui, il me connaissait déjà ! Je me livrais tout entière à sa caresse contre nature.

Alors, il a glissé ses mains sous mes cuisses, les enroulant autour d’elles pour m’aider à les maintenir écartées. Il a plongé son visage au creux de ma chatte inondée, buvant le jus à la source où il avait été conçu. D’où il était sorti…

Des bruits de succion, de lapements mouillés me parvenaient. Sa langue osait fouiller au plus secret de mon sexe de mère ; son nez humait les senteurs de mon vagin. Je n’ai pris aucune initiative. Je voulais le laisser libre de disposer de moi. D’après les photos que j’avais vues, je savais à quoi il voulait en venir ; cela ne me choquait plus, ne me faisait plus peur…

Sa bouche collée à mon sexe comme une ventouse, il réussit à se glisser à genoux, sur la moquette, entre mes cuisses. Puis ses doigts pénétrèrent mon vagin. Malgré moi, j’ai soulevé mon bassin à sa rencontre ; mon con s’est ouvert, j’ai poussé un râle de jouissance.

Je haletais en sentant ses doigts s’enfoncer en moi, sa langue s’activer sur mon bouton. Ses caresses me rendaient folle. Il y a quelques jours encore, je n’aurais pu concevoir que mon fils, la tête entre mes cuisses, me sucerait la chatte ! Une vague de plaisir m’a submergée. Mes spasmes étaient si forts que j’étais obligée de lui maintenir la tête à deux mains. J’ai dû le faire cesser en posant ma main dans ses cheveux : mon plaisir devenait presque douloureux. Julien le comprit ; il me laissa retomber sur le lit, anéantie…

Ses caresses me rendaient folle.

Il fixait mon con encore béant. Gênée, je me suis caché le visage de mes bras, mais je n’ai pas refermé les cuisses. Je pouvais apercevoir son sexe pointé vers le mien. J’ai allongé le bras, tendu la main. Je souhaitais qu’il se couche sur moi. Il me prit par les hanches.

— Maman ?

Et comme il hésitait, m’implorant du regard :

— Oui, mon chéri ! ai-je murmuré.

Ce « oui », il le comprit, était une façon de répondre au désir que sa bouche n’osait exprimer. Son gland touchait les lèvres de ma chatte grasses de sécrétions.

— Viens ! ai-je dit, l’attirant contre moi.

Sa queue m’a pénétrée. Elle s’est enfoncée au plus profond, jusqu’à ce que ses couilles touchent mes fesses. Vague de plaisir, éblouissement, extase ! Le sexe qui se plantait en moi était celui de mon fils ! Le dernier pas était franchi. Julien devenait mon amant, et en même temps, mon enfant revenait à la chaleur du ventre maternel.

Je chassais les pensées coupables. Seule comptait la queue qui allait et venait en moi, m’arrachait des râles de plaisir. Il accélérait ses mouvements, me secouait tout entière. Je l’enserrais dans l’étau de mes jambes. Je voulais le sentir me baiser.

— Aah ! Maman ! C’est toi que je baise ! Tu es bonne. Je vais…

— Oui, mon chéri ! Laisse-toi aller en moi ! Je suis ta maman, je peux tout recevoir de toi, mon petit !

Il a crié. J’ai senti grossir sa queue, puis mon vagin fut inondé de sperme brûlant. La sensation, trop forte, provoqua en moi une nouvelle montée de jouissance. Nos corps soudés s’abandonnaient ensemble à l’orgasme. Il s’est écroulé sur moi, toujours planté dans mon con – il n’avait pas débandé. L’attirant sur le lit, je l’ai pris dans mes bras. Le bruit mouillé de nos baisers ne s’éteignit qu’avec le sommeil qui fermait nos paupières.

*  *  *

Puis ce furent les débuts de nos aventures extérieures. C’est moi qui les ai provoquées. J’étais folle de lui, et pour le garder tout à moi, j’inventais des jeux, des situations excitantes, dangereuses aussi. Je l’emmenais au cinéma, et dans l’obscurité du fond de la salle, je sortais son sexe de sa braguette, le suçais, là, au milieu de la foule. J’avalais son sperme afin de ne pas tacher son vêtement. Et aussi par goût, je l’avoue. Je le branlais dans le métro, serrée contre lui, aux heures d’affluence. J’allais l’attendre dans les toilettes pour hommes, où je me glissais discrètement. Il me rejoignait dans une cabine et là, debout contre la paroi, jambes écartées, nue sous mon manteau que l’ouvrais en grand, je le laissais me dévorer de baisers, s’agenouiller pour me manger la chatte jusqu’à l’orgasme. J’étouffais mes cris avec ma main. Quand nous rentrions le soir en voiture, il me demandait de m’arrêter dans un coin de rue à peine éclairé. Il ouvrait les pans de mon manteau de fourrure, contemplait mon corps, caressait mes seins, happait mes tétons entre ses lèvres, glissait ses mains entre mes cuisses, à la recherche de ma fente. Et puis, je le suçais encore…

Il coulait dans ma gorge…

Rendue à ce moment de son récit, Carole fixa Marc, son mari, dans les yeux.

— Parfois, alors que tu étais présent, à table avec nous, j’envoyais Julien chercher quelque chose à la cave. Il remontait, prétextant ne pas l’avoir trouvé. Je descendais avec lui ; nous nous jetions l’un contre l’autre pour quelques minutes de caresses et de baisers clandestins, sachant que tu pouvais à tout instant nous surprendre. Fébrile, Julien déboutonnait mon chemisier, troussait ma jupe, étreignait mes fesses, passait ses doigts dans mon slip. Puis je me rajustais, et dans l’escalier, faisais semblant de le prendre pour un nigaud de ne pas avoir trouvé lui-même ce que je lui avais demandé : « Tu cherches toujours là où il ne faut pas ! » Il savait bien à quoi je faisais allusion.

Carole prit la main de son mari, avant de poursuivre :

— Voilà, j’ai deux hommes près de moi. L’un dont j’aime la chair et l’esprit : toi… l’autre, qui est ma propre chair et celle du premier. Je les aime autant l’un que l’autre. Julien n’est pas un type quelconque avec qui je te tromperais. Il est ton double, en plus jeune. Je te retrouve en lui. Je découvre l’enfant que tu as été.

Elle se redressa sur un coude, et tournée vers Marc, les seins agressifs, pointa un doigt accusateur :

— Dis donc, espèce de faux-jeton, oublies-tu que c’est toi qui m’as poussée à entrer dans ton jeu avec ton scénario scabreux où tu as joué le rôle de Julien pour me piéger ?

— En tout cas, quand il te baisait par-derrière, l’autre soir, sur la banquette du salon, tu avais l’air d’aimer ça !

— Quoi ? Tu nous as vus ?

— Je suis rentré plus tôt que prévu, et je voulais te faire la surprise, mais c’est moi qui l’ai eue, la surprise ! Vous étiez très beaux, tous les deux. Toi, le ventre sur la banquette, et lui derrière toi, te prenait comme une chienne !

— Tu nous as trouvés beaux ? s’exclama-t-elle, ravie.

C’est tout ce qu’elle avait retenu de la révélation de son mari. Il lui lança :

— Tu es quand même une belle salope !

Pour conclure, il se jeta sur elle. Elle l’avait excité en lui racontant toute cette histoire, et il ne pensait plus qu’à la baiser. Elle l’attendait, cuisses écartées. Elle râla de contentement quand il enfonça son sexe dans son vagin gluant de mouille…

*  *  *

Et voici maintenant, dans le chapitre suivant, telle qu’elle s’est déroulée réellement, une scène où on verra la mère et le fils se livrer à leurs ébats…

CHAPITRE IX

LE CHOCOLAT

Un bol de chocolat chaud et des tartines beurrées attendaient Julien sur la table de la cuisine. Comme chaque matin avant son départ pour le collège, le garçon se délectait du petit déjeuner préparé par sa mère. Il y avait aussi un œuf dur encore tiède et une banane. Du miel et de la confiture d’abricots, sa préférée.

Et puis, il y avait sa mère, dont le corps faisait partie des nourritures appétissantes étalées sur la table. Depuis quelque temps déjà, l’amour immodéré de Carole pour son fils l’avait livrée à la convoitise de l’adolescent.

Le petit déjeuner était devenu un rituel que Julien n’aurait voulu changer pour rien au monde. Sa mère, que tous les hommes convoitaient, comblait avec son fils les trop longues absences de son mari.

Elle est venue près de Julien, contre la table, debout. Elle découvrait l’une de ses longues jambes jusque-là dissimulées par le déshabillé de satin luisant qu’elle enfilait au saut du lit. Dévorant ses tartines, Julien regardait cette cuisse musclée, promesse de chair, que son coude vint frôler.

C’était le signal convenu entre eux.

Cessant de lui caresser les cheveux de ses doigts aux ongles faits, Carole repoussa la confiture, le miel, l’œuf qu’elle avait écaillé, la banane qu’elle avait pelée. Lançant sa jambe nue par-dessus la tête de son fils, elle s’assit devant lui, sur la table, cuisses écartées. Le déshabillé de satin s’ouvrit, en même temps qu’elle se renversait sur le dos, offrant aux regards extasiés de l’adolescent son ventre et son sexe.

Julien fixait la fente rose foncé entourée d’une toison bouclée, où se détachaient les lèvres brunes de la chatte encore fermée.

Puis il contempla le corps exposé sur la table : le ventre où il aimait poser sa tête, les hanches, les seins, leurs larges aréoles et les mamelons comme des fraises. Carole émit un ronronnement de gorge, les bras levés sur ses yeux fermés, les aisselles offertes, soigneusement rasées, où Julien savait trouver des parfums grisants.

Comprenant qu’il ne devait plus s’attarder, il saisit les pots de miel et de confiture. Y plongeant deux doigts de chaque main, il enduisit la chatte de sa mère de ces douceurs onctueuses. Il les fit pénétrer dans la fente, s’y reprit à plusieurs fois pour garnir copieusement l’intérieur.

Carole gémit en sentant s’introduire en elle les doigts de son fils. Julien saisit la banane dénudée, l’approcha de la vulve maternelle, chercha l’ouverture du vagin en écartant les nymphes. Il y poussa le fruit qui s’enfonça presque entier. Carole se cabra, souleva le bassin, alla au-devant de la pénétration.

Avec précaution, pour ne pas la casser, Julien faisait aller et venir la banane oblongue dans le sexe rempli de confiture et de miel. La ressortant, il la dégusta en en savourant les parfums : miel, abricot, banane, liqueur féminine…

Il prit ensuite l’œuf dur ; après avoir écarté les lèvres de la chatte maternelle, il le fit pénétrer, encore tiède, dans la chair rose, où il disparut. Alors Carole, jouant de ses muscles vaginaux, fit bouger le globe blanc dans son con. Julien, averti de cette science que seule, peut-être, sa mère pratiquait, approcha sa bouche du sexe ouvert. Il chercha de la langue le clitoris tout rouge pour le lécher. Carole lui avait appris à le faire comme elle aimait, quand tous deux prenaient leur bain ensemble dans la baignoire. Elle lui avait montré de quelle manière, il avait le pouvoir de la rendre heureuse avec ses doigts et sa bouche.

Carole gémissait, les hanches houleuses. L’œuf se mouvait dans son vagin ; la langue de son fils titillait son bouton. Elle avait le sexe en feu ; une onde traversa son ventre, la jouissance la souleva. Arquée sur la table de cuisine, Carole serrait les cuisses en étau autour de la tête de son fils qui poursuivait son butinage, lèvres et nez enfouis dans la chair odorante. Secouée de spasmes, Carole retomba en soupirant de plaisir, cuisses ouvertes. Julien aspirait ses dernières coulées de liquide sexuel mêlées de confiture et de miel.

Il fit pénétrer le globe blanc.

Laissant sa mère affalée, gémissante de plaisir, Julien absorba son bol de chocolat chaud. Il garda dans sa bouche la dernière gorgée ; puis, les joues gonflées de liquide, il colla ses lèvres au seuil de l’orifice vaginal. Il propulsa le liquide bouillant comme on souffle dans un ballon. Le chocolat gicla jusqu’au fond du sexe maternel. Carole, au paroxysme du plaisir, hurlait de jouissance. Le vagin dilaté expulsa l’œuf, qui entraîna avec lui miel, confiture, chocolat, que l’adolescent goba, mêlés au jus de sa mère.

Comme chaque fois, Carole souffla alors entre deux râles :

— Viens ! Viens dans ta maman, mon chéri !

Julien, qui n’en pouvait plus d’attendre, bandait comme un âne. Son pantalon tomba sur ses pieds quand il le déboutonna d’une main fébrile. Il se pencha sur sa mère, cuisses écartées, plus impatiente encore que lui. Lui agrippant la taille à pleines mains, il s’enfonça jusqu’aux couilles dans le vagin béant.

Le cri qu’elle poussa sortit de sa gorge comme le râle d’une bête. C’était bien la pine raide de son fils qui plongeait en elle ! Et le gland la pénétrait au plus profond ! Elle planta ses ongles dans les hanches étroites de son garçon ! Oui, elle voulait qu’il la baise ! Qu’ils ne fassent plus qu’un, mère et fils !

Carole émit un grondement de femelle satisfaite.

Julien était trop jeune encore pour savoir se retenir. L’orgasme monta dans son sexe, irrésistible. Il jouit, criant son plaisir, la tête en arrière, le corps tendu, retenu par les mains maternelles. Une fois de plus, il inondait de sperme le ventre d’où il était sorti.

Carole émit un grondement de femelle satisfaite.

L’adolescent, sortant son sexe de celui de sa mère, l’essuya avec sa serviette de table. Remontant son pantalon, il rangea sa bite dans sa braguette. Il regarda l’heure à la pendule de la cuisine, déposa un baiser rapide sur le ventre maternel, avant de s’enfuir en sifflotant. Il laissait sa mère écartelée sur la table.

Dans la rue, il allait retrouver ses copines de classe. Certaines se croyaient irrésistibles avec leur petit cul serré. Elles l’accueilleraient en gloussant bêtement, loin d’imaginer qu’il venait de s’offrir le meilleur petit déjeuner du monde !

Pendant ce temps, Carole, alanguie, se relevait avec peine. Elle frémissait encore du plaisir que son fils venait de lui donner. Elle avait les bras et les jambes coupés. Elle se dirigea en frissonnant vers la salle de bains…

*  *  *

Et maintenant, laissons à nouveau la parole aux protagonistes…

Je n’avais plus besoin de lire de livres érotiques, de regarder des films porno, de feuilleter des revues ou des albums de bande dessinée X… L’excitation m’était gentiment dispensée par mon épouse, qui profitait, de son côté, de l’état dans lequel me mettaient ses histoires incestueuses.

Je résolus de m’absenter plusieurs semaines pour ne pas priver notre fils de sa maîtresse de mère. Carole savait très bien que ses confessions étaient devenues mon plaisir, et que je ne voulais surtout pas devenir le rival de mon fils.

— Fais attention, lui dis-je avant de partir. Ne laisse pas Julien se faire un petit frère !

— Tu es fou, tu me prends pour qui ? dit-elle en m’embrassant.

— Mais dis-moi, quand vous êtes partis tous les deux en vacances à la mer, il ne s’est rien passé ?

— Oh si ! Mais c’est une autre histoire !

Je les ai donc laissés pendant deux semaines, le temps de séjourner à New York pour mes affaires… et de me faire draguer par une grande Noire dont le corps de bronze me laissa des frissons dans les mains jusque dans l’avion du retour.

A mon arrivée, j’ai ressenti la joie de Carole, et celle de Julien aussi. Mon fils ne se cachait pas d’éprouver de la joie à retrouver son père.

Le premier soir, j’ai branché ma femme sur les vacances à la mer, dont j’attendais toujours le récit.

CHAPITRE X

LE RECIT DE CAROLE A MARC

J’avais fait, sur la plage, la connaissance d’une très belle jeune femme blonde. Florence passait ses vacances en célibataire, comme moi, au bord de la mer.

Sans arrêt, elle me complimentait sur ma silhouette, mes cheveux, mes maillots de bain. Moi, je louais sa chevelure dorée, sa taille élancée, son teint solaire. Nous en sommes venues à des compliments plus précis : l’éclat métallique de ses yeux verts, d’un côté ; de l’autre, le charme langoureux de mes yeux bruns. Le fin bracelet de métal précieux qui cerclait en permanence sa cheville gauche m’intriguait, mais je ne lui ai pas osé lui poser de question à ce sujet… Enfin, Florence en vint à me faire des confidences, sa main posée sur la mienne enfouie dans le sable.

Tout en parlant, elle caressait ma main, que je ne retirais pas. Sa voix, pour moi, était comme une musique.

Un jour, elle m’a demandé de lui passer de l’huile solaire dans le dos. J’ai accepté. De la part d’un homme, j’aurais refusé. J’ai pris plaisir à étaler la crème sur une peau aussi satinée que la sienne. Mais il n’y avait pas que ça. En pressant la chair de sa taille, de ses flancs, de ses épaules, j’éprouvais un trouble inconnu.

Florence a ensuite proposé de me huiler à mon tour. J’ai dit oui. Quand elle eut bien étalé sur mon dos le produit solaire, je lui dis merci pour qu’elle arrête, mais elle continua. Elle prétextait qu’il fallait faire bien pénétrer le produit pour qu’il soit efficace. Elle en a profité pour me faire un délicieux massage relaxant des trapèzes, des épaules, de la colonne vertébrale, des lombaires, qui, à vrai dire, en avaient bien besoin… Ma nouvelle amie me malaxait comme de la terre à modeler, répandant dans tout mon corps une sensation bienfaisante de détente.

Tournant la tête, je lui jetais parfois un coup d’œil. Je rencontrais son regard ; ses yeux d’un vert trop clair me fascinaient. Je ne l’écoutais plus, je contemplais sa beauté : l’ovale parfait de son visage, son joli nez aux narines ouvertes, aux ailes fines, sa bouche pulpeuse, ses dents perlant dans son sourire… Puis mes yeux se perdirent dans son cou, sur ses épaules, sa gorge, la naissance de ses seins, son ventre capitonné par la position assise, ses jambes repliées en lotus, où il devait être doux de reposer sa tête. Descendant encore entre ses longues cuisses musclées, j’ai fixé le doux renflement de son pubis sous un slip de bain blanc. Dans un sursaut, je me suis apostrophée intérieurement :

« Allons, Carole, où vas-tu t’égarer ? »

Une pression de sa main sur la mienne me fit réagir. Elle me proposait d’aller le soir avec elle au bal du casino.

— Je suis seule, je sens que vous n’aimeriez pas, vous non plus, sortir en solitaire. Oh, je suis sûre que vous trouveriez vite un chevalier servant, jolie comme vous l’êtes, mais j’aurais plaisir à être votre cavalière.

— J’ai mon fils ! ai-je répondu bêtement, comme si je voulais me protéger de l’attirance que cette femme exerçait sur moi.

— C’est lui, là-bas, le beau jeune homme qui crawle comme un dieu ? demanda-t-elle.

— Comme un dieu, oui. Il a seize ans.

— Il est assez grand pour comprendre que sa maman a le droit de sortir toute seule.

— Oui… il est assez grand, en effet…

— Alors, acceptez, Carole !

J’ai fini par lui donner mon accord. Elle m’a quittée après un rapide baiser sur la joue, tout près des lèvres. Je l’ai regardée partir. Les hommes aussi la regardaient s’éloigner. Elle illuminait la plage de sa blondeur. Je reçus un choc : j’éprouvais une crue de désir pour cette femme. J’avais envie de la rattraper, de rentrer avec elle, de sentir la chaleur de sa main sur la mienne. Et m’enivrer de sa voix, de son regard, de la douceur de ses lèvres…. Et peut-être… Non. J’allais attendre le soir, déjà fébrile à la perspective d’aller danser au casino avec elle.

Je ne te dis pas la tête de Julien quand je lui ai annoncé que je sortais sans lui. Mais quand j’ai précisé que c’était avec une copine, il a paru rassuré.

Il voulut alors me baiser, penchée sur la table de la cuisine, jupe retroussée très haut. Il tenait fermement ma croupe nue entre ses longues mains. Comme souvent, sa jouissance déclencha mon orgasme. Je me suis nettoyée, et après un rapide baiser sur sa bouche, le cœur battant, j’ai filé à mon rendez-vous.

*  *  *

A vingt et une heures, je dansais dans les bras de ma jolie « cavalière ». Je me laissais griser au contact mouvant de son corps. Ses cheveux relevés en chignon révélaient la grâce de son cou, de sa nuque, de ses oreilles ourlées.

Aucun homme n’avait réussi, même pour un seul slow, à détourner de moi ma compagne. Depuis mon arrivée au casino, Florence me couvait jalousement. Sa main, qui serrait tout le temps la mienne, me transmettait des ondes fiévreuses. Elle serrait ma taille, me pressait les reins par petites étreintes, puis remontait le long de ma colonne vertébrale jusqu’à toucher la peau nue de mon dos très décolleté. Je frissonnais, traversée par des ondes de plaisir. Et je me collais à elle, la serrais contre moi, pressais mes seins contre sa poitrine, mon ventre contre son giron accueillant. On était seules au monde dans la foule qui évoluait autour de nous sur la piste obscure.

Quand j’ai senti son visage contre le mien, je n’ai eu aucun mouvement de recul. Sa joue frôlait la mienne, je respirais son parfum. Ses lèvres effleurèrent mon cou, juste sous l’oreille. Abandonnant sa taille, j’ai appuyé ma main derrière sa tête pour la garder contre la mienne. Mes doigts enserraient sa nuque en signe d’acquiescement.

Florence me serra plus fort contre elle ; sa cuisse se glissa entre les miennes par l’échancrure de ma robe d’été. Nous portions l’une et l’autre des robes boutonnées devant, et nous n’avions pas de bas. Sa cuisse frottait mon pubis au rythme d’un slow langoureux. A mon tour, je lui ai procuré les mêmes sensations en la frôlant, en me caressant contre elle, en l’étreignant nerveusement, en frottant mon ventre contre le sien…

Je commençais à transpirer. Florence dut le sentir ; ses yeux croisèrent les miens, lourds de complicité. Elle se pencha pour me chuchoter à l’oreille :

— Veux-tu que nous sortions respirer un peu ?

J’ai hésité. Je ne voulais par quitter le cocon voluptueux qu’elle avait tissé autour de moi. En découvrant le plaisir de flirter avec une aussi belle femme, j’éprouvais une douce euphorie. Une montée de désir vrillait mon ventre et mes reins.

Je l’ai suivie sur la terrasse. Là, elle marqua un arrêt. L’air de la nuit était tiède ; non loin, un couple s’embrassait.

— Viens ! dit-elle en serrant ma main. Je connais un endroit où nous serons tranquilles.

Tout en marchant avec elle dans les allées du parc, je me posais des questions :

« Avait-elle déjà emmené quelqu’un – un homme ? Une femme ? – dans l’endroit tranquille qu’elle avait repéré ? Pour y faire quoi ? »

Une petite arène en marbre s’ouvrait à nos pieds. Florence m’y entraîna ; on descendit trois marches et on se retrouva sur un sol circulaire entouré de balustrades, contre lesquelles elle me poussa. Elle me retourna face à elle. Toute fébrile, elle me serra dans ses bras en me couvrant de baisers.

« Mangée » par les lèvres de Florence sur mon front, mes joues, mon cou, ma gorge, mes épaules, je n’opposais aucune résistance.

Elle s’est arrêtée de me dévorer, m’a fixée afin de quêter mon acquiescement. Son regard disait que rien n’avait encore commencé. Elle respira, exhalant un soupir heureux, les yeux fermés, comme quelqu’un qui retrouve un bonheur perdu… Elle s’est penchée ; j’ai cru qu’elle cherchait mes lèvres, que je ne lui aurais pas refusées. Elle a marqué un nouvel arrêt… comme si elle hésitait à aller plus loin… peut-être qu’elle voulait jouer de mon impatience, exacerber encore mon désir…

Elle a approché ses lèvres. Fermant les yeux, je lui ai tendu les miennes. Ce fut comme si personne auparavant ne m’avait embrassée. Seule une femme pouvait donner à une autre femme cette bouleversante impression de fondre… d’être engloutie dans une mouvance toute chaude… J’avais la sensation que ma bouche était devenue mon vagin… que j’allais jouir sur la langue qui me pénétrait.

Julien voulait me baiser sur la table de la cuisine.

Il existait donc autre chose que le léchage de ma chatte pour me faire vibrer de volupté, trembler de tous mes membres, éveiller en moi les premiers tressaillements de l’orgasme. Sa langue palpitante me fouillait, plongeant jusqu’à ma gorge. Plus rien n’existait que ce baiser.

Revenant sur terre, je voulus à mon tour prendre l’initiative, sentir à nouveau la douceur satinée de sa cuisse contre la mienne. Elle s’est écartée, juste ce qu’il fallait pour permettre à mon genou de se glisser entre ses jambes. Au moment où ma cuisse touchait la toison de son sexe, j’ai senti une légère piqûre au creux des reins, puis une autre plus forte. Je me suis collée à son ventre. De l’ongle long de son petit doigt, elle m’éperonnait, comme un cavalier sa monture. J’ai poussé un léger cri. Elle a recommencé, et chaque fois, ma cuisse frottait plus fort son buisson et sa fente.

Elle m’imposait son rythme. Je n’avais plus qu’à continuer toute seule, heureuse de prendre l’initiative dans cette lutte amoureuse. Il me semblait éprouver une jouissance radicalement nouvelle. Etait-ce dû à la beauté de Florence, à sa grâce, aux affinités que j’avais tout de suite ressenties entre elle et moi ? A ses façons délicates, et pourtant directives ? A l’attrait de l’aventure, à mon goût effréné pour les découvertes sexuelles ?

J’ai voulu la serrer plus fort contre moi, mais elle a quitté ma bouche, m’a glissé entre les bras. J’ai eu une sensation immédiate de manque. Mais déjà, elle ouvrait les boutons de sa robe, ainsi que ceux de la mienne. Pourquoi avais-je choisi justement ce modèle si ce n’est parce que, secrètement, j’attendais ce qui était en train de se passer. Pendant que ses doigts couraient sur ma peau, ses lèvres glissaient dans le sillon de mes seins.

Je m’abandonnais. Florence soulevait, pétrissait ma poitrine, effleurait mes tétons. J’avais envie de sa bouche sur mes seins. Une voix délirait dans ma tête :

« Oui, prends-les dans ta bouche, petite sœur blonde, petite Florence chérie ! Vois comme je m’abandonne, plaquée contre le pilier où tu me tortures. Ma peau se hérisse sous ton souffle. Qu’attends-tu ? Enfin tes lèvres, ta langue sur mes pointes de sein ! »

Elle me mordillait, me suçait, passait d’un sein à l’autre, me griffait les bouts de l’ongle. J’attendais qu’elle descende plus bas… Oui ! Sa main me frôlait entre les cuisses ! Se produisit enfin ce que je désirais et redoutais à la fois : des doigts de femme se glissaient dans ma fente juteuse. De l’autre main, entre le tissu de ma robe et ma peau, Florence m’attirait à elle avec force.

La tête renversée pour mieux me « brouter le minou »…

Sa langue s’attardait, vrillait mon nombril. J’ai pris sa tête entre mes deux mains, tenté de la pousser plus bas. Mais c’était elle qui menait le jeu, excitait mon désir. Une piqûre me fit tressaillir : son ongle était sur mon clitoris. J’ai ressenti une décharge électrique. J’avais envie de sa bouche, de sa langue, de ses lèvres sur mon bouton. Je voulais qu’elle me suce. J’étais prête à me laisser violer, là, tout de suite, tant j’étais excitée. J’ai poussé un râle de soulagement : sa langue venait enfin de remplacer son ongle. Lui, l’ongle tranchant, la perverse me l’a planté au creux du bas de mes reins, afin de mieux me clouer contre sa bouche.

Là, elle s’est accroupie entre mes jambes écartées, la tête renversée pour mieux me « brouter le minou », comme on dit ! Moi, je contemplais son visage enfoui dans mes longs poils noirs. Son museau de gouine fouillait ma chatte en feu, ses cheveux blonds balayaient mes cuisses…

*  *  *

Est-ce une branche d’arbre éclairée par la lune qui fait bouger une ombre ? Est-ce quelqu’un qui se cache, qui observe deux femmes, en mordant son poing pour ne pas hurler son dégoût ?

La douce femme brune, Carole, gémit, halète, râle, et bientôt, gronde sa jouissance. Sa mouille coule dans la bouche avide de sa complice. La blonde impérieuse, Florence, lèche, aspire avec un rire de gorge, dans un bruit de succion, satisfaite de faire jouir sa compagne. Carole s’écroule sur le sol, anéantie de plaisir, le ventre secoué de spasmes, les seins ballottants, à demi nue, cuisses écartées, obscène avec la goule blonde fixée à son sexe.

La silhouette se rapproche avec précaution jusqu’à entendre à travers les balustres de marbre ce que murmure la brune, qui a attiré la blonde contre elle, la caresse comme une mère étreint son enfant.

— C’était bon, ma chérie ! Viens chez moi ! Je veux te rendre le plaisir que tu m’as donné. Tu m’apprendras tes secrets. Nous serions mieux dans un lit que sur ce marbre. Viens, c’est pas loin.

— Et ton fils ?

— Il doit dormir. Nous ne ferons pas de bruit.

Révoltée, la silhouette s’empresse de fuir…

Arrachant le drap, il la frappa à coups de ceinture.

Plus tard, le grand lit conjugal accueillait Florence et Carole pressées de retrouver le contact de leurs peaux nues. Et ce furent les mots doux, les soupirs, les déclarations d’extase, les souffles qui se mêlent, le bruit des baisers, les caresses raffinées, les mains qui frôlent, les lèvres qui s’écrasent, les bouches qui se dévorent, les seins qu’on tète avec gourmandise, les ventres fiévreux qui se plaquent l’un contre l’autre…

Les cuisses de Florence s’ouvraient pour Carole, lui découvraient son intimité de vraie blonde, où elle désirait se perdre…

Voici la brune à plat ventre sur le lit, entre les jambes de la blonde, qui s’abandonne, les yeux clos. Carole lève les miens pour embrasser du regard le long corps aux lignes pures. Elle touche le sexe de son amie, le caresse, écarte les nymphes moites, découvre le capuchon qui protège son clitoris. Et elle plonge ses lèvres dans le con qui s’ouvre…

*  *  *

Carole cessa un moment d’évoquer ses aventures lesbiennes.

— En somme, dis-je d’un ton ironique, j’ai été cocu une fois de plus ! Et par une femme ! C’est amusant !

Et une fois de plus, ma bite, tendue à l’extrême à cause du récit de mon épouse, prit le chemin de son entrecuisse.

*  *  *

Julien – car vous l’avez compris, c’était lui, l’ombre qui avait bougé, éclairée par la lune – rejoignit la maison bien avant les deux femmes. Dissimulé dans le couloir, tout comme son père l’avait fait lors de son retour inopiné, il observa avec dégoût sa mère s’ébattant avec sa blonde amie. Ivre de jalousie, il les regardait, livrées à leurs jeux de gouines. Et il se retenait de se jeter sur elles pour les battre.

Il les vit partir en voiture, au petit matin, s’embrassant encore. Carole raccompagnait son amie chez elle. Il attendit le retour de sa mère. Carole revint un long moment après. Epuisée, elle s’écroula dans le grand lit, théâtre de ses ignobles exploits. Alors, il se précipita dans la chambre, nu, le sexe dressé. Arrachant le drap dont Carole s’était recouverte, il la gifla, avant de la frapper avec la ceinture de son pantalon.

*  *  *

J’ai hurlé :

« Julien ! Qu’est-ce qui te prend ? Tu es fou ! Arrête ! »

Bêtement, au lieu de m’enfuir ou de me défendre, je me suis recroquevillée en me protégeant de mes bras. Mais il s’en est pris à mes jambes, à mes cuisses. J’ai dû me retourner pour me cacher le visage et les seins. Alors, il s’est déchaîné sur mon cul.

« Salope ! Je t’ai vue ! Je vous ai vues, toi et ta gouine, là-bas, au casino. Et puis ici, dans notre lit, faire vos saloperies. »

Il s’est arrêté de me fouetter, jugeant peut-être que mon cul était assez rouge. Lâchant sa ceinture, il s’est jeté sur moi.

« Je vais t’enculer ! »

Je l’ai laissé se vautrer sur mon dos ; sa queue cherchait à s’insinuer dans le creux de mes fesses. Sur le lit, j’ai écarté les jambes pour qu’il puisse trouver ce qu’il convoitait. J’avais l’habitude ; je ne craignais pas de souffrir quand son sexe pénétrerait mon anus. Pressée de le sentir en moi, je lui ai même lancé :

« Attends, je vais t’aider ! »

Je m’ouvrais le plus que je pouvais.

Soulevant mon cul, j’ai pris mes fesses à pleines mains. Je les ai écartées pour lui exposer mon orifice. La surprise causée par mon geste a coupé court à sa colère. Il ne s’attendait pas à ça après la dérouillée qu’il venait de m’infliger. Mais quand il a pointé son sexe sur mon anneau pour me pénétrer, il a retrouvé sa brutalité de jeune mâle outragé. J’avoue que la brûlure infligée à mes fesses par la punition faisait naître dans mon con et mon trou du cul des envies d’être violée. J’ai compris alors qu’une certaine douleur bien placée pouvait éveiller le plaisir.

J’ai senti son gland volumineux appuyer fortement pour s’introduire. Je m’ouvrais le plus que je pouvais, tirant avec mes doigts sur les bords de mon anus, attendant qu’il s’enfonce en moi. Il m’a pénétrée lentement, distendant mes sphincters. Sa queue a glissé sans difficulté dans mon couloir anal, jusqu’à ce que ses couilles frôlent mon périnée.

Il a joui très vite, tant les scènes que nous lui avions offertes, Florence et moi, l’avaient excité. Sa queue tressautait à chaque jet brûlant qu’il me lâchait au fond du trou. J’ai joui, moi aussi, en émettant un long râle.

Enfin apaisé, Julien retomba sur le côté contre moi, blotti dans mon dos, m’entourant de son bras, le sexe encore enfilé entre mes fesses. J’ai pu lui parler calmement :

« Tu vois mon chéri, c’est ça, l’amour. C’est se partager entre tous ceux qu’on aime. Ton corps ne t’appartient pas, pas plus que le mien ne m’appartient. Je t’ai fait et je t’ai donné ton corps afin que, plus tard, tu apprennes les secrets d’un corps de femme et les joies du plaisir. Tu ne sais pas la chance que tu as. Tu es jaloux de ton père. C’est normal. Mais si tu es là aujourd’hui, c’est parce qu’il a fait pénétrer son sexe dans le mien. La femme que tu as surprise avec moi, tu vas désormais penser à elle sans animosité. Parce qu’elle m’aime et que je l’aime tout autant. Elle connaît la nature de nos rapports, et elle n’en éprouve aucune jalousie. Elle m’admire, au contraire. Elle n’a pas de penchants pour les hommes. C’est son droit. Elle n’entretient aucune rivalité envers ton père, ni envers toi. »

« Comment cela, envers moi » ?

« Elle trouve merveilleux que je fasse l’amour avec toi. Elle appelle ça être libéré. Je voudrais que toi aussi, tu aies l’esprit large. Alors, étouffe en toi la jalousie, sinon elle t’empoisonnera toute ta vie ! »

Je me suis retournée pour l’attirer sur moi. Je lui ai dit que je lui pardonnais sa réaction de colère ; c’était mieux que de garder de la rancune. Au moins, j’avais pu lui parler.

J’ai pris son sexe, l’ai fait grossir entre mes doigts. Julien s’est bientôt placé entre mes cuisses pour m’enfiler, heureux de m’avoir retrouvée !

CHAPITRE XI

LA SECONDE SURPRIS
(LE RECIT DE JULIEN À CAROLE)

Jaloux de mon père ! En es-tu certaine, maman ? Bien sûr, tu as dû déployer toute ta diplomatie, tout ton charme pour aborder avec lui un sujet aussi délicat, et lui faire admettre qu’il n’était plus seul à disposer de ton corps.

J’ai l’impression qu’il ne me considère plus comme un enfant. Il me regarde avec plus d’attention, comme s’il désirait prendre soin de moi, cet autre lui-même capable d’apporter à son épouse un surcroît de plaisir. Contre toute morale ! Faut-il qu’il t’aime !

C’est ça qui m’a fait le regarder autrement, moi aussi.

Et puis surtout, il y a eu la surprise…

Mais plutôt qu’un long récit, je préfère te donner à lire un passage de mon journal intime…

*  *  *

Le journal intime de Julien :

En fouillant ce matin-là, comme un sale petit curieux, dans les tiroirs du bureau de mon père, j’ai été saisi d’un grand trouble à la vue des photographies qui y étaient enfermées. L’émoi faisait sauter mon cœur d’adolescent. Au lieu d’éprouver du dégoût envers l’auteur de mes jours, j’ai senti naître en moi un sentiment d’envie, de jalousie. J’étais bouleversé, pris d’un violent désir d’en savoir plus, et pris aussi d’une admiration pour l’homme qui représentait la loi.

Que montraient donc ces photos pour me jeter dans un tel abîme de stupeur ? Mon père nu, couché sur un lit en compagnie d’un jeune homme d’une vingtaine d’années, nu lui aussi. Ce jeune homme, inconnu de moi, pratiquait sur lui des caresses intimes, tantôt avec ses doigts, tantôt avec sa bouche. En contemplant ces images, je ne pouvais m’empêcher d’admirer la morphologie sexuelle de mon père, représentée en gros plan sur certaines photos prises par-dessous. Sur d’autres clichés, la bite était engloutie par la bouche du bel inconnu…

Plus j’examinais ces photos, plus je constatais qu’elles avaient été prises dans un certain ordre. Je les avais regardées très vite et n’importe comment. Les numéros inscrits au dos me confirmèrent mon impression. Alors, je les ai remises dans l’ordre et les ai regardées à nouveau. C’était comme un film : sur le premier cliché, mon père était couché, seul, son sexe en érection formait une bosse bien visible sous le slip. Sur le second, on voyait une main se poser sur cette excroissance, et sur le suivant, deux mains saisissaient le slip aux hanches. Sur le quatrième cliché, le slip était descendu aux cuisses. Je n’avais jamais vraiment vu la bite de mon père, surtout dans cet état. C’est son gland qui me fascinait le plus. Un gland décalotté, séparé en deux masses de chair violette, bordées par le renflement d’une crête rouge.

Je ressentais une émotion extrême. Je dus m’assurer qu’en arrière-plan, c’était bien l’auteur de mes jours dont je voyais le visage, l’air abandonné, maintenant d’un doigt son sexe à la verticale.

Sur la cinquième photo, l’une des mains de l’inconnu enserrait la queue ; l’autre soupesait les couilles.

Dans ma hâte de voir sur les images suivantes ce qui va se passer, je ne compte plus les numéros : le visage du jeune homme se penche, les lèvres ouvertes ; sa langue lèche l’extrémité fendue de la grosse cerise pourpre, puis en caresse le dessous, et enfin, sa bouche engloutit le sexe paternel pour l’amener à la jouissance. Ce que je n’ai pu constater : la série des photos s’arrêtait là.

Profondément secoué, j’ai remis le tout à sa place, espérant que mon père ne s’apercevrait pas qu’on avait fouillé dans son tiroir.

Regagnant ma chambre, l’imagination en feu, je me suis jeté sur mon lit avec une insupportable envie de me masturber. Je n’avais cette fois nul besoin de sortir de leur cachette – car moi aussi, j’avais mes secrets – les magazines pour homos remplis de beaux garçons au sexe prometteur. Il me suffisait de prendre, par la pensée, la place du jeune homme inconnu dont la bouche s’empalait sur le sexe de mon père ; ce sexe qui n’allait plus quitter mon esprit.

Si j’en ai été réduit à me masturber, au lieu de me précipiter dans la chambre de ma mère pour me soulager entre ses cuisses, c’est qu’elle se trouvait alors dans une clinique pour y subir l’ablation de l’appendicite. Il me tardait de voir son pubis rasé, nu comme celui d’une petite fille. Faut voir ! Moi, j’aime bien la toison brune et bouclée de ma mère. J’aime l’écarter de mes doigts, ouvrir la fente, plonger mes lèvres dans les replis humides…

Mais ce soir-là, j’étais seul avec mon père dans le salon, que l’absence de maman rendait froid. Nous avons allumé la télé. Il n’y avait que des films idiots. Alors se tournant vers moi :

— Je sais à quel point tu aimes ta mère ! Oh, non, ne crains rien ! Je ne te fais aucun reproche. Bien au contraire. Je vais te le prouver.

Il alla introduire une cassette dans le magnétoscope.

— J’ai pensé, puisque nous l’aimons tous les deux de façon si intime, que nous pourrions regarder ensemble un petit film que j’ai tourné sur elle il y a quelques années. Ainsi, elle serait avec nous, ce soir ; on partagerait son image, à défaut de la partager physiquement.

La partager physiquement ! Il avait dit cela naturellement, comme une proposition amicale, me laissant entrevoir un avenir où ma mère, mon père et moi formerions un trio amoureux sans tabous.

Ma mère apparut sur l’écran, belle, rajeunie de dix-sept ans, sublime. Mon père avait su mettre toute sa personne en valeur, faisant des plans rapprochés de son visage, sa bouche sensuelle, ses superbes seins, sa taille fine, sa croupe épanouie, parfois dénudée elle aussi.

Il avait tourné cela avant ma naissance, quand elle était encore une très jeune femme.

Au fur et à mesure que le film passait, les scènes étaient de plus en plus osées, montrant ma mère nue, cuisses écartées, sexe en évidence, voire en gros plan. Ou encore, à genoux, elle présentait sa croupe fermement dessinée.

On la voyait ensuite parée de lingeries fines, bas et porte-jarretelles bordés de dentelles, soutien-gorge laissant apparaître ses aréoles roses. Elle prenait des poses langoureuses, allant jusqu’à se toucher le sexe, simulant une masturbation.

Je jetais de temps à autre un coup d’œil vers mon père. Plusieurs fois, je le vis appuyer sa main sur la braguette de son pantalon. La vue des images érotiques de sa femme le mettait dans un état d’excitation identique au mien. Il bandait, mais préférait sans doute me le cacher.

Pourquoi avait-il tenu à regarder avec moi un spectacle si intime ? Sans doute parce que je partageais physiquement avec lui le corps voluptueux qui évoluait sur l’écran.

— Toi et moi, nous avons de la chance, conclut-il quand la dernière image disparut de l’écran.

Il faisait de moi son complice. Son égal.

Nous nous sommes séparés, chacun regagnant sa propre chambre. Je l’imaginais alors, en souriant intérieurement, seul dans son grand lit, le sexe érigé, sans ma mère à ses côtés pour en profiter.

Moi aussi, je bandais dur. Est-ce qu’il y pensait ? Mais ma verge de seize ans – même si maman lui en attribuait dix-huit – ne pouvait se comparer à celle de mon père.

Cette pensée obsédante, jointe à notre récente connivence télévisuelle, déclencha en moi une pulsion irrésistible. M’étant levé, je suis allé frapper à la porte de la chambre de mes parents. Nous avons échangé quelques mots, je crus discerner chez mon père une certaine précipitation – est-ce que je l’avais surpris en train de se masturber ? Puis il accepta que je vienne dormir avec lui.

Quelques secondes plus tard, j’étais sous les draps, lumière éteinte, tout près de son grand corps musclé, que je connaissais pour l’avoir admiré et jalousé à la plage. Je l’avais même surpris nu, dans la salle de bains, un jour où j’étais entré sans prévenir.

A dater de ce jour, je n’ai cessé d’imaginer des scénarios dans lesquels j’avais le droit de toucher l’objet de mon obsession. Et ce soir-là, j’enviais le jeune homme qui, sur les photos cachées dans le bureau paternel, se régalait du sexe qui se trouvait à portée de ma main. Mais c’est à la main de ma mère, bien sûr, que mon père pensait. Il aurait voulu que sa femme l’attire entre ses cuisses écartées, vers l’ouverture de son con, où il se serait enfoncé jusqu’aux couilles.

Cette réflexion me rendit encore plus fou. N’y tenant plus, dans une totale inconscience, j’ai lancé ma main vers la cuisse masculine, comme dans un sommeil agité de mouvements involontaires.

Mon père laissait bouger ma main sur sa cuisse nue. Parfois, sporadiquement, ma main tombait ici ou là, revenait sur le drap, puis remontait sur la cuisse, de sorte qu’il était impossible à mon père d’affirmer que mon but était d’en arriver à me poser sur son sexe.

C’est pourtant ce que je fis. D’abord furtivement : un effleurement rapide, avant de revenir sur sa cuisse. Par mouvements saccadés, je repartais à la charge, frottais à nouveau la protubérance sexuelle. Ma main se mouvait comme si elle était incontrôlée, de la cuisse au sexe, où elle se posait chaque fois un peu plus longtemps.

Comme mon père n’effectuait aucun mouvement de recul, j’ai gardé ma main, paume vers le bas, sur sa bite palpable à travers son slip.

Il ne bougeait toujours pas, mais je percevais son souffle.

J’ai alors donné une légère pression au gros cylindre de chair que je sentais frémir sous le tissu du slip. J’ai recommencé plusieurs fois. Mon père demeurait toujours aussi immobile et silencieux.

Toutefois, une réaction de ses reins fit monter son sexe sous ma main, provocant une plus forte pression de mes doigts. Il émit un soupir de contentement. La gorge sèche, incrédule, conscient d’étreindre la bite de mon père, j’ai resserré mes doigts.

A l’évidence, il se laissait tripoter par son fils. Les photos que j’avais découvertes dans le tiroir de son bureau m’autorisaient à penser que mon père n’en était pas à un écart près vis-à-vis de la morale quand il s’agissait de son plaisir. Je n’ai donc plus hésité. Je lui caressais tout le sexe par-dessus le tissu, enveloppant ses couilles de ma main en creux, remontant le long de la verge, la serrant par petites pressions, jusqu’à la rondeur du gland qui commençait à déborder du slip.

Du bout des doigts, je touchais la grosse cerise encore recouverte du prépuce. L’extrémité était gluante au creux de la peau.

Je n’ignorais pas que, dans un certain état d’excitation, une goutte de sperme pouvait sourdre du gland. J’ai fait tourner mon pouce dans le creux visqueux. La caresse dut être efficace, car mon père poussa un profond soupir de plaisir.

Enfin, pleinement assuré de sa complaisance, je m’enhardis à baisser son slip pour découvrir le sexe qui me hantait.

Mon père se souleva pour m’aider à faire glisser le sous-vêtement sous ses fesses, puis il l’expédia d’un coup de pied au fond du lit, rejetant en même temps le drap qui le couvrait.

Je ne pouvais espérer mieux. Sans un mot, mon père s’offrait à moi, et malgré l’obscurité relative, je devinais son corps nu, avec au centre, le sexe en érection qui formait un angle aigu avec son bas-ventre. Sans perdre une seconde, je lui ai saisi la bite. J’ai refermé sur elle mes doigts fébriles. Je n’en revenais pas d’avoir osé ce geste. Je le caressais, le frôlais. La « chose », si rebutante pour certaines femmes, était d’une douceur exquise. Je remontais lentement des couilles au gland. J’admirais la longueur, l’épaisseur de la verge, la dressant à la verticale pour la palper. Me risquant à lui imprimer un début de masturbation, j’ai senti sous mes doigts la puissance de ses muscles gorgés de sang. Je me disais que ce membre rigide avait pénétré le vagin de ma mère pour y faire gicler son sperme, et que cet acte était à l’origine de mon existence.

Une image passa devant mes yeux. La photo du jeune homme ouvrant les lèvres pour avaler avec gourmandise la bite raide de mon père. J’avais envié ce jeune homme. Je l’avais mentalement éliminé pour prendre sa place !

Tenant toujours le pénis dilaté dans ma main, je me suis soulevé pour poser ma tête sur le ventre de mon père qui m’accueillit sans broncher…

J’ai posé ma joue sur les muscles durs que j’envie tellement chez cet athlète quand je le regarde évoluer à la plage ou à la piscine et que je distingue le dessin de son sexe sous son maillot de bain.

Il est là, son sexe, à quelques centimètres de mon visage, pointé vers moi. Et mon père n’esquisse pas le moindre geste de refus, il me laisse au contraire le champ libre, attendant sans doute de voir – ou de sentir – jusqu’où je suis capable d’aller.

J’avance la tête sur son ventre, ma main droite a remplacé la gauche autour de sa bite.

Je sens brusquement une odeur envahir mes narines. L’odeur du sexe, celle de l’homme, l’odeur enivrante de la bite ! Un frisson me parcourt, étreint mon ventre, ma queue durcit encore plus. Il n’y a pas que la vue ou le toucher dans les rapports sexuels avec un homme ou avec une femme. Il y a aussi l’odorat. Ces parfums de verge ou de vulve, grisants. La queue de mon père se tend vers moi, attendant le contact de ma bouche, impatiente de s’y introduire. Mes lèvres touchent le bout humide du sexe. Mon père est si excité par mes caresses qu’un filet de sperme coule déjà.

Aussitôt, dans un réflexe incontrôlable, je sors ma langue pour le lécher. Je recueille ces gouttes dans ma bouche pour en connaître le goût. Mais ce n’est pas assez. Je presse de ma main la queue gonflée, de bas en haut. Cette fois, une grosse émission de liquide visqueux jaillit du gland. Je le lèche, l’absorbe, le savoure comme une liqueur.

Je sors ma langue pour le lécher.

Mon père est au bord de l’éjaculation. Alors, la main toujours serrée autour de sa verge, je pose mes lèvres au bout de son gland. Je tire sur la peau fluide, pousse mes lèvres en O sur le gros fruit de chair qui se décalotte dans ma bouche m’envahissant de son goût incomparable. Un goût de fauve, que je ne pourrais plus ôter de ma mémoire sensitive.

Un long râle de plaisir emplit la chambre. Mon père, comblé, exprimait sa jouissance. Il ne cherchait certainement pas à savoir que son sexe était entré dans la bouche de son propre fils qui se l’enfonçait entre sa langue et son palais.

Quoique… Il n’était pas exclu qu’il y trouve un surcroît de plaisir pervers.

Moi, j’avais, avec la bite de mon père dans la bouche, le cœur qui battait à deux cents. Ce gland qui me remplissait, c’était celui auquel j’avais tant pensé. Je le léchais, sentant sous ma langue les formes douces et arrondies, la crête sensible, la fente du méat que je titillais déjà. Je reproduisais sur mon père les caresses que je recevais de ma mère.

J’ai senti ses mains puissantes saisir ma tête, m’emprisonner. Lui et moi, nous ne formions plus qu’un seul être. Plus besoin de le branler ou de le sucer. Il agitait de lui-même sa bite dans ma bouche, s’enfonçant à grands coups de reins au fond de ma gorge. La grosse tête de son gland écartait mon palais de ma langue. Après des secousses plus fortes, mon père a joui dans un long râle, les reins arqués pour mieux s’enfouir en moi.

Un flot brûlant de foutre a envahi ma bouche par jets saccadés. De longues coulées de sperme tombèrent des bords de mes lèvres sur mon menton, allant se perdre dans les poils de son ventre.

Les spasmes s’espacèrent jusqu’au dernier jet.

Prisonnier de ses mains crispées dans mes cheveux, je n’avais pas d’autre solution que de laisser déborder son jus de mes lèvres… ou de l’avaler.

Ce que je fis à petites gorgées, comme on gobe un œuf cru.

N’était-ce pas ce que j’avais souhaité ?

Partagé entre écœurement et fierté d’avoir fait jouir mon père en le suçant, j’ai finalement choisi d’en être fier. C’est le goût de son sperme qui l’emporta. Ce goût que j’avais connu avec la première goutte recueillie à l’orifice de son gland.

Je suis devenu depuis un drogué du sperme. La décharge d’énergie que ma fellation avait provoquée chez mon père lui fit l’effet d’un puissant somnifère.

Il sombra dans un profond sommeil de mâle satisfait, se réservant peut-être pour plus tard la politesse de me rendre la pareille.

Après m’être rincé la bouche et la figure dans la salle de bains, je suis vite revenu me blottir contre le grand corps qui me tentait encore.

*  *  *

Bon, j’espère que vous n’avez pas perdu le fil… Je vous rappelle à tout hasard que Julien, le fils de Carole et de Marc, est devenu l’amant de l’une, puis celui de l’autre. Quinze ans, en paraissant dix-sept ou dix-huit, il vient de passer la nuit avec son père, à prodiguer à celui-ci des caresses illicites dont il n’est pas peu fier.

Laissons-lui la parole…

CHAPITRE XII

L’AMOUR PATERNEL
(LE JOURNAL INTIME DE JULIEN)

Le lendemain matin, je me suis éveillé, serré contre le corps chaud de mon père. Il dormait ; sa verge molle reposait presque entièrement dans ma main. Ses couilles débordaient, ayant du mal à loger à deux au creux de ma paume.

Je les caressai, et à nouveau, le miracle se produisit. La verge se mit à grossir, à s’allonger, à raidir, alors que plongé dans le sommeil, mon père devait rêver à je ne sais quelle maîtresse.

J’ai repoussé les draps, regardé le bas de son ventre. Un rayon de lumière matinal éclairait tout ce que je désirais voir et que m’avait caché l’obscurité de la nuit : ma main resserrée autour de la tige de chair sillonnée de veines comme une branche d’arbre noueuse, avec sa tête encore décalottée, d’un rose violacé, plus attirante qu’une glace à la framboise.

L’effet fut immédiat. Incapable de me retenir, je me suis penché à nouveau sur le ventre musclé ; j’ai aspiré le gland boursouflé, refermant mes lèvres très bas sur la hampe. J’ai retrouvé aussitôt le parfum et le goût mâles qui m’avait grisé.

Mon père gémit de plaisir. Un gémissement surpris et heureux à la fois. Puis je l’entendis me dire, entre deux halètements :

— Non ! Arrête ! Tu m’as donné tant de plaisir, cette nuit, que je suis vidé. Il faut qu’on se prépare pour aller voir maman à la clinique. Elle doit nous attendre avec impatience.

Mon père s’est levé pour filer dans la salle de bains. Bien sûr, je ne voulais pas faire attendre ma mère bien-aimée. Mais je me sentais insatisfait, avec dans la bouche, tel un enfant gourmand, les effluves sexuels de mon père !

Et puis, des cinq sens qui gouvernent notre vie et nos plaisirs, me manquait la vue. J’avais eu le toucher, l’odorat, le goût et même l’ouïe que les râles de plaisir paternels avaient enchantée. Mais l’idée de regarder à loisir le sexe érigé de mon père me fit me jeter à sa suite dans la salle de bains.

Debout, nu, il se lavait le sexe au-dessus du lavabo. Il eut un petit sursaut de gêne devant mon regard braqué sur l’objet de mes désirs, qui n’avait rien perdu de ses dimensions. Ou si peu.

Un petit mouvement, un reste de pudeur, qu’il effaça vite d’un rire affectueux.

— Je n’ai pas l’habitude de me montrer ainsi devant mon fils, dit-il, mais après ce que tu m’as fait vivre cette nuit…

Il n’acheva pas. J’avais compris. Je me suis placé à sa droite pour le regarder.

— Alors, cela ne te gêne pas que j’assiste à ta toilette ? ai-je demandé, l’air innocent.

— Mais non !

— Intime ! ai-je précisé.

Il rit en continuant à se savonner le bas-ventre.

— Si tu veux, dis-je, je… je peux te laver…

Un peu étonné, il rit à nouveau.

— Oh ! Après ce que tu m’as fait cette nuit, tu peux bien me laver, en effet !

Je pris le gant, et après l’avoir enfilé, j’ai pris la verge entre trois doigts de la main gauche, et j’ai fait disparaître le gland dans un nuage de mousse blanche. Je le sentis se gonfler encore.

Bientôt, après quelques va-et-vient de mes doigts, la verge paternelle s’allongea, prit des proportions impressionnantes. Mes doigts, à travers le linge de toilette, onctueux de savon, trituraient le gland découvert. J’ai commencé à le masturber.

Mon père s’écarta du lavabo. Je me mis à le branler vraiment. Son sexe devint comme du bois, magnifique et pourpre au milieu de la mousse neigeuse.

J’ai plaqué ma main gauche derrière ses reins pour l’attirer à nouveau au-dessus du lavabo. Je désirais le rincer. Il se laissa faire. Plus rien, à présent, ne m’arrêtait. Plus de maman à la clinique, plus de toilette à faire. Il n’y avait plus que moi et lui, avec sa bite énorme en mon pouvoir. Pour éliminer la mousse, j’ai aspergé sa queue d’eau tiède, puis ôtant mon gant, je me suis rincé les mains, et je l’ai reprise aussitôt, sans laisser à mon père le temps de se ressaisir. J’ai recommencé à le masturber.

Sa liqueur visqueuse débordait…

Mon père fit un pas en arrière pour s’écarter du lavabo, me dégageant tout le bas de son corps. Je me suis jeté dans cette brèche, me suis emparé du gland rutilant. Il était vaincu. J’ai enfoncé ma bouche autour de sa bite, jusqu’à ce que je sente le bout toucher ma gorge, heureux de posséder à nouveau cette chair masculine faite pour pénétrer un sexe de femme. Je caressais les colonnes musclées de ses cuisses, les rondeurs fermes de ses fesses ce qui, par réflexe, le fit s’enfoncer un peu plus dans ma gorge. Il tremblait sur ses jambes. Je compris qu’il désirait s’asseoir. Le bord de la baignoire lui servit de siège. Je me suis mis à genoux sur le tapis de bain, entre ses jambes écartées.

Ce fut un régal. Mes lèvres et ma langue se livrèrent à un festival de caresses. Je pompais de haut en bas, lapais le membre, le contournais sous le gland dilaté, titillais le méat. Je léchais les couilles, les gobais l’une après l’autre, puis je remontais le renflement du canal urinaire pour m’enfoncer à nouveau sur le gros fruit rouge.

Mon père me laissait faire. Au comble d’un plaisir pervers, il regardait le dessus de ma tête remuant entre ses cuisses. C’était son propre fils qui lui suçait la bite ! Et avec quelle ardeur !

Je sentis sa main se poser sur mes cheveux, elle m’arrêta dans mon mouvement de pompe.

— Attends… On va sur le lit, haleta-t-il.

En quelques secondes, je fus dans la chambre, assis en haut du lit, le dos contre les oreillers que j’avais rassemblés derrière moi. J’avais envie que mon père vienne à moi d’une certaine façon, je voulais le « recevoir » à mon idée. Quand il entra, son membre raide le précédant, en me voyant tendre les bras vers lui, il comprit tout de suite mes intentions. Il monta à genoux sur le lit, s’avança vers moi, cuisses écartées de part et d’autre des miennes.

Il faisait aller et venir sa bite dans ma bouche, et à chaque coup de reins qu’il donnait, elle s’enfonçait dans mon arrière-gorge. Il me baisait ! J’avais atteint un point extrême de joie lubrique. J’écoutais avec bonheur ses halètements de plus en plus courts. Il avait déjà tellement joui, la nuit, sous mes caresses, qu’il mit longtemps à avoir un orgasme. Alors, passant sa main derrière ma nuque, il me fit subir un viol. Un viol désiré.

Dans une ultime dilatation de la bite, un jet brûlant gicla, me remplit la bouche par saccades. Mon père jouit une nouvelle fois dans ma gorge en poussant des cris rauques.

Sa liqueur visqueuse débordait de mes lèvres pour goutter sur ma poitrine. J’avalais en hoquetant son lait à la fois chaud et amer. Il s’écroula enfin à mes côtés, rompu.

Je me suis penché sur son ventre pour le lécher encore, jusqu’à la dernière goutte. Sa bite avait perdu de sa rigidité, mais gardait une certaine épaisseur. Je l’ai nettoyée avec ma langue jusqu’à ce qu’elle soit propre.

*  *  *

Et à présent, rendons la parole à maman :

CHAPITRE XIII

LA PETITE INFIRMIERE
(LE RECIT DE CAROLE)

J’avais fini de dîner. On vint prendre mon plateau. Quelques minutes plus tard, l’infirmière entra, tenant à la main un bassin qui contenait un long rasoir à main appelé « sabre », du savon à raser, un flacon d’after-shave. C’était une petite blonde bouclée, potelée, aux joues roses, aux yeux bleus, au sourire enfantin. Une fille semblable à celles qu’on voit sur le calendrier des postes.

— Je viens vous préparer pour l’opération. Je vais vous faire aussi nue qu’une petite fille, dit-elle en riant.

Elle brandissait le rasoir encore fermé, destiné à me priver de tous les poils du pubis, et même de ceux qui entouraient la fente de mon sexe.

— Je dois vous attacher les bras et les jambes pour éviter un accident au cas où vous feriez un faux mouvement. J’en serais très peinée, vous savez !

C’était la première fois que j’entendais parler de cette pratique, mais la petite était si charmante que je me suis laissé lier les poignets et les chevilles, jambes écartées, avec des sangles, aux montants du lit. Je me suis retrouvée écartelée, offrant mon ventre nu aux regards de cette jeune fille que je ne connaissais pas, mais qui devait avoir l’habitude.

L’infirmière s’avisa que les fils qui pendaient au-dessus de ma tête méritaient d’être remis en ordre. Elle se pencha sur moi, laissant bâiller sa blouse sur les rondeurs de ses seins nus, très appétissantes.

Elle bricola encore la sangle qui me liait la main de l’autre côté du lit. Je pus voir par l’ouverture de sa blouse une cuisse ronde, et même un petit coin de fourrure qui prouvait qu’elle était vraiment blonde. Cela me rappelait le triangle doré de mon flirt féminin des dernières vacances. Si je n’avais pas été attachée au lit par une sangle de cuir, j’aurais tendu la main vers la touffe de poils blonds.

Cependant, ma réaction ne passa pas inaperçue de ma petite gouine d’infirmière ; en effet, le triangle de poils blonds vint très vite se placer à portée de mes doigts. Bientôt, ma main se retrouva serrée entre deux cuisses à la peau très douce.

La situation se prolongeait : l’infirmière se débattait – ou faisait semblant – avec la sangle du côté gauche. De mon côté, je pouvais frotter tranquillement la fente de la blondinette penchée au-dessus de mon lit. Ou plutôt, c’est elle qui se frottait contre ma main, ce qui revenait au même. J’étais convaincue d’avoir affaire à une jeune lesbienne qui cherchait aventure auprès d’une dame qu’elle trouvait à son goût.

Elle se redressa enfin, souriante, rouge de l’effort qu’elle venait d’accomplir – à cheval sur ma main.

— Voilà. Vous ne pouvez plus bouger, chère madame. Vous êtes ma prisonnière, ajouta-t-elle en riant d’un air « cruel ».

C’est alors que je fis ce qu’elle devait attendre : agiter mes doigts. Fermant ses yeux d’un bleu myosotis, elle écarta les cuisses, attendant que je me fasse plus précise. Cette chatte chaude et déjà moite, offerte à ma perversité, je n’allais pas la décevoir. Surtout que j’étais à la merci du bon vouloir de sa propriétaire et du rasoir dont elle allait se servir sur moi…

La jeune infirmière se tenait debout, figée contre mon lit. Elle ne portait rien sous la blouse qu’elle avait à peine boutonnée, pour me donner à voir son ventre rond. Je me mis à fourrager dans les replis de sa chatte, qui déjà, sous l’action de mes doigts, se lubrifiaient. Quand j’ai touché son bouton avec mon pouce, elle a exhalé un long soupir… J’ai introduit mes autres doigts dans son vagin. Elle se laissait fouiller, la poitrine offerte, une gorge de colombe que j’avais envie de couvrir de baisers.

— Approchez-vous ! J’ai d’autres moyens de vous faire plaisir, dis-je, la guettant à travers mes paupières mi-closes.

Comme elle me fixait, elle me vit passer ma langue sur mes lèvres. Abandonnant ma main, elle fila vers la porte, s’assura que personne ne pourrait nous surprendre. Puis, riant comme une gamine qui va faire une bêtise, elle sauta sur mon lit, m’enjamba, cuisses écartées à hauteur de mon visage.

Elle rabattit les pans de sa blouse sur ses reins. Je n’eus qu’à lever la tête pour plonger ma bouche dans son con. Elle sentait bon la jeune fille, avec des grandes lèvres et des nymphes qui ne pendaient pas. Un cadeau destiné à me faire oublier l’opération de l’appendicite.

— Ton sexe me plaît, dis-je entre deux caresses de ma langue sur son bouton.

Elle tassa mon oreiller derrière la tête pour un meilleur confort des muscles de mon cou. Elle prit ma tête entre ses mains, se frotta la chatte sur mon visage, ma bouche, mon nez…

Elle eut très vite un orgasme, étouffant ses soupirs de plaisir pour que personne n’entende. Je buvais avidement son jus.

— Vous alors ! répétait-elle, ravie d’avoir rencontré une partenaire active.

Elle se recula, à cheval sur mon ventre, puis se penchant, colla sa bouche à la mienne.

— On peut continuer, si tu veux ! dis-je entre deux baisers.

— Oh oui ! Je le veux !

Elle sauta hors du lit, affairée.

— Zut ! Je ne vous ai pas rasée ! Si la chef passe, ça va être ma fête !

Se précipitant sur la crème à raser, elle me tartina la toison. En quelques minutes, de ses mains expertes, elle me rendit aussi lisse qu’au premier jour. Elle ne devait pas en être à son premier rasage. A aucun moment, je n’eus peur de la longue lame qu’elle maniait dans mes parties intimes avec une délicatesse toute féminine.

— Voilà ! Vous avez une jolie chatte toute neuve, dit-elle en finissant de m’essuyer les bords de la fente avec une serviette de toilette. Vous ressemblez à une petite fille ! C’est vrai, continua-t-elle en passant un doigt négligent le long de ma fente, séparant mes grandes lèvres, c’est joli, un abricot tout lisse.

Et elle continuait à me triturer du doigt les bords du sexe.

— Il est mignon, ce petit abricot, dit-elle encore, me jetant un regard malicieux. On a envie d’en manger…

Elle m’enfonça son doigt dans la fente, ce qui me fit sursauter.

— Oh, mais c’est mouillé, là-dedans !

Elle me grattait tout près du clitoris avec son ongle. J’eus une décharge électrique quand elle toucha mon bouton. Je me suis cambrée ; elle s’est vite excusée :

— Oh, pardon si je vous ai fait mal ! Je vais vous faire oublier ça, ma gentille patiente !

Elle approcha son visage de ma chatte, y plongea sa bouche, me procurant aussitôt un immense plaisir. Apaisée enfin, j’ai fermé les yeux. Ah, la petite diablesse était experte, elle aussi ! Elle savait mignarder un sexe de femme.

Ses lèvres suceuses et sa langue frétillante m’arrachèrent un orgasme qui me fit crier. On m’entendit dans les couloirs de la clinique. La porte s’ouvrit ; une voix angoissée s’exclama :

— Carole ! Qu’est-ce qu’il y a ? Qu’est-ce…

La voix resta en suspens. Les deux personnages, qui étaient entrés précipitamment, se figèrent de surprise. Il y avait de quoi ! La petite goule qui me pompait n’avait pas eu le temps de se retirer de mon entrecuisse, quand Marc, mon époux, et notre fils Julien poussèrent la porte de ma chambre.

Un réflexe de reporter fit jaillir un appareil photo de la poche de Marc. La petite infirmière gourmande fut immortalisée au Nikon, entre mes cuisses, le nez à deux doigts de ma chatte, l’air effaré. Marc fit un gros plan.

Ma petite gouine se redressa toute confuse, les joues empourprées. Elle s’écarta de moi comme une écolière prise en faute. Je l’ai tout de suite rassurée :

— Ne craignez rien, mademoiselle. Marc, mon mari, et Julien, mon fils, sont très compréhensifs. N’est-ce pas, vous deux ? ai-je ajouté en me tournant vers eux.

Les deux hommes avaient peine à se retenir de rire.

— Mademoiselle comment ? demanda Marc à la blonde qui se ressaisissait.

— Nadia, fit timidement la petite, sans doute contrariée par la présence de ces deux mâles en qui elle voyait des ennemis.

— Eh bien, Nadia, vous allez gentiment recommencer ce que vous étiez en train de faire, et en prime, je vais vous prendre en photo.

— Mais… j’avais fini de raser madame pour son opération.

— Il ne s’agit pas de ça. Le sexe de mon épouse est tout lisse ; vous avez fait correctement votre travail, et je vous en félicite. Non, je parle de ce que vous faisiez quand nous avons entendu mon épouse crier à travers la porte.

Marc ajouta en me regardant :

— C’était un cri de jouissance, n’est-ce pas, ma chérie ?

— Oui, en effet, fis-je, amusée par la tournure des événements. Nadia est très adroite dans ce genre d’exercice, elle va le refaire devant vous !

L’infirmière n’était pas du tout disposée à me sucer la chatte devant les deux hommes – qui pouvaient vouloir profiter de la situation. Elle recula vers la porte. Mais Marc la stoppa, la saisissant par le bras.

— Inutile de résister, mon petit, si vous ne voulez pas que je fasse un rapport à vos supérieurs. Mon épouse peut très bien se plaindre d’avoir subi de votre part des attouchements sexuels, sans pouvoir se défendre puisqu’elle est attachée.

— Oh ! C’était plus que des attouchements, ai-je ajouté, entrant dans le jeu.

Nadia, après avoir lancé un regard noir à l’adresse de Marc et de Julien, se rapprocha de mes cuisses ouvertes.

— Puisque vous prenez plaisir à vous faire gouiner devant des hommes ! dit-elle en me jetant un regard de mépris.

— Nadia ! Ne soyez pas vulgaire ! Venez plutôt m’embrasser comme vous savez le faire, et ne vous occupez pas de ces coquins, qui vont d’ailleurs faire le guet pour que personne ne nous surprenne. N’est-ce pas, Julien ?

— Oui, maman ! dit-il en plaçant près de la porte.

— Détache-moi, Marc, que je puisse embrasser ma petite infirmière préférée !

Mes paroles ramenèrent un sourire sur les lèvres de Nadia. Marc me libéra bras et jambes, puis braqua son appareil photo, pendant que j’attirais la fille contre moi. C’est elle qui devenait ma prisonnière.

Pendant que je la mangeais de baisers, elle se détendait peu à peu. Marc nous photographiait. J’ai glissé mes mains sous la blouse de l’infirmière, cherché ses seins, défait les boutons de blouse qui les cachaient encore. La fille se retrouva nue, étalée sur moi, dans toute la blancheur de son corps potelé – ce qui fit son effet sur les hommes. Les yeux leur sortirent de la tête à la vue des fesses roses de la petite. J’avais envie de sa bouche sur mon sexe ; je l’ai attirée entre mes cuisses largement écartées.

Nadia plongea dans ma chatte une langue avide de me satisfaire. Peut-être voulait-elle montrer aux hommes ce qu’une femme sait faire à une autre. Je n’en pouvais plus, je poussais des soupirs de plaisir. Marc se délectait trop en prenant ses photos pour être choqué par la scène. Quant à Julien, il avait porté la main à son sexe pour se tripoter à travers le tissu de son jean. Je le sentais gêné et excité de voir sa mère se faire gouiner par une inconnue dans une chambre d’hôpital, à un moment où le danger d’être surpris augmentait le plaisir de l’interdit.

Le danger d’être surpris… Une seconde de lucidité au milieu du renouveau de plaisir que me prodiguait la langue de Nadia me fit m’interroger. Quelle heure était-il ? Dix-neuf heures ? Vingt heures ? Les visites du soir étaient terminées. Nul parmi les médecins ou le personnel de l’hôpital ne risquait de faire irruption dans les chambres, à moins d’être appelé.

J’ai compris que ma petite infirmière m’avait bernée : elle aurait dû me raser au moment des soins, au lieu de venir si tard. La coquine avait bien calculé son coup, mais elle n’avait pas prévu la visite tardive de mes « hommes », comme elle disait avec mépris.

Je fis signe à Julien de s’approcher, laissant Marc réaliser des gros plans sur la bouche de Nadia plaquée sur mon sexe. La petite gougnotte, de ses doigts fébriles, écartait mes grandes lèvres à la recherche de mon clitoris.

— Ne t’inquiète pas, mon grand. Il n’y a plus personne pour nous déranger à cette heure-ci. N’est-ce pas, Nadia ?

La petite, occupée à me fouiller la chatte, ne parut pas avoir entendu. Elle avait oublié toute réalité. Quand Julien fut tout contre mon lit, je saisis la ceinture de son jean, bien décidée à libérer son sexe sous le nez de la petite fouineuse.

Nadia ouvrit les yeux, la bouche toujours enfouie dans ma fente et ma raie aussi glabres qu’un coquillage de nacre. Elle aperçut la bite que je venais d’extraire du pantalon de Julien. La queue se tendait au-dessus de mon ventre, à cinq centimètres du visage de la fille.

Marc continuait à flasher comme un fou. Nadia, effrayée, voulut s’écarter. D’une main puissante, Marc lui retint la tête, la prit aux cheveux.

— Voyons, Nadia, ma gentille petite brouteuse, je ne suis pas seule à vouloir être cajolée par une jolie fille, fis-je.

Puis, d’un ton menaçant, j’ai ajouté :

— Mon mari possède une série de photos de vous qu’il pourrait montrer à la direction de la clinique. Si vous voulez que ça reste entre nous, vous allez offrir à ce jeune homme le petit plaisir qu’il attend de vous.

— Oh non ! Ça me dégoûte trop !

— Comment, ça vous dégoûte ? Je le lui fais bien, moi, sa mère !

— Vous ? Vous sucez votre fils ? s’exclama la fille incrédule.

— Mais oui, ma chérie, et je vais vous le prouver.

J’ai tiré sur la ceinture de Julien. J’ai happé sa bite pour qu’il s’enfouisse jusqu’aux couilles dans ma bouche. Marc mitraillait toujours sans arrêt. Nadia regardait, subjuguée, consciente d’être tombée sur une étrange famille – qui risquait de l’entraîner plus loin qu’elle l’avait prévu !

Nadia plongea dans ma chatte une langue avide…

J’ai tourné la queue de Julien vers la petite, la tenant entre deux doigts, luisante de salive, raide comme une barre.

— Maintenant, à toi de sucer !

Encouragée par mon exemple, la jeune femme se pencha vers l’objet de sa répulsion. Mais au moment d’ouvrir les lèvres pour accomplir sa « punition », elle prononça des paroles révélatrices :

— C’est mon père. Il m’a forcée à le lui faire. Depuis, les hommes me dégoûtent.

— Eh bien, ma chérie, c’est le jour de la réconciliation, et c’est une femme qui t’y encourage. Allez ! Suce !

Nadia ferma les yeux, frémissante, approcha ses lèvres du gland d’un rose violacé, décalotté par mes soins. Elle n’hésita plus à avaler la verge de mon fils et à pratiquer savamment ce qu’elle avait dû apprendre sous la contrainte, quelques années auparavant, avec son ignoble père.

Marc photographiait à tout va ; Julien soupirait d’aise, debout contre moi, les yeux fermés. Et moi, charmée par le tableau, je caressais les cheveux, la nuque, le visage enfantin de ma petite infirmière. Nue entre nous trois, à plat ventre entre mes cuisses protectrices, la jolie rondelette, surmontant sa répugnance, s’essayait à bien pratiquer la fellation. Mais elle grimaçait parfois, comme si le sexe de Julien était une chose immonde.

— Nadia ! fis-je d’un ton sévère – elle commençait à m’énerver avec ses grimaces – sucez cette bite correctement, sinon avec plaisir s’il vous plaît !

La petite, sans quitter la queue de Julien, répliqua, la bouche pleine :

— Mais, madame, j’aime pas ça !

La gifle que je lui ai appliquée sur la joue a claqué sèchement dans la chambre.

— J’ai été gentille avec vous. Je vous ai laissée prendre avec moi votre plaisir, me faire des choses qu’on ne fait pas avec n’importe qui, alors…

Je l’ai giflée à nouveau, ce qui fit sortir la queue de Julien de sa bouche baveuse.

— Reprenez cette bite en bouche et sucez-la comme il faut ! Vous finirez par y prendre goût, vous verrez !

Contrainte et forcée, Nadia absorba le sexe de Julien. Peu à peu, elle paraissait y prendre un certain intérêt. Marc posa son appareil à côté de moi, sur le lit. Nous avons échangé un regard de connivence. Voyant que les lanières qui avaient servi à me lier bras et jambes au lit pouvaient se retirer, j’en ai défait deux. Je les ai tendues à Marc en lui faisant signe d’immobiliser la blonde dans la position où elle se trouvait.

Marc agit aussitôt. Nadia sentit à peine qu’on lui attachait les genoux écartés aux pieds du lit. J’en ai profité pour lui passer, l’un après l’autre, les poignets dans les sangles dont elle s’était servie pour m’empêcher de bouger.

Il ne restait plus qu’à tirer sur les liens pour la maintenir écartelée à plat ventre en travers de ma cuisse, proie offerte au père et au fils. Ce dernier s’activait avec ardeur dans la bouche de l’infirmière.

Marc, sérieusement excité, se déboutonna devant la croupe attirante qui lui crevait les yeux. Comme je m’y attendais, il sortit une bite aussi raide qu’une batte de base-ball. Je lui ai fait signe de prendre le tube de vaseline posé sur une tablette. Devinant mes intentions, il s’en est emparé, l’a ouvert, l’a pressé sur ses doigts. Ecartant les fesses de la fille, il lui enduisit copieusement la raie et la région anale, puis lui introduisit un doigt dans le cul.

Nadia sursauta, mais Julien en lui maintenant la tête l’empêchait de se retourner. Il lui remplissait toujours la bouche avec sa queue. Marc, de ses puissantes mains, les pouces crispés dans les rondeurs, écartait les fesses de l’infirmière. La tête de son pénis forçait la chair, distendant les bords de l’anus. Nadia, la bouche pleine de la bite de Julien, grimaçait, geignait.

Marc, d’un coup de reins, poussa son sexe dans l’anus barbouillé de vaseline, pour l’enfoncer jusqu’à la racine. Ses couilles se frottaient aux fesses trémulantes de la blonde. Celle-ci avait cessé de grimacer. Une larme perlant entre ses cils, elle avait repris sa fellation.

J’enviais mes deux hommes, leur pouvoir de forcer, pénétrer, planter une partie d’eux-mêmes dans cette chair tendre. Ils me faisaient penser à deux fauves enfonçant leurs crocs dans la viande d’une proie.

J’ai été prise d’une envie de me livrer sur cette jeune femelle appétissante à des actes sadiques. Aussi ai-je décidé d’attirer l’infirmière chez nous, et là, de me livrer sur elle, avec mes deux mâles, à un débordement d’actes sadomaso. Pour l’instant, je la sentais remuer sur ma cuisse, secouée par les coups de queue de Marc.

Etant familiarisée avec le sexe de mon mari, je savais ce que la petite devait endurer. Ce qui ne l’empêchait pas, aidée par les coups de boutoir qui secouaient son corps tout entier, de continuer à sucer mon grand garçon. Celui-ci, qui lui tenait la tête, lui donnait des coups de reins en rythme avec le va-et-vient des lèvres de la blonde sur sa bite. C’était pour moi un plaisir de contempler ce visage aux joues roses, entouré de boucles blondes, agressé par un membre masculin déjà bien poilu.

Julien se cabra en râlant, les reins arqués, le sexe enfoncé jusqu’aux couilles entre les lèvres féminines, les mains crispées dans les boucles blondes, la bouche grande ouverte.

Je sentis, comme si c’était moi qui le recevais, le foutre remplir la gorge de Nadia. Les jets successifs faisaient raidir la tige de mon garçon. J’aurais voulu me substituer à la salope blonde qui avait l’honneur d’être gorgée par la semence de mon fils !

Nadia émit plusieurs hoquets, essaya de se dégager. Mais Julien la maintenait fermement. J’étais fière de lui. Nos regards se croisèrent. Je n’étais plus seule à le satisfaire. Mon sourire l’encouragea ; il s’enfonça encore deux ou trois fois dans la gorge, pour y déverser ses dernières giclées. Le sperme débordait des lèvres de la fille, coulait en longs filets sur les draps.

Les doigts joints, j’ai donné un coup sec sur la joue de Nadia, en lui ordonnant d’avaler, ce qu’elle fit en grimaçant.

Je me disais qu’elle allait faire une excellente esclave si nous réussissions à l’entraîner à la maison. Fascinée par la fellation à laquelle j’avais assisté, je ne pensais plus à mon mari. Il jouissait en criant, le sexe enfoncé jusqu’aux poils dans l’anus de Nadia.

La petite pleurait, anéantie, pesant sur ma cuisse, les bras et les jambes liées aux montants du lit. Mes deux mâles venaient d’extraire de ses orifices leur membre dégorgé. Je venais d’expérimenter une situation qui provoquait en moi une pernicieuse excitation. Je me promettais de mettre mon projet à exécution dès que je serais sortie de cette clinique…

Je caressais le corps potelé de la petite infirmière. Je la félicitais par de gentilles paroles. J’ai ordonné aux deux hommes de lui détacher les membres, sauf un, car je ne voulais pas qu’elle s’enfuie aussitôt libérée.

J’enviais leur pouvoir de se planter dans cette chair tendre.

J’ai alors usé de toute la diplomatie dont j’étais capable pour rassurer Nadia, l’amadouer. J’ai fait signe à ses tortionnaires de disparaître ; ils ont tout de suite saisi. Attirant la blonde contre moi, je me suis mise à la bercer comme une enfant, cherchant ses lèvres encore mouillées de sperme, fouillant sa bouche de ma langue. Nadia s’abandonnait. Se retournant, elle m’offrit ses seins, prouvant qu’elle ne m’en voulait pas. Il fallait que je la persuade de venir chez nous, de son plein gré.

— Si tu préfères, nous serons seules, toi et moi. Les hommes s’absenteront. Et… pardonne-moi pour les gifles : c’était pour me venger d’avoir été attachée.

— Et tes deux bonshommes, c’était aussi pour te venger ?

Je n’ai rien répondu, mais lui ai fermé les lèvres de ma bouche, glissant ma main vers son ventre. Elle répondit à cette invite par un mouvement du bassin. J’ai plaqué ma main sur sa chatte, y enfonçant un doigt. Son con était trempé. Et la fille réagit en remuant et criant :

— Prends-moi ! Enfonce-moi ta main ! Je veux que ce soit toi qui me baises !

Elle colla sa bouche à la mienne. Je sentis que ma main disparaissait, aspirée par son sexe. J’effectuais des mouvements de va-et-vient accompagnés du frottement de mon pouce sur son clitoris. Agitée de convulsions, Nadia émit dans ma bouche un râle extatique. Je savais à présent que je la tenais. Qu’elle finirait par venir chez nous pour me retrouver.

La clinique dormait quand elle me quitta, après avoir enfilé sa blouse, emportant le bassin, le savon, le rasoir. Je regardais s’éloigner son petit cul rondelet moulé dans la blouse. Elle m’adressa un sourire, puis referma la porte derrière elle.

Deux semaines plus tard, elle m’a appelée. Je lui avais laissé ma carte avec mon numéro.

— Tu es seule ? a-t-elle commencé par demander.

— Non, mais cela peut se faire si tu es décidée à venir… Viens, Nadia ! Tu me manques !

— Moi aussi, Carole, je…

— Quoi, ma chérie ?

— Je suis amoureuse de toi, de ton corps. J’ai envie de toi, d’être à toi. Je n’ai jamais ressenti ça avec les autres.

— Pourquoi ? Comment étaient ces autres, ma chérie ?

— Ordinaires. Pas comme toi !

— Viens demain. Je serai seule. Je t’attendrai.

*  *  *

Et rendons à nouveau la parole à Julien, qui va nous raconter en détail, avec ses mots à lui, un nouvel épisode de la saga du sexe en famille…

CHAPITRE XIV

A TROIS DANS LE GRAND LIT CONJUGAL
(LE RECIT DE JULIEN)

Après son opération, ma mère a voulu que ce soit moi, Julien, qui refasse chaque jour son pansement. La cicatrice à l’aine se refermait bien ; les poils de son pubis repoussaient. Au début, sa nouvelle fente toute rasée me plaisait bien. Je la suçais, la mordillais avec gourmandise. Ma mère riait comme une petite fille, et son sexe lisse faisait, en effet, penser à celui d’une gamine. Mais plus tard, j’ai été content de retrouver, à mesure qu’elle repoussait, la sombre fourrure de la vraie femme que j’aimais. J’y tenais, à son écusson de soie brune, qui accrochait mon regard quand elle m’offrait l’écartement de ses cuisses.

Ma mère m’a demandé de l’accompagner dans un sex-shop de la rue Saint-Denis. Je connaissais la boutique pour y avoir choisi les accessoires sadomaso qu’elle destinait à Nadia. Ma présence auprès d’elle dans le magasin était surtout destinée à empêcher les entreprises masculines intempestives.

Ma mère s’amusa un moment avec des godemichés de tailles et de formes diverses, puis elle me dit avec un sourire malicieux :

— Ce serait bien pour Nadia et moi… un jour où nous serons entre femmes ! Je vais prendre aussi celui-ci… ajouta-t-elle en désignant un phallus à double tête.

Le patron me jetait des clins d’œil admiratifs.

— Bravo, jeune homme ! me chuchota-t-il en douce, vous ne devez pas vous ennuyer avec cette dame !

S’il avait su !

Nous sommes ressortis, maman et moi, les bras chargés de paquets contenant des corsets de cuir, des chaînes, des masques, des colliers de chien, des bottes, des fouets, des cravaches… tout un arsenal d’objets faits pour provoquer terreur et angoisse.

*  *  *

Nadia nous attendait gentiment à la maison. Elle portait un petit tablier, qui laissait voir ses jambes, ses fesses nues, ses seins pigeonnants. Sa logeuse l’avait mise à la porte pour atteinte aux bonnes mœurs. Et depuis, nous lui assurions le gîte et le couvert. Nadia avait accepté sans problème de remplacer à sa blouse d’infirmière ouverte en permanence par une tenue de soubrette sexy. Sa chambre, dite « chambre d’amis », était le théâtre de fantaisies libertines entre elle et ma mère. Mon père et moi nous éclipsions pour les laisser s’amuser toutes seules.

*  *  *

C’est à la faveur de l’une de ces éclipses que nous avons décidé, mon père et moi, après nous être longtemps tripotés, de tenter une expérience qui ne pouvait concerner que nous. Nous étions couchés, nus, dans le grand lit conjugal. Notre commune « maîtresse » – ma mère et sa femme – était très occupée avec sa « locataire » Nadia. Nous nous reposions de nos caresses, imbriqués l’un dans l’autre, moi dans son dos, un bras passé par-dessus sa taille, ma main serrant encore sa bite. Mes cuisses contre l’arrière de ses cuisses, mon sexe dans le sillon de ses fesses, je sentis une chaleur irradier mon bas-ventre. La raideur de ma queue s’accentua quand je sentis celle de mon père, dans ma main qui la malaxait doucement. Un renouveau de désir nous prenait en même temps.

Sentant que je bandais entre ses fesses, mon père passa la main derrière. Il referma ses doigts sur mon sexe pour me masturber tendrement.

— Tu veux essayer ?

— Quoi, papa ?

Je savais très bien à quoi il faisait allusion, mais je voulais qu’il précise.

— Tu veux rentrer dans moi ? dit-il enfin. Tu sais, ce serait pour moi la première fois… mais avec toi, je veux tout essayer.

Il oubliait les photos que j’avais découvertes dans son bureau, et le beau jeune homme avec lequel il n’avait pas dû se contenter de pratiquer la fellation. Mais qu’importe ! A présent, c’était moi son partenaire.

Sa proposition m’a fait frémir. J’ai crispé ma main sur sa queue. Il s’est dégagé.

— Attends-moi, mon chéri. Je vais dans la salle de bains, j’en ai pour deux minutes.

Il bondit vers la porte de la salle d’eau. Nul doute qu’il allait s’enduire la queue de vaseline. Il revint très vite, craignant peut-être de me voir changer d’avis. Mais serrant dans mes bras son grand corps d’athlète, j’ai collé mon ventre à ses fesses. Levant sa cuisse, il prit dans sa main ma bite qui n’avait rien perdu de sa raideur. Je résolus de le laisser me guider. Il écarta ses fesses, pressa mon gland au centre du cratère de son anus lubrifié. Conscient de l’énormité de l’acte qui se préparait entre mon père et moi, j’ai senti ma bite devenir dure comme une barre de fer. J’avais déjà vu des photos de garçons en train de se sodomiser, et je n’y avais pas pris un plaisir particulier. Mais là, contre ce grand corps musclé, chaud, prêt à me recevoir, tenant cette verge épaisse entre mes doigts… je ne pouvais plus reculer tant me taraudait l’envie de me planter dans sa chair.

Je n’eus qu’à donner quelques poussées pour que mon gland pénètre dans l’anneau qui s’écartait – tout comme celui de ma mère – et m’introduire sans plus de retenue dans les profondeurs du ventre paternel. Ma queue n’avait même pas eu à se tordre avant de s’enfoncer dans le cul sans doute habitué à être pénétré. Un mélange de plaisir et d’incrédulité me fit concentrer mon intérêt sur ma main, qui serrait à l’étrangler le pénis rigide de mon père. Cette bite en érection ajoutait un plus jouissif à l’acte immoral que nous étions en train d’accomplir. Tout était différent avec une femme, fût-elle même ma mère !

Je branlais mon père, calquant la cadence de ma main sur celle de ma bite dans son anus. J’aurais aimé pouvoir, en même temps, le prendre dans ma bouche. Il s’ouvrait totalement, écartant ses fesses des mains. Je percevais des soupirs de plaisir chaque fois que mon gland s’enfonçait plus profond dans ses entrailles.

Nous avons joui l’un après l’autre. La tige agitée de soubresauts, il inondait ma main de sperme. Puis j’ai rempli de ma semence son rectum enflammé, le lubrifiant davantage. Nous sommes restés ainsi jusqu’à l’arrivée inopinée de ma mère dans la chambre. Elle nous a surpris dans une position qui ne laissait aucun doute sur le genre de rapports que deux hommes peuvent entretenir.

Elle se planta devant nous, superbement nue.

— Eh bien ! Vous l’avez fait enfin ! Depuis le temps que je m’y attendais, s’exclama-t-elle, ironique. C’était bien, au moins ? Et… vous avez déjà pratiqué l’inverse ?

— Pas encore, répondit tranquillement mon père en tirant les draps sur nous.

Cela me permit de me retirer de lui en toute discrétion. L’idée d’être pénétré par l’énorme membre raide de mon père me faisait frémir. Je connaissais par mes mains et ma bouche la grosseur de son gland, l’épaisseur de sa bite, aussi j’avais lieu d’être inquiet. Mais je revis la scène de la clinique : Nadia poignardée entre ses petites fesses rondes par cette même verge de taureau. Cette évocation produisit une décharge électrique de mon cerveau à mon sexe.

Je n’eus guère le temps d’y réfléchir. Ma mère se glissait sous les draps, se pelotonnait entre nous, tâtant à droite et à gauche nos bites ramollies.

— Mes salauds ! Vous ne m’avez rien gardé ! Vous avez intérêt à vous refaire une virilité : je veux étrenner ce grand lit que nous avons commandé tout exprès pour nous trois.

— Pour nous trois ?

— Oui, Julien. Tu fais l’amour avec moi, ton père est au courant. Tu fais l’amour avec ton père et je le sais également. Je suis votre maîtresse à tous les deux. M’offrir à vous, père et fils ensemble, ce sera sublime, tu ne trouves pas ? Notre réunion charnelle deviendra la base du triangle ésotérique que nous formons tous les trois ! Je souhaite faire de cet acte normalement immoral un rituel où je serais le calice recevant vos deux sangs réunis en moi !

Où allait-elle chercher tout ça ?

Pour ma part, je n’avais encore jamais envisagé de partager ma mère avec mon père en même temps. Mais les visions que ce discours suscita dans mon esprit provoquèrent un afflux de sang dans ma queue, qui se mit à raidir dans la main maternelle. Mon père a dû avoir une réaction semblable, car ma mère s’exclama :

— Oh non ! Pas question maintenant ! Gardez-vous pour le soir de la livraison de notre nouveau lit. Je tiens à faire les choses dans la solennité.

— Et Nadia ? osai-je demander.

— Pour l’instant, on la laisse tranquille. Elle a confiance en moi. Je m’amuse avec elle comme avec un jouet. Elle me le rend bien. Elle viendra à vous de son plein gré !

Sur ces mots, elle se blottit entre nous comme une petite fille entre son père et son grand frère. Elle s’endormit, lasse sans doute d’avoir trop abusé de son « jouet ».

Nous avons joui l’un après l’autre.

Malgré sa stature de mannequin, ma mère avait l’air perdu au centre de l’immense lit à trois places qui emplissait la chambre conjugale. Son beau corps lumineux contrastait avec le rouge sombre des draps. Elle avait gardé des bas à larges lisières noires ornées de dentelle, tenus par un porte-jarretelles à volants assortis. Pas de slip. Deux yeux bruns langoureux, chargés de désir trouble, brillaient sous le loup noir qui masquait à demi son visage.

Nous nous sommes approchés avec respect, mon père et moi, de cette déesse qui nous faisait la grâce de s’offrir à nous. Instant inoubliable, celui où nous nous sommes couchés chacun d’un côté de son corps, mon père lui faisant face, moi dans son dos, nos sexes nus dardés vers son con et son cul. Elle les saisit chacun dans une main, négligeant tous préliminaires, toutes caresses. Elle les guida vers ses orifices, levant une jambe contre son torse.

La bouche grande ouverte, tirant la langue, elle poussa un cri quand nos queues la pénétrèrent. Nos mains pressant la chair moelleuse de ses flancs, de ses hanches, nous nous mouvions ensemble, mon père dans les profondeurs de son sexe, moi dans son anus en feu. Ses halètements scandaient le martèlement des bites qui la secouaient.

Trempée de sueur, elle se tordait de jouissance entre nos bras qui l’étreignaient. Ma queue allait et venait dans sa gaine anale. Je sentais bouger au même rythme le sexe de mon père à travers la fine membrane entre vagin et trou du cul.

Collé tel un enfant au dos nu maternel, je caressais les fesses houleuses, les hanches mouvantes, les reins arqués… Mes mains contournaient la taille, pour atteindre le ventre, le pétrir. Puis elles descendaient vers son pubis – encore plus ou moins glabre grâce au rasoir de Nadia. Et mon doigt trouvait sans peine, en haut de la fente, le petit bouton sans cesse frotté par le dos de la tige paternelle. Cette bite, je la prenais par la racine. Je la faisais glisser entre mes doigts quand elle ressortait, toute mouillée des liquides féminins qu’elle puisait comme un piston. Puis je recommençais à exciter le petit fruit durci, hypersensible, caché sous son capuchon rose, entre les draperies onctueuses des grandes lèvres. Ma mère haletait, gémissait, vibrante d’un plaisir ininterrompu, proie consentante des deux êtres qui lui étaient le plus chers. Heureuse de se donner tant qu’elle était belle, jeune, désirable, elle passait ses lèvres d’une bouche à l’autre…

J’étais un garçon comblé. Je pouvais faire l’amour avec ma mère, avec mon père, avec les deux ensemble. Notre triangle amoureux était parfait. J’avais des parents merveilleux.

Faire l’amour avec ses parents ! Découvrir avec eux le plaisir qui fait tant aimer la vie ! Ebranler les portes de l’interdit – un interdit purement physiologique – chasser les spectres de la morale !

Notre triple jouissance inonda bientôt le ventre de notre « reine », emplissant à ras bord son calice…

*  *  *

Après une pause de sommeil général, mon père, à notre réveil, fit s’étendre ma mère sur lui. Nous étions tous deux couchés sur le dos, et je vis sa bite la pénétrer, puis aller et venir dans la chair béante, au centre des cuisses écartées. Cette fois, il prenait son temps, caressait le corps de sa femme, me laissant regarder leurs sexes pendant l’acte naturel qui unit l’homme à la femme. Ma mère creusait les reins pour s’empaler profond sur la queue qui la fouillait.

Sur un geste de mon père, obéissant avec un plaisir non dissimulé, je me suis jeté, bouche avide, au centre du tableau. Je me suis mis à lécher, à baiser, à sucer, autant le sexe de ma mère que celui de mon père. J’aspirais leurs liquides, épiais les bruits mouillés. Je titillais, en haut, le clitoris bien sorti ; je léchais, en bas, les couilles fermes, les faisais rouler sous mes doigts.

Ils jouirent tous deux avec un ensemble parfait. J’ai tiré alors la bite de mon père en la prenant par la racine. Je l’ai sortie du vagin inondé de sperme. Refermant mes lèvres sur le membre encore érigé, j’ai recueilli les derniers jets de liqueur blanchâtre.

Alors, ma mère m’attira en elle. Elle était toujours couchée sur mon père. Celui-ci la pénétra à son tour à la manière de Sodome, fermant la boucle.

*  *  *

Julien, qui est en pleine jeunesse, et a de gros besoins, ne se contente pas des amours incestueux. Il a aussi des amies, à qui il vante, au cours de séances intimes, les charmes du sexe en famille. Et du coup, il fait des émules…

CHAPITRE XV

QUAND LES FILLES SUCENT LEUR PERE

— Tu couches avec ta mère ?!

— Puisque je te le dis !

Floriane n’en croyait pas ses oreilles. Elle se redressa, nue, dans le lit, tournée vers Julien… le beau Julien qu’elle avait réussi – oh, sans trop de peine – à attirer dans sa chambre. Il lui avait si bien fait l’amour qu’elle s’était demandé si ce camarade de classe de son âge n’était pas déjà fort expérimenté…

D’ailleurs, sa bite n’était plus celle d’un adolescent. Elle l’avait senti bien épais quand il l’avait fait pénétrer avec douceur dans sa petite chatte encore vierge, après l’avoir longtemps caressée de ses lèvres et de sa langue au point de l’amener plusieurs fois à l’orgasme. Elle mouillait tant qu’il avait pu la déflorer sans douleur.

Ce garçon connaissait à fond l’art de faire l’amour. Ce n’était pas possible qu’il le sût de façon innée. Il avait dû apprendre tout cela auprès d’une femme plus âgée, une maîtresse experte, qui l’avait guidé.

Et pourtant, Floriane ne lui connaissait aucune relation de cet ordre. Seule, une dame de trente-cinq-quarante ans, grande, élégante, venait parfois l’attendre à la sortie du lycée et l’emmenait en voiture.

— C’est ma mère, disait-il sans plus d’explications.

Mais ce soir, en plein orgasme, alors qu’il la pénétrait pour la troisième fois, il avait crié, au milieu de ses râles de plaisir :

— Maman ! Maman !

Non pas comme un enfant qui appelle sa mère à l’aide. Mais comme s’il évoquait une maîtresse aimée au milieu d’une jouissance qui le ferait la rejoindre.

— Tu appelles toujours ta mère quand tu jouis ? osa enfin questionner Floriane, un peu vexée.

— Quoi ? J’ai appelé ma mère ? s’inquiéta Julien.

— Et comment ! Tu n’étais plus avec moi, tu étais avec elle ! Tu étais sur elle ! Tu étais en elle ! Tu la baises, hein ? Dis-le-moi ! Tu la baises ! C’est elle qui t’a appris tous ces trucs que tu m’as faits ! Ce n’est pas étonnant que tu t’y connaisses à ce point-là ! Ce doit être une belle salope !

— Petite conne ! clama Julien. Tu es bien comme toutes ces petites merdeuses qui se croient supérieures parce qu’elles ont trois poils au cul et qu’elles baisent ! Ma mère, tu ne lui arrives pas à la cheville, ma petite ! Ma mère, je ne la « baise » pas, comme tu dis. Je lui fais l’amour ! Oui, c’est elle qui m’a tout appris. Toi, tu profites des leçons qu’elle m’a données, tu devrais la remercier !

Il se rhabillait, froid, calme. Quand il eut fini, il se pencha sur elle.

— Je vais même t’avouer quelque chose que tu peux répéter à tout le monde. Personne ne te croira tellement c’est gros : je fais l’amour avec ma mère, mais aussi avec mon père. On la prend ensemble, lui et moi, chacun d’un côté, et quand c’est lui qui va jouir, je lui sors sa bite juste à temps et je le finis dans ma bouche. Le foutre d’un père, il n’y a rien de meilleur, tu devrais essayer. Reviens me voir quand ce sera fait. Sans rancune, et merci pour le plaisir. C’était quand même pas mal !

Il embrassa la fille sur le front avant de disparaître.

*  *  *

LE RECIT DE FLORIANE

J’étais sidérée. Jusqu’au soir, j’ai ruminé ce que je venais d’entendre. Julien avait raison, je ne pouvais pas le dénoncer, personne ne me croirait. C’était impensable. Mais il fallait absolument que je fasse un truc aussi énorme et qu’il l’apprenne. Oui, jusqu’au soir, je l’ai cherché, ce truc énorme. Et puis, je l’ai trouvé. Julien avait dit :

« Le foutre d’un père, il n’y a rien de meilleur, tu devrais essayer ! Reviens me voir quand ce sera fait ! »

Bien sûr ! Voilà ce qui me restait à faire ! Je me mis aussitôt à penser à la bite de mon père. Je me voyais la sucer jusqu’à ce qu’il jouisse dans ma bouche. Une bouffée de chaleur me monta à la tête. Je me suis renversée sur mon lit, où je me tenais assise, tout entière à mes ruminations. Je me suis caché le visage dans mes mains, en proie à un énervement de dépit. Ce n’était pas possible ! Je ne pouvais pas aller trouver mon père et lui sortir brutalement :

— Papa, tu veux bien que je te suce ? C’est pour gagner un pari !

J’imagine sa tête. Et la baffe qui suivrait.

Quoique ? Je n’en étais pas si sûre, après tout ! Mon père n’est pas un petit saint. Je sais qu’il s’achète des revues spécialisées, j’en ai trouvé dans son attaché-case. Il se cache de maman, mais elle doit le savoir aussi, et elle ferme les yeux. Je crois qu’elle profite de l’état dans lequel ces revues mettent son mari. A quarante ans, elle a encore envie qu’on la baise, ma petite maman ! N’empêche que… L’idée de sucer mon père s’incrustait peu à peu dans ma tête. J’imaginais sa bite s’approchant en gros plan de mon visage. Ma bouche s’ouvrait pour happer son gland violacé. Bien plus gros que celui de Julien… Rien que d’y penser, ça me fait mouiller, et j’ai envie de me masturber jusqu’à l’orgasme.

Qu’est-ce que je vais faire ? D’abord, il faudrait que quelque chose m’oblige à passer à l’action. Sinon, je vais me dégonfler, et passer vraiment pour une conne aux yeux de ce petit salaud de Julien.

Qu’est-ce que je lui demandais dans ma tête, à mon père, tout à l’heure ? Ah oui ! S’il voulait bien que je le suce. C’était pour un pari. Un pari ! Je l’avais trouvée, l’occasion. J’avais un bon prétexte. Je m’étais engagée, je ne pouvais plus reculer ; c’était une question d’honneur !

C’est décidé, demain, je lancerai un pari avec Solveig, Vanessa et Charlène. Je vois déjà leur tête quand je vais leur exposer l’objet du pari : réussir à sucer la bite de notre père, le faire jouir dans notre bouche !

Elles vont en tomber sur le cul ! Oh, ça ne va pas aller tout seul. Je sais déjà que Solveig va refuser. Cette jolie blonde, ma copine d’enfance, a déjà des principes ! Famille de cathos pratiquants ; la mère s’occupe de charité, et le père, un grand type blond, mince, pas mal, est diacre à la paroisse !

Vanessa… Elle est déjà amoureuse de son père, un beau brun dont elle a hérité la couleur de cheveux. Quant à Charlène, je ne sais pas. Elle s’est jointe à nous récemment. J’aime beaucoup sa peau bronzée de fille des îles… La Guadeloupe. On prétend que les hommes de couleur en ont une énorme ; je vois d’ici ma Charlène sortant de la braguette de son papa une bite aussi grosse et noire qu’une matraque de police !

Je me mis à sourire à cette évocation gourmande, et ma main repartit entre mes cuisses. Mais j’avais déjà trop joui, aussi je me suis seulement caressée avant de m’endormir en rêvant à des bites noueuses sucées par des bouches goulues.

*  *  *

— Tu te rends compte de ce que tu proposes ?

— Moi, ça me fout la trouille !

— Sucer notre père ! Non mais, t’es dingue ! On va se retrouver à l’asile !

— C’est perdu d’avance ! Et puis, qu’est-ce qu’on va gagner à ce jeu ?

Je me doutais bien que j’aurais du mal à convaincre mes chères amies, mais j’ai insisté. J’ai fait miroiter les avantages que ça pouvait nous apporter auprès de nos pères respectifs, grâce à la complicité qui naîtrait d’une telle relation. L’idée a fait son chemin ; les petites salopes ont fini par prendre ça comme un défi. Un défi autrement plus grand que celui de tomber un mec de notre classe ou de notre quartier, voire un homme plus âgé, ou marié, de notre entourage. C’est bien plus difficile, bien plus grave. C’est ça qui les a motivées, plus encore que l’attrait du sexe. Mais ce qui comptait pour moi, c’était qu’on fasse le pari toutes les quatre, et finalement, ce pari nous a rapprochées encore plus. On s’est senties bien soudées. On était des combattantes qui allaient affronter les vieux tabous, et on resterait unies pour la vie.

On a juré, les mains tendues les unes sur les autres, comme ça doit se passer dans une société secrète. Sans se donner de délai. On s’est même trouvé un nom : « Les petites filles de Myrrha ». Dans un livre d’Ovide, qu’on a vu au lycée, Myrrha est une princesse qui réussit à coucher avec son père. Et pour mieux appuyer mes arguments, je leur ai lu un passage du livre en question :

« Il est des peuples chez lesquels la mère s’unit à son fils, la fille à son père, et la tendresse familiale s’accroît d’un amour qui redouble. »

Le temps passait. L’été approchait. Chacune de nous avait convenu d’un signe qui signifiait :

« J’ai réussi ! »

Il s’agissait d’un simple geste : l’auriculaire de la main gauche dressé discrètement. Pas le majeur ! Celui-là, c’est celui qui veut dire « je t’encule ! », et n’importe qui pouvait le faire autour de nous.

*  *  *

Quelque temps plus tard, mes copines m’ont fait signe, chacune avec son petit doigt. Nous nous sommes réunies le soir même dans ma chambre. Elles avaient réussi, ces salopes !

— Alors, commençai-je. Ça a marché ?

Trois oui répondirent, appuyés par trois sourires délurés. Je souris à mon tour. Mes chères complices étaient bien les petites vicieuses que j’espérais.

— Moi aussi, fis-je, réjouie. Et… vous êtes contentes ?

Trois sourires m’en convainquirent, encore plus démoniaques.

— Alors, qui commence ?

— Toi, puisque tu as lancé l’idée, dit Vanessa.

Chacune de nous devait rapporter en détail l’expérience qu’elle avait menée auprès de l’auteur de ses jours. Personne n’avait flanché. A moins que l’une ou l’autre ne mente, de crainte de passer pour une conne. Moi, qui avais gagné mon pari sans trop de peine, je saurais déceler facilement, chez mes compagnes, l’affabulatrice éventuelle.

— Je n’ai pas vraiment eu de problème, commençai-je. Je connaissais bien mon père pour le savoir déjà très porté sur le sexe. J’ai commencé à l’espionner quand il se retirait, seul, dans son bureau. Il sortait alors des magazines porno et se branlait à travers son pantalon. Il devait jouir dans son slip, car je ne l’ai jamais vu sortir sa bite, ou l’essuyer avec un mouchoir.

Et puis un jour, à la plage, au début du mois, quand il a fait très chaud, que tout le monde était déjà en maillot de bain, il a prétexté une envie de pisser pour se mettre à l’abri des regards dans les dunes. Il m’a proposé de rentrer toute seule à la maison. Une intuition m’a poussée à le suivre de loin, puis à le rejoindre deux ou trois minutes après, dans la forêt de pins. Je ne l’ai pas cherché longtemps. Il était allongé sur le sable derrière un bouquet de buissons. Je me suis approchée avec précaution. J’ai vu d’abord ses jambes nues, puis en me décalant un peu, j’ai aperçu son slip de bain baissé sur ses cuisses. Sa bite était dressée à la verticale, magnifique. Il la tenait entre ses doigts pour se masturber doucement, de haut en bas, au niveau du gland. Une bite maousse, longue, comme je n’en avais vu que sur des photos porno. Elle était terrible et doublement attirante : à la fois objet du pari et objet d’une convoitise perverse. Je devais à tout prix réussir à la prendre dans ma bouche.

C’était l’occasion rêvée. Surpris par sa fille en train de se branler dans les dunes, mon père était la parfaite victime d’un chantage auprès de maman et de notre entourage. Sans bruit, je me suis mise à genoux tout près de lui. Il ne s’en est pas rendu compte : le sable étouffait les sons. Je me suis penchée. Les yeux fermés, il était plongé dans un rêve érotique. La tête fendue de son gland se découvrait à chaque mouvement de sa main. Fascinée par la vision en question, je retardais le moment où je happerais entre mes lèvres le gros champignon d’un rose violacé. Il était tellement absorbé qu’il ne fit pas la différence entre son rêve et la réalité, quand ma bouche s’ouvrit pour s’arrondir autour de son gland congestionné. Je sentis le goût ! Un goût d’homme. Bien plus fort que celui d’un garçon de mon âge. J’avais déjà gagné une partie de mon pari : j’avais pris le sexe de mon père dans ma bouche !

C’est alors qu’il sursauta, se recula comme s’il avait été piqué par un serpent. Les yeux grands ouverts, effaré, il tentait de cacher son sexe.

— Floriane ! Qu’est-ce que tu fous ? Tu es malade ! essaya-t-il de protester.

Dans ses yeux, je lisais la honte qu’il éprouvait. Il se sentait affreusement coupable. Je lui ai souri.

- Non, je ne suis pas malade, ou alors je le suis… de toi, mon petit papa. Imagine que j’aille raconter à maman que je t’ai vu te cacher dans les dunes pour te masturber. Que tu te branles dans ton bureau devant des revues porno. Que je connais la grosseur, le goût de ton sexe. Il y a des gens sur la plage qui m’ont dit que tu étais parti par là. Imagine qu’ils m’aient suivie et qu’ils nous aient vus, toi allongé, la bite à l’air, moi en train de te sucer.

Il m’écoutait, muet de stupeur, découvrant en sa fille chérie un monstre de perversité. Son égale. J’en ai profité pour ajouter :

— Et pourquoi aurais-je le droit, moi, d’aller faire ça avec des copains, avec des hommes de notre quartier, des mecs qui ne demanderaient que ça, et pas avec toi ?

Je me suis rapprochée pour le frôler. Il tentait de remonter son slip sur sa queue qui, hélas, avait ramolli. Il se tournait dans le sable, avec l’intention de m’échapper. Je me suis accrochée comme au temps où nous chahutions.

— Et puis, mon petit papa, je veux te dire un secret : je t’aime ! J’ai été amoureuse de toi dès que j’ai eu douze ou treize ans. Ne me repousse pas !

Je pleurais tant j’étais émue.

— Regarde-moi ! Regarde ma bouche, mes lèvres douces ! Je ne te plais pas ? Tu ne me trouves pas jolie ?

J’ai dégrafé le haut de mon maillot de bain deux-pièces, pour faire jaillir mes seins. Il braqua ses yeux dessus.

— Regarde mes seins, lui dis-je. Ne sont-ils pas attirants ? Tu es un homme, alors dis-moi ce que tu en penses.

Je lui pris la main. Il me laissa faire, subjugué. Peut-être voulait-il voir jusqu’où sa propre fille était capable d’aller.

— Tiens ! Prends-les dans tes mains, insistai-je. Tâte comme ils sont doux, comme ils sont fermes. N’aie pas peur.

Il me caressait sans en avoir pris vraiment conscience. On aurait dit que j’avais déclenché un processus refoulé. Il se laissait aller à son envie de toucher une femme, oubliant que j’étais sa fille. Il s’étendit à nouveau sur le sable, me fixa en poussant un long soupir. Son regard me souriait.

— Ah ! fit-il, tu es bien une coquine !

Et il se mit à me peloter.

Fonçant dans la brèche, je me suis jetée à cheval sur lui. J’ai senti à travers mon slip son sexe nu contre le mien. J’ai commencé à me frotter doucement dessus. Le sentant bander à nouveau, j’eus envie qu’il me baise. Il était prêt. Je n’avais qu’à écarter le bord de mon slip pour que sa bite se colle à ma chatte. Mais je ne l’ai pas fait, à cause du pari : c’est dans ma bouche qu’il devait jouir !

Il me tripotait sérieusement, à présent. Sensible à la douce tiédeur de mes cuisses sur les siennes, à la chaleur d’un sexe de femme sur son membre. Sa queue, redevenue dure, raide comme un pied de table, me sillonnait la fente à travers mon slip. Plus d’interdits, plus de tabous ! L’ombre de Myrrha s’emparait de son père. Il n’y avait plus, dans ce coin retiré des dunes, qu’un homme nu, plein de désir, et une fille à cheval sur lui, nue aussi, à part un petit triangle ridicule de coton. Mais le pari ! C’était « sucer sa bite » ! Non se l’enfiler entre les jambes ! Oh ! Et puis zut !

Ses mains quittèrent mes seins pour s’accrocher à mes hanches, à mon dos qu’il tira vers lui. Je me suis laissée aller contre sa poitrine. Notre jeu commencé dans le défi se poursuivait en un gros câlin très chaud père-fille, dont on avait bien besoin tous les deux. Me serrant tendrement contre lui, m’embrassant dans le cou, il me caressait tout le dos et la croupe. Je n’étais plus dominante, mais redevenais sa petite fille bien-aimée. Ronronnant sur cette poitrine masculine que j’aimais depuis l’enfance, j’avais oublié le pari.

Alors, je le sentis. Son sexe ! Dressé entre mes fesses. Ses mains glissèrent vers mes rondeurs appréciées des copains. « Vénus Callipyge », comme m’appelle Julien, ce petit salaud qui préfère les fesses de sa mère. Eh bien, moi, je vais préférer le sexe de mon père ! Et on verra bien si, au cours de nos galipettes, je n’arrive pas à attraper sa belle queue entre mes lèvres… pour en tirer ce nectar où grouillent des bestioles, dont l’une s’est nichée au creux du ventre de ma mère pour y faire son nid !

Mon père écarta mon slip. Introduisant ses doigts dans le tunnel trempé de mouille de mon sexe ; il me fouilla. Il gardait les yeux fermés, comme s’il ne voulait pas voir le visage sa fille de dix-huit ans qui s’offrait à lui.

Et puis, je l’ai eu en moi. Son gland ! Qu’il avait guidé du doigt. Il avait trouvé mon orifice ; il me pénétrait ! Qu’il était gros ! Il écartait mes chairs. Ma position à cheval sur lui, mon buste collé au sien, mon visage enfoui dans son cou, mes fesses offertes à ses mains, tout l’autorisait à enfoncer son sexe dans le mien, écartant de son esprit toute autre considération.

J’ai pressé ma bouche sur sa bouche. Il ne me refusa pas ; au contraire, il prit ce baiser comme un consentement à son désir. Sa bite s’enfonçait en moi ; son gland creusait mon tunnel.

« Oui ! Oui, mon papa, prends-moi ! » criais-je dans ma tête, mes lèvres écrasées sur les siennes. Sa bite venait heurter mon utérus, tant elle était longue. Alors, il se mit à bouger lentement. Je m’abandonnais à sa houle, les yeux fermés, heureuse de faire l’amour avec cet homme qui faisait de moi l’égale de ma mère.

Je ne pensais plus à rien, je savourais l’instant. Peu à peu, la verge qui m’écartait les chairs accélérait son rythme. Mon père haletait contre ma bouche, les doigts crispés entre mes fesses. Sa queue me pourfendait par à-coups. Je me sentais transpercée. Mais soudain, il est sorti de ma chatte en feu, y laissant un immense vide.

— Non ! Je vais jouir ! Attention ! Je ne peux pas ! Non ! Je ne peux pas jouir en toi !

Il saisit sa bite, se branla pour se finir hors de mon sexe. Alors, je me suis dit que c’était le moment.

Son gland creusait mon tunnel.

Je me retourne prestement, et à genoux, j’approche ma bouche de son sexe qu’il agite. Il ne peut pas refuser ! Je chasse sa main, prends son membre dans la mienne. Mes lèvres se referment, comme la première fois, sur le gland découvert, rouge vif. Vite, je m’enfourne sa bite jusqu’à la gorge. Elle sentait encore mon sexe. Ha ! Les filles ! C’est super !

— Et tu l’as fait jouir ? demanda Vanessa.

— Tu penses ! Il était au bord. Ça a giclé terrible ! Le sperme jaillissait hors de ma bouche, chaud, gluant, coulait sur mon ventre, sur mes cuisses, sur ma main. Y en avait partout ! Ça m’écœurait un peu, mais j’étais tellement fière de l’avoir fait jouir comme ça ! C’est le pied, les filles ! Faire jouir un homme en le suçant. C’est encore mieux qu’en le baisant ! Quand il te remplit avec son foutre, ça te fait un peu de chaleur dans le ventre. Et encore ! Parce qu’il faut faire gaffe à pas se faire mettre en cloque. Alors qu’avec la bouche, tu as tout : tu la vois, la queue que tu vas sucer. Lui, il te voit aussi. Tu la goûtes, tu la renifles, et après, quand ça te gicle dans la gorge, c’est une vraie crème, un jus poisseux et doux. Et tu sens le mec secoué de spasmes qui vide sa bite dans ta bouche. C’est une possession, comme un vampire qui suce le sang. Et moi, je possédais mon père !

Il y eut un silence, puis Floriane reprit son récit :

— On aurait pu nous surprendre. Mais je n’y pensais même pas, trop occupée à le pomper… dessous, dessus… tant qu’il était encore raide et gros. Il gémissait de plaisir. J’avais gagné bien plus que le pari. J’avais gagné le bonheur de sucer un homme, un vrai, de m’attacher cet homme par le sexe. J’étais sûre qu’on recommencerait. Et ça n’a pas tardé. Plus je continuais à le mignarder, plus sa bite, au lieu de débander, se remettait à durcir. Ça l’excitait de se faire sucer par sa fille.

J’ai continué à le lécher ; je le tripotais, je gobais ses couilles, les aspirais l’une après l’autre. Puis j’ai remonté le long de sa tige jusque sous le gland, là où il y a un petit filet de peau qui retient le prépuce.

— Le quoi ? demande Charlène, la fille des îles.

— Le pré-pu-ce ! C’est la peau qui couvre le gland quand il n’est pas décalotté.

— Et alors ? font mes trois copines excitées.

— Alors, je l’ai encore avalé. C’était trop tentant ce gros abricot rouge que mon père m’abandonnait comme un jouet. Un vrai jouet sexuel. Il était à nouveau raide comme une barre. J’ai pris le temps d’apprécier. Et à force, j’ai senti qu’il pouvait encore jouir. Accrochée à lui comme une goule, je l’ai fait éjaculer là, dans les dunes, où n’importe qui aurait pu passer et nous surprendre. Mais qu’est-ce qu’ils auraient vu : une fille en train de faire une pipe à un mec. Ils auraient détourné les yeux, se seraient éloignés.

Mon père s’est cabré. Je m’y attendais. Sa bite m’est rentrée dans la gorge ; il a giclé en hurlant comme une bête. Ce coup-là, toute la plage a dû l’entendre ! Après, on s’est roulé des pelles. On a chahuté dans le sable, et finalement, il s’est retrouvé entre mes cuisses. Alors là, les filles, j’ai découvert qu’il n’y avait pas que Julien qui savait me lécher. Il m’a léchée longtemps, en me disant des mots doux :

— Ma petite fille ! Mon petit amour, ma petite chérie ! C’est ton papa qui suce ta jolie chatte. Je vais te faire jouir comme tu m’as fait jouir !

— Et tu as joui ?

— Et comment ! C’est super ! Depuis on a recommencé. Je le savais : il m’adore, et moi, je le tiens !

— Par la queue ! lance Vanessa en se marrant.

Les deux autres éclatent de rire à leur tour ; je les imite.

— Eh oui, on se fait plein de choses, mon père et moi. Dans la chambre de mes parents, dans la salle de bains, sous la douche, dans la voiture. Maman doit se douter de quelque chose, car elle m’a dit une fois :

— Ça te plaît, hein, de jouer avec ton père ? Vous ne vous quittez plus, tous les deux, depuis un certain temps. Tu ne devrais pas laisser traîner tes slips dans notre chambre. On pourrait penser…

Elle n’acheva pas, mais me regarda comme une femme regarde une rivale. Mais une rivale qu’elle aime quand même.

*  *  *

Les filles rêvassaient. Solveig se caressait entre les cuisses, sous sa minijupe. Mon histoire avait dû éveiller dans leurs ventres certains désirs.

— Ce n’est pas tout ça, dis-je. Revenons à nos affaires. A votre tour, maintenant ! Et ne racontez pas n’importe quoi, je saurai si vous inventez. Solveig, tu y vas ?

— Oui, fit timidement la jolie blonde. Mais je n’ai pas tellement de mérite.

— Pourquoi ?

— Parce que mon père, quand je lui ai fait ça, il était à la clinique. On venait de l’opérer d’un poignet cassé.

— Bon ! Mais pourquoi « pas de mérite » ?

— Parce qu’il était encore sous anesthésie, à moitié endormi.

— Je vois. Alors, tu en as profité !

— Ils l’avaient ramené dans sa chambre. Une chambre « seul ». Il faisait chaud. Il avait gardé cette espèce de chemise qu’on passe aux opérés, attachée dans le dos, et qui se retrousse au moindre mouvement. Si bien que je voyais sa… sa chose à moitié découverte, juste au-dessus des draps qu’il avait dû repousser dans son sommeil, à cause de la chaleur. C’était tout rétréci, comme un escargot qui se cache dans sa coquille. Juste un petit boudin blanc à apéritif posé sur deux boules roses relâchées. Enfin, pas terrible ! Je me suis demandé si ça valait la peine d’essayer de faire des trucs à un asticot pareil. Faut dire que c’était la première fois que je le voyais. Mais comme ça ! Il avait bien fallu qu’il grossisse, qu’il durcisse pour faire un enfant à ma mère ! Je n’osais pas, mais j’ai quand même tendu la main, posé un doigt sur la petite queue. C’était très doux. Je me suis demandé pourquoi certaines filles ont peur de ce truc.

— Parce que ce petit truc, quand ça devient un gros truc, ça te viole et ça te met en cloque ! intervint Charlène.

— Oui, reprit Solveig. Et justement, ce petit truc s’est mis à grossir. Je continuais à le caresser juste sur le gland. Il s’est mis à s’allonger, à durcir. Mon père dormait toujours, et même il ronflait ! Et sa chose qui grossissait, qui…

— Qui bandait ! précisa Charlène.

— Elle ne devait pas être terrible, son anesthésie, pour bander comme ça, ai-je fait remarquer.

— Je n’osais pas continuer parce qu’une infirmière pouvait entrer d’une minute à l’autre, mais c’était tellement intéressant à regarder, cette chose qui s’allongeait, qui grossissait parce que je la caressais ! J’avais donc le pouvoir de faire… bander un homme rien qu’en le touchant. Je fixais cette chose que la morale nous interdit de voir en érection, comme si c’était criminel, sale, honteux, répugnant, alors que c’est si beau comme ça ! Surtout que c’était celle de mon père !

— Pourquoi tu dis toujours « cette chose » ? Dis « sa bite », « sa queue » ! intervint Vanessa.

— Tu as raison, mais je n’ai pas l’habitude ! J’ai donc bientôt eu sous mes doigts une vraie… bite, superbe, raide, pas très grosse, mais longue ! Comme sa silhouette justement. J’ai joué à la faire aller de gauche à droite avec mon doigt. Il dormait toujours. Et puis, oubliant qu’une infirmière pouvait faire irruption, j’ai pris la queue de mon père à pleine main. C’était chaud et ferme. Je sentais son sang qui battait sous la peau. La peau qui glissait, fluide sous les doigts. J’ai eu envie de la faire glisser davantage, cette peau. De le branler, quoi ! Je regardais la pointe de la verge avec le gland rouge qui se découvrait chaque fois que ma main descendait le long de la tige. Je m’amusais à tirer sur cette peau, à voir sortir la grosse prune rouge de sa gaine, avec sa fente d’où sortirait peut-être un jet de sperme si je continuais. Je le branlais juste au bout du gland, ça le faisait réagir encore plus. Et puis soudain, je me suis rappelé avec angoisse l’enjeu du pari :

« Sucer la bite de notre père ! »

L’idée de sucer mon père me choquait. Mais je me suis quand même penchée au-dessus de… au-dessus de…

— De sa bite ! clamèrent Vanessa et Charlène en chœur.

— Oui, de… sa bite !

— Et après ? insistèrent mes deux copines avec gourmandise.

— J’ai jeté un rapide coup d’œil vers la porte, et en tremblant, j’ai pris le bout de sa bite dans ma bouche en me disant que ce n’était jamais qu’un morceau de chair un peu spécial, que ça ne ferait de mal à personne. Elle avait un goût que je ne connaissais pas.

— Oh ! protesta Charlène. Tu nous as pourtant dit que tu avais déjà sucé ton petit frère !

— C’est pas pareil ! Mon petit frère avait dix ans, et c’était pour s’amuser. Là, je sentais un goût fort de mâle, une odeur d’homme.

— N’oublie pas que je sais ce que c’est. Si tu inventes, je le saurai.

— Je n’invente rien, Floriane. J’ai voulu le décalotter avec mes lèvres, en le serrant autour et en m’enfonçant dessus. Ça m’est rentré dans la bouche, contre ma langue, alors instinctivement, j’ai caressé le renflement de la crête, comme on lèche une grosse sucette. Le goût était plus fort là où les veines sillonnent la verge. Je les sentais palpiter sous ma langue. Mon père se laissait faire dans son sommeil. Je me suis mise à le branler vraiment, allant et venant avec ma bouche, pensant que ce devait être comme ça qu’on suce un homme. Ça ne me dégoûtait pas, ça m’excitait même. Mais j’avais peur qu’il se réveille, se mette à hurler. Il est diacre de la paroisse, presque prêtre en fait ! Eh bien, non ! Tout à coup, je l’entends qui respire plus fort comme s’il ressentait beaucoup de plaisir. Alors moi, je le suce, je le suce… la salive me coule de la bouche le long de sa queue. Il se met à haleter, à gémir, à faire des ha ! chaque fois que je redescends mes lèvres très bas sur sa queue, que son gland vient s’enfouir dans ma gorge. Sa bite est tellement longue ! Soudain, je l’entends dire distinctement :

— Oui ! Oh oui, ma petite fille ! Suce, ma petite Solveig, suce !

— Ça m’a fait un coup ! Alors, il savait que c’était moi ?

— Attends, pas si vite ! qu’il me fait encore. Suce-moi doucement, ma petite chérie, oui comme ça, aaah ! Ouiii ! Tu es bonne, mon cœur ! Caresse-moi autour avec ta langue… C’est ça ! Oh, tu le fais bien ! Ah ! Oui ! Attends ! Je vais… Non, il ne faut pas, c’est mal !

— Moi, je continuais à sucer. Je me régalais. Je ne le lâchais pas. Je voulais qu’il jouisse !

— Et il a joui ? questionnent ensemble Vanessa et Charlène avec gourmandise.

— Il a dit : Non ! Arrête ! Je vais éjaculer !

Elle avait un goût que je ne connaissais pas.

Il n’a pas pu se retenir. Ça a fusé dans ma bouche par grosses saccades chaudes. Je hoquetais parce que j’en avais jusqu’au fond de la gorge. J’avais envie de vomir, mais je me suis forcée à avaler. C’était gluant comme du blanc d’œuf cru, mais chaud ! Je me suis dit que c’était du blanc d’œuf et je l’ai avalé. Ça giclait ; sa bite était secouée de spasmes. Peut-être que ça ne lui était pas arrivé depuis un bout de temps, à cause de son poignet cassé, mais aussi parce que ma mère a souvent la migraine. J’étais heureuse de l’avoir soulagé. On a entendu des pas dans le couloir. Je l’ai vite lâché, je me suis précipitée dans la salle de bains pendant qu’il se cachait sous le drap. C’était une infirmière. J’ai fini de cracher dans le lavabo le sperme qui me gonflait les joues. En même temps, j’ai pensé que c’était dommage de gâcher toute cette douce liqueur de vie. Que la prochaine fois, je le sucerais à fond, que j’avalerais tout.

— Et il y a eu une « prochaine fois » ? ai-je demandé.

— Oh oui ! Et même plusieurs, quand on est tout seuls, mon père et moi.

— Vous voyez, les filles, dis-je, j’avais raison. Cette expérience nous rapproche de nos pères. Nous sommes déjà deux.

— Trois avec moi, lança Vanessa, la grande brune sportive dont le père ressemblait à Cary Grant.

— Oui, vas-y, Van’ !

— Solveig a raison, reprit Vanessa en rêvant. Finalement, c’est hyper-bon, le foutre. On dirait du blanc d’œuf chaud. Je cherchais à quoi ça faisait penser. C’est ça : gluant et chaud ! Avec un peu de sel ! Moi, je me suis régalée !

— Alors, raconte !

— Je vous la fais courte ou longue ?

— Longue ! Comme la bite du papa de Solveig.

*  *  *

Tout a commencé dans une piscine, chez un copain de mon père qui nous avait prêté sa maison pour les vacances. On s’amuse bien avec mon père. On chahute, on se bagarre. Il fait semblant de me laisser gagner. Ce jour-là, il était dans l’eau, et je devais lui tomber dessus, en sautant du bord, pour qu’il m’attrape avec ses jambes, me coince contre lui. Je gagnais à tous les coups en m’échappant « comme une anguille », il disait. J’ai repensé à notre pari. C’était l’occasion ou jamais. Pas besoin de travaux d’approche, je n’avais me laisser coincer contre lui !

Ça n’a pas loupé. J’ai sauté, et comme je remontais à la surface en visant l’écartement de ses cuisses, il m’a saisi les reins entre ses jambes, et je me suis retrouvée le ventre plaqué contre son sexe. Il était tout fier de l’avoir eue, son anguille ! Mais moi, je pensais à un autre genre d’anguille ! On a recommencé, et chaque fois, je me suis retrouvée le ventre plaqué contre son slip que je sentais bien rempli à travers le tissu. On rigolait, tous les deux. Parfois, je m’échappais encore pour soutenir le jeu et pour qu’il ne se lasse pas de gagner. Seulement, quand il m’attrapait, je m’arrangeais pour qu’il me coince une main juste au bon endroit. Au bout d’un certain temps, j’ai senti que ce n’était pas pareil : son sexe commençait à gonfler quand « par hasard », ma main se plaquait dessus. Mon père a changé de visage, il a cessé de rire, m’a dit qu’il était un peu fatigué. J’ai pensé :

« Ça n’a pas marché ! »

On dirait du blanc d’oeuf chaud.

On est sortis de l’eau, et j’ai compris : son slip de bain allait exploser tellement son sexe le tendait ! Il m’a dit qu’il allait se changer, que j’en fasse autant et que je le rejoigne sur le grand lit pour qu’on se repose ensemble.

— Alors ?

— Ouais ! Accouche ! Ça devient laborieux, ton truc !

— Vous êtes marrantes ! Ce n’était pas si facile. On avait mis des slips secs et on s’est étendus l’un à côté de l’autre. Il faisait chaud. Je crois même qu’on a dormi. Il ne bandait plus. Ça me faisait drôle de penser que je lui avais fait cet effet-là rien qu’en le frottant dans l’eau, et je me disais qu’il avait des drôles d’idées par rapport à moi. Que le contact de mon corps de fille, même si je suis la sienne, ne le laissait pas indifférent. Alors, j’ai voulu tenter une expérience. J’ai recommencé à chahuter, recherchant le contact de nos corps. Et quand on a arrêté, je me suis retrouvée, tout essoufflée, couchée entre ses cuisses, la tête sur son slip !

— Comme si tu ne l’avais pas fait exprès ! ironisa Charlène.

— C’est possible, je ne sais plus. En tout cas, je sentais son sexe, là, juste derrière ma nuque.

— Il bandait ? s’impatientait Charlène.

— Mais non ! Pourquoi il aurait bandé alors qu’on ne faisait que chahuter ?

— Tu disais bien « le contact de mon corps de fille ! », parodia Charlène.

— Y a des pères qui bandent rien que parce que leur petite s’assoit sur leurs genoux, lançai-je.

— Ouais, il y en a même qui bandent avec leur chat, ajouta Charlène. Ce doit être la chaleur animale ! Mais continue, Van’.

— Je bougeais juste un peu comme ça avec la tête, à gauche, à droite, mes joues frottaient contre ses cuisses. J’ai senti son sexe qui roulait sous ma nuque. Comme mon père ne disait rien, j’ai continué à le frotter de plus en plus, toujours avec ma tête. Et soudain, il me dit doucement :

— On est bien, là, tous les deux, hein, ma petite fille ?

— Oh oui, papa, moi, je suis super-bien !

Et pour le lui prouver, je lui ai déposé un baiser sur chaque cuisse. Alors, je l’ai senti ! C’était devenu plus gros, plus dur sous ma nuque. Ça roulait. Moi, je continuais à le branler. Il avait dû oublier que c’était sa propre fille qui se roulait entre ses cuisses. J’avais déclenché le fameux phénomène du désir masculin chez mon père, et je n’allais pas le laisser retomber. Je n’ai eu qu’à tourner la tête pour enfouir ma bouche dans le trou de sa cuisse. Ça sentait la sueur et le parfum d’homme. Grisant ! J’avais mon oreille sur sa verge. Il me laissait faire… Je l’ai frotté avec ma joue gauche, doucement, lui posant de petits baisers dans l’aine, entre l’ouverture de son slip et sa cuisse. Là où j’en étais, je ne pouvais plus m’arrêter. S’il me laissait faire ça, c’était de son plein gré. Alors doucement, j’ai tourné la tête en posant des petits baisers partout, et finalement, j’avais les lèvres sur son slip, et je sentais en dessous sa queue gonflée. Nous ne disions pas un mot. Surtout ne pas briser le charme… A force de me tourner, j’avais le visage contre son slip, un slip blanc en satin. L’avait-il mis exprès ? A travers le tissu, je voyais la forme de son sexe, je n’arrivais pas à en détacher les yeux. Mais il n’y avait pas de temps à perdre si je voulais gagner le pari. Je me suis mise à mordiller doucement sa verge, toujours cachée par le slip. Mon père m’avait appelée « ma petite fille » et n’avait pas fait un geste pour me repousser. C’est qu’il désirait me voir continuer. Alors sans hésiter, j’ai glissé ma main sous son slip tout en le mordillant par-dessus le tissu ; j’ai touché sa bite. C’était doux. Je promenais mes doigts dessus, et je les ai refermés sur son gland. Le bout était mouillé ! C’était terrible ! Je tenais le sexe de mon père dans ma main !

— Il est comment ? interrogea Solveig.

— Gros, puissant, magnifique. Je n’avais plus qu’une idée. Vous devinez quoi ?

— Le sucer ! Le sucer ! s’écrièrent trois voix impatientes.

— Oui, le sucer ! Pour cela, il ne fallait pas que je lui laisse reprendre ses esprits une seconde. Je me suis mise à l’emprisonner dans ma main, à le triturer, le malaxer, le tripoter… Je sentais sa peau qui glissait sur son gland et tout le long de la tige noueuse.

Mais soudain, il m’a saisi la main pour me faire lâcher prise :

— Arrête ! Arrête, Vanessa ! Ce n’est pas bien ce que nous faisons. Je ne peux pas te laisser faire. Je t’aime beaucoup, ma chérie ! Mais ça, non, non ! Nous n’avons pas le droit !

— Merde ! s’exclamèrent trois voix catastrophées.

— Il s’est retiré en haut du lit, assis, les genoux serrés pour cacher son sexe, le regard ailleurs comme quelqu’un qui regrette, mais qui obéit à l’interdit. Et moi, je restais muette, frustrée, la main vide, furieuse de voir que mon père fuyait tel un enfant honteux.

— Excuse-moi, papa ! J’ai cru un instant que tu étais un homme !

Et puis, laissant éclater ma colère :

— J’allais être fière de toi, moi, Vanessa, ta fille qui t’admire, qui t’envie, qui t’aime. C’est une femme qui te le dit. Et quand une femme aime un homme, elle l’aime tout entier ; elle est capable de renverser toutes les barrières. Elle ignore l’interdit…

— Tais-toi ! Tu ne sais pas ce que tu dis ! Tu ne te rends pas compte…

— Oh mais si! Je me rends compte que j’ai un grand désir de couvrir de baisers ton beau sexe d’homme, et de le prendre dans ma bouche pour que tu y prennes ton plaisir : ma façon de te remercier de m’avoir donné la vie. On aurait pu se rendre heureux l’un l’autre, aujourd’hui ! Mais tu casses tout ! Tu as peur ! Tu voudrais bien, mais tu te dégonfles !

Et j’ai lâché le grand mot, celui qui revient tout le temps chez les ados qui en veulent à leurs parents :

— Je te déteste !

Je me suis mise à pleurer, à me jeter sur lui pour le frapper avec mes petits poings, pour qu’il me prenne dans ses bras contre son corps, entre ses jambes. On est restés comme ça longtemps. Et peu à peu, on s’est de nouveau allongés, l’un contre l’autre, sous le drap qu’il avait tiré sur nous. Et quand il a senti ma chaleur, il s’est remis à bander. J’ai glissé ma main sur son ventre, j’ai rencontré son sexe. Mon père avait retiré son slip ! Ça voulait tout dire. Sa verge était là, comme une arme que l’on rend, couchée dans son écrin de poils. Mes doigts s’en sont emparés, et sans perdre une seconde, j’ai plongé sous le drap. Mes paroles avaient vaincu sa résistance : il osait enfin affronter l’interdit.

Dans la douce pénombre d’un dessous de drap, j’ai regardé son sexe posé sur son ventre velu, la tête fendue vers moi, tel un animal qui attend que le monstre que je suis vienne le dévorer, me guettant de son œil à la pupille reptilienne. Ce doit être un serpent de ce genre qui a tenté notre mère Eve. Elle a croqué cette pomme rose-violet, comme je la comprends ! Avec des râles de plaisir, j’ai englouti celle de mon père ! Il était à moi, comme un homme appartient à une femme, même pour un court instant, quand elle lui suce le sexe. Ce ne fut qu’une question de minutes. Tout ce qui l’avait excité depuis notre jeu dans la piscine, puis dans le lit, sous ma nuque, dans ma main, et dans ma bouche, l’amena à jouir avec des râles de bête fauve, des spasmes dans le ventre et les reins. Ses mains me serraient la tête, son pieu m’étouffait, son jus visqueux m’emplissait la bouche et la gorge. Je crois qu’aucune pénétration sexuelle ne peut donner avec autant de force le sentiment de possession réciproque que j’ai connu avec mon père.

J’ai donc reçu son sperme et je l’ai avalé avec des bruits de gorge. C’est difficile, la première fois. J’avais non seulement gagné mon pari, mais j’avais éprouvé un plaisir tellement pervers que rien ne pouvait le dépasser. Ce n’était pas seulement un homme que j’avais fait jouir dans ma bouche. C’était mon propre père !

Vanessa s’arrête, pensive. Elle revit sans doute intensément ce qu’elle avait découvert. Les autres sont en arrêt aussi, suspendues aux images que leur amie vient d’évoquer. Les mains se portent entre leurs cuisses, sous les minijupes, pour branler à travers le slip. Puis Vanessa reprend son récit :

— J’avais du sperme plein la bouche. J’en ai avalé. J’ai léché tout ce qui avait coulé sur sa verge encore grosse, sur son ventre et ses couilles. Il a rejeté le drap et m’a dit :

— Tu sais, ta mère ne fait pas ça !

— Quoi donc ? ai-je demandé en le lapant un peu partout.

— Me lécher après !

— Ah bon ! Moi je ne veux pas perdre une goutte de ton sperme. J’aime.

Je lapais en remontant sur son ventre, puis sur son torse, puis j’ai plaqué ma bouche toute mouillée sur la sienne.

— Je t’aime, mon papa !

Il s’est mis à rire, peut-être pour se libérer d’un sentiment de culpabilité, et on a de nouveau chahuté corps contre corps. Depuis, on a recommencé.

— C’est bien beau, tout ça ! lançai-je. Mais comment savoir si c’est vrai, tout ce que tu nous racontes ?

Vanessa fouille alors dans une poche de son blouson et en sort une enveloppe.

— Tenez, dit-elle, voici des preuves !

Elle nous balance un paquet de photos en couleurs la représentant en train de faire une pipe à son père, d’autres où son père la lèche entre les cuisses, ou bien la baise. Un vrai film porno qui nous excite et suscite notre d’admiration… surtout pour son père !

— OK ! On apporte toutes des photos, la prochaine fois !

— Je sais pas si mon père sera d’accord, objecte Solveig.

— C’est pas grave. Tu te débrouilles seulement pour faire ça dehors, et je viens jouer les paparazzi, fais-je, rassurante, à ma blonde amie… Mais au fait, Charlène n’a encore rien raconté !

*  *  *

La jolie fille des îles à la peau caramel, dans laquelle je suis souvent tentée de mordre, se leva. (J’ai du goût pour les filles bronzées comme elle, mais je n’ai pas encore osé le lui faire savoir.) Charlène, donc, ouvrit son sac, en sortit un objet qu’elle exhiba en le tenant dressé en l’air comme un cierge.

— Voilà, dit-elle devant notre trio subjugué. C’est mon papa !

C’était un énorme gode en caoutchouc noir d’une longueur impressionnante. Tout y était : la verge, les couilles, le gland.

— Tu ne t’es pas contentée de sucer ce machin ? fis-je.

— Non ! C’est juste pour vous faire une reconstitution. Mais pour ça, il me faudrait quelqu’un pour jouer le rôle de mon père. Et puisque tu t’y intéresses tant, c’est toi, Flo, que je verrais bien faire ça, dit-elle en m’adressant un large sourire.

— D’accord ! Qu’est-ce que je dois faire ?

— T’asseoir, c’est tout ! Là, sur la chaise.

Je me suis donc déplacée pour aller poser mes fesses sur l’unique chaise de ma chambre. Une petite chaise de dactylo, que je fis tourner vers mes copines.

— Tu es en jupe, ça tombe bien. Tu as un slip en dessous ?

— Non !

— Génial ! dit Charlène en me lançant un coup d’œil gourmand. Bon, voilà : ma mère et mon père sortent souvent le soir avec leurs amis, et la plupart du temps, mon père revient à la maison dans les vaps et s’écroule dans le premier fauteuil qu’il trouve.

— Et ta mère ?

— Ma mère, elle, est déjà couchée. Elle dort ! Comme le lendemain, elle se lève à cinq heures pour aller bosser à l’hôpital, elle n’a pas envie qu’on vienne l’embêter dans le lit. Mais lui, mon père, voudrait bien ; je le vois à la bosse qui déforme son pantalon. Il a une de ces triques ! C’est là que l’idée m’est venue d’essayer d’en profiter. Tout était réuni pour que ça marche : son état euphorique, son désir sexuel, et aussi sa position : il dort à moitié, jambes écartées, effondré dans son fauteuil. Par précaution, je m’étais munie d’une corde d’alpiniste. J’ai ficelé l’homme, chevilles attachées aux pieds du fauteuil, mains derrière le dossier. Mis en gaîté par les vapeurs du punch, il a été pris d’un fou rire. Alors, au cas où il se serait mis à hurler, je l’ai bâillonné avec un de mes foulards.

— Dis donc ! J’espère qu’il a des tendances sadomaso, ton père !

— Comme ça, tu as pu lui faire ce que tu voulais !

Pendant que Vanessa et Solveig alternaient fous rires et réflexions grasses, Charlène m’a ligotée sur ma chaise, jambes et cuisses écartées, avec la corde – la même sans doute – dont elle s’était servie pour ficeler son père. Elle me bâillonna également avec son foulard, si bien que j’étais à sa merci – exactement comme son père.

— Je n’avais plus qu’à opérer, poursuivit Charlène. Je me suis agenouillée entre ses jambes, j’ai caressé ses cuisses à travers son pantalon, tout en me rapprochant de son sexe qui gonflait sa braguette au point de la faire sauter.

A genoux entre mes jambes, la Guadeloupéenne retroussa ma jupe, me caressa les cuisses en progressant vers mon sexe. Ses mains brunes sur ma peau blanche me brûlaient.

Poursuivant sa « reconstitution », Charlène reprit :

— Quand j’ai touché la grosse bosse de son sexe, j’ai levé les yeux vers son visage. Mon père ne bougeait pas. A moitié conscient, il avait l’air d’apprécier d’être tripoté par des mains féminines.

En prononçant ces mots, Charlène me jeta un clin d’œil malicieux, puis passa ses doigts sur mon pubis nu, comme elle avait caressé la bite de son père. Je réagis en poussant un long soupir. La coquine avait-elle deviné que j’étais attirée par elle ? Les filles ont des antennes pour ce genre de chose. Allait-elle profiter de la situation ? Je l’ai regardée. Les yeux rivés sur moi, elle continuait à me caresser entre les cuisses. Il y avait du désir dans son regard mi-clos. Elle posa sur la mienne sa lourde bouche africaine, et sans que ce soit visible pour les autres, l’éclair rose de sa langue jaillit entre ses lèvres pulpeuses. Je n’en doutais plus : cette beauté noire me voulait. Elle avait inventé une comédie pour me posséder. Moi, je ne demandais qu’à tomber dans son piège. Mais elle devait poursuivre la démonstration :

— Mon père ne réalisait pas que c’était sa fille qui débouclait la ceinture de son pantalon, ouvrait sa braguette… alors, il me laissait faire. Il n’avait pas de slip dessous. Son sexe m’apparut, dressé entre les pans de sa chemise. Quand la glissière fut entièrement descendue, sa queue s’abaissa vers moi – comme le pont-levis d’un château fort ! Je voyais le rond rose vif de son gland caché sous sa peau brune, avec sa fente verticale prête à me lancer son jus.

Charlène s’empara alors du gode noir qu’elle avait déposé entre mes pieds. Elle l’ajusta, la tête du gland tournée vers elle, la base de l’engin, avec les couilles dessous, appuyé contre mon pubis. J’avais l’impression de posséder un sexe noir entre les cuisses. Je devais donner l’image d’un hermaphrodite, avec le corps d’une femme blanche et le membre d’un Africain.

— Il était raide, énorme, poursuivit Charlène.

Disant cela, elle appuya davantage l’objet sur ma fente. La bite descendit au niveau de mon clitoris. Charlène la faisait mouvoir de haut en bas comme un manche d’outil. Le caoutchouc écartait les lèvres de ma chatte, frottait mon bouton… et Charlène approchait sa bouche de l’extrémité du gode.

— Voyant qu’il ne s’opposait pas à mes manœuvres, je me suis penchée. J’ai ouvert la bouche très grand pour enfourner cette mangue rose que j’avais décalottée en tirant sur la peau. J’ai réussi à l’enfouir entre mes lèvres, jusque derrière la crête boursouflée. Mon père sursauta, bien réveillé, cette fois. Il reconnut sa propre fille, la bouche refermée sur sa bite.

Charlène, qui avait enfoncé le gode entre ses lèvres, l’agitait comme avait dû le faire son père. Et elle frottait le socle de la bite dans ma fente ouverte, où suintait une abondante liqueur. Elle reprit son récit :

— Mon père émettait des protestations. Il se trémoussait furieusement. Essayant de me faire lâcher ma proie, il ne faisait qu’agiter son gland dans ma bouche. J’avais peur que la surprise, le scandale le fassent débander… Au contraire, l’action de mes lèvres, de ma langue sur son gland, le contact de mon palais faisaient grossir sa bite. Ça décuplait l’envie de jouir qu’il avait rapportée de sa soirée entre amis !

Vanessa et Solveig se masturbaient ouvertement en contemplant le spectacle hard que nous offrions : une fille suçant le gode représentant le sexe d’un père imaginaire – tout en caressant avec le même objet le sexe bien réel de leur copine ! J’observais ma charmante tortionnaire affairée à pomper son soi-disant papa. Je l’imaginais la bouche pleine du vrai gourdin paternel, lequel ne devait pas rester insensible à la succion de la bouche gourmande.

Renonçant à toute idée de révolte, le père de Charlène s’abandonnait…

Charlène fouilla dans une de ses poches de chemisier, en retira une grosse pastille qu’elle se colla dans la bouche.

— Maintenant, mon père va jouir ! annonça-t-elle.

Elle suçait le gland du phallus synthétique avec ardeur. Bientôt, un lait blanchâtre coula de ses lèvres serrées autour du gland noir. Semblable au produit d’une éjaculation, un jus épais coulait le long de la verge jusque dans les poils de mon pubis.

Avec sa fente verticale prête à me lancer son jus.

— Voilà comment je l’ai fait jouir malgré lui, dit en conclusion notre brune sorcière en lâchant le membre poisseux.

L’illusion était parfaite. Les autres s’approchèrent de nous, les mains fourrées entre leurs cuisses, excitant leur bouton en le faisant rouler sous le doigt.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda Solveig. On aurait dit que le gode jouissait !

— Une capsule de lait concentré que j’ai crevée avec mes dents, dit Charlène en recrachant l’emballage vide et en se léchant le pourtour de la bouche.

Chacune tendit un doigt pour recueillir un peu de « sperme lacté » sur la bite de caoutchouc qui frottait toujours mon bouton entre mes grandes lèvres écartées.

- Mon père, ajouta Charlène, une fois libéré de ses liens, m’a embrassée et caressée longuement partout pour me remercier de ce que j’avais fait. Il m’a installée dans son fauteuil, les jambes en grand écart, posées sur les accoudoirs. Il a léché mon coquillage dégorgeant de mouille. Après tout, ce n’était qu’une cajolerie un peu plus intime envers sa fille bien aimée !

En même temps, l’air navré, ma copine retirait les liens qui faisaient de moi sa prisonnière, ainsi que le simulacre de phallus qui m’avait sérieusement échauffé le bas-ventre.

Quand Vanessa et Solveig s’apprêtèrent à partir, Charlène me regarda d’une drôle de façon. Notre native des îles n’avait pas abandonné son idée. Nous nous étions comprises ; je n’ai eu aucune peine à la retenir, sous un prétexte insignifiant :

— Attends ! J’ai quelque chose à te demander.

La Guadeloupéenne ne s’est pas fait prier. Une fois la porte refermée, je me suis jetée sur elle, la saisissant par sa taille flexible. J’ai pressé mes lèvres sur sa lourde bouche d’Africaine mêlée de sang espagnol. J’avais l’impression de m’emparer d’un animal merveilleux, d’une reine au parfum grisant. Nous avons roulé sur la moquette ; elle happait sauvagement ma bouche. Nue, vibrante, elle se tordait entre mes mains. Son corps de bronze, plein d’odeurs, était parcouru de frissons électriques.

… dans son sexe rouge et noir au parfum sauvage.

La glace de ma chambre renvoyait l’image de deux filles qui se mêlaient – ivoire et ébène. Elle collait ses lèvres épaisses à ma fente trempée de désir. J’ai enfoui goulûment les miennes dans son sexe rouge et noir au parfum sauvage. Son godemiché a fouillé nos vagins en feu jusqu’à ce que l’orgasme nous emporte ensemble.

*  *  *

Et Julien, lui, où en était-il ?

Figurez-vous que par le plus grand des hasards, il vient de retrouver, sur la Côte d’Azur, un cher ami d’enfance, Vincent, lequel a mille choses à lui raconter. Des choses telles qu’elles rendraient jaloux notre incestueux endurci… Mais laissons-le vous les raconter lui-même…

CHAPITRE XVI

LE RETOUR DE VINCENT
(LE RECIT DE JULIEN)

— Julien !

— Vincent ! Ça alors ! Tu reviens ?

— Oh non ! J’accompagne ma mère pour des histoires d’héritage, voir notre ancien notaire.

— Je n’espérais plus te revoir depuis ton départ vers le Midi.

Vincent, mon « petit ami » d’enfance, qui habitait la maison voisine de la mienne avait déménagé à la suite du divorce de ses parents. Il devait avoir dix-huit ans passés, aujourd’hui, mais gardait toujours cet air d’adolescent fragile, un peu féminin qui m’avait attiré, donné envie de le protéger, au collège, puis au lycée. Finalement, il était devenu mon petit ami en titre.

— J’aurais dû venir te dire adieu, reprit-il, mais je n’ai pas pu. J’avais trop de peine de te quitter. Et puis, j’étais jaloux. J’ai bien vu ce que tu étais devenu pour ta mère, la « belle Carole », comme on l’appelait dans le quartier. Où en êtes-vous, à présent ?

— Rien n’a changé. Mais mon père est revenu. On s’entend bien, tous les trois, si tu vois ce que je veux dire…

— Ah bon ? fit-il, l’air étonné. Tu en as, de la chance !

— Oui… Mais viens chez moi. Je suis seul. Si toutefois, ça ne te gêne pas de revoir la chambre où nous avons partagé certains bons moments.

Je sentais qu’il avait envie de se confier. Nul mieux que moi ne pouvait entendre ses secrets qui, autrefois, étaient les miens, quand nous étions sexuellement proches. On recherche parfois des plaisirs physiques auprès d’un camarade, avant de les connaître avec une fille, une femme.

C’est ainsi que nous nous sommes retrouvés nus dans mon lit, à nous tripoter, puis nous branler l’un l’autre.

Ensuite, pendant que je tenais sa bite calmée dans ma main, Vincent se décida à me livrer ses confidences. Il évoqua un souvenir qui l’avait fortement marqué :

— C’était terrible… vraiment terrible, tu sais, Julien… Le fouet claquait sur les fesses de ma mère. Ses cris déchiraient le silence de la crypte. Nue, debout, bras et jambes écartées, attachée sur une croix de Saint-André, elle offrait son dos, sa croupe, ses cuisses à la lanière de cuir que maniait le prêtre chargé de la châtier. L’ecclésiastique tonna sous les voûtes de la chapelle souterraine :

« Péché de chair ! Copulation sacrilège avec un membre de la sainte Eglise ! »

Le membre du clergé qui était ainsi accusé, nu, crucifié contre la paroi opposée, assistait à la scène. Il suppliait qu’on cesse de torturer sa malheureuse partenaire : ma mère.

Quatre autres prêtres assistaient en témoins au châtiment de la pécheresse. Les cinq religieux portaient une soutane ou une robe de bure ouverte sur le devant, qui laissait apparaître leur corps nu, leur sexe en érection.

Vincent se tut.

*  *  *

J’étais choqué. Je restais silencieux, moi aussi, ne voulant pas troubler la confession de mon ami…

Tout avait commencé dans l’ombre d’un confessionnal… celui de l’abbé Laurent, le directeur de conscience de Vincent.

Figurez-vous qu’on parlait de moi…

CHAPITRE XVII

LA CONFESSION
(LE RECIT DE VINCENT)

— Pardonnez-moi, mon père, parce que j’ai péché, par pensée, par parole, par action !

— Dites-moi tout, mon fils, si vous voulez que Dieu vous pardonne par mon intermédiaire. Commençons par les pensées. Avez-vous des pensées mauvaises ?

— Mauvaises ?

— Oui, des moments où vous n’aimez plus personne. Où vous souhaitez le mal à certains de vos camarades, à tout le monde…

— Non, mon père. Je ne veux de mal à personne, au contraire !

— C’est bien ! Alors, des pensées malsaines, honteuses peut-être ? Vous pouvez tout me dire, Vincent. Je suis là pour tout comprendre, tout pardonner. Ne l’oubliez pas !

Le confessionnal était sombre, propice aux confidences. Le rideau, fermé derrière moi, ne laissait paraître à l’extérieur que les semelles de mes baskets. Je ne voyais que la tête de l’abbé Laurent, à travers le grillage qu’il avait ouvert en s’installant dans l’obscur réduit.

— Vous allez aux scouts, n’est-ce pas ? C’est une troupe mixte ?

— Oui.

— Parmi eux, vous êtes-vous lié à un ou une en particulier ?

— J’ai un copain… mais il n’est pas scout. C’est mon voisin, Julien.

— Je ne vous demande pas son nom, Vincent. Il a votre âge ?

— Oui, à peu près.

— Et tout se passe bien avec ce copain ?

— Oui ! Il m’aime bien, quoi !

— « Il m’aime bien ? » C’est-à-dire ? Vous échangez des idées ? Des pensées ? Des relations ?

— Ben oui !

— Des relations ? Des relations… physiques ?

— Comment ça « physiques » ?

— Je veux dire… des gestes gentils, des témoignages d’affection très marqués ?

— Ben oui ! C’est ça ! Des caresses gentilles. Il m’aime bien, quoi…

— Vous venez de dire qu’il vous aime bien pour la deuxième fois, Vincent. Mais… de quelle façon vous montre-t-il cet amour ?

— Ben… il me caresse, il m’embrasse, il me fait des trucs… enfin…

— Il vous caresse… intimement ?

Je sentais bien que l’abbé s’intéressait de très près à mes petits secrets, mais je ne savais plus si je devais tout lui dire comme il me le conseillait au début.

— Bien ! Vincent, écoutez-moi, reprit-il gentiment. Il y a des garçons qui s’aiment comme vous vous aimez avec votre ami. Mais qui vont plus loin dans leur relation amoureuse en se caressant nus, par exemple, dans un lit… en se procurant du plaisir. C’est cela que j’appelle des caresses intimes. Ce n’est pas un péché, Vincent. C’est aimer pour de vrai. C’est aimer l’autre, aimer son corps, avec tout ce que cela implique, jusqu’au plaisir physique qui fait partie de l’amour que Dieu nous a donné dans sa grande bonté !

Allons bon ! Voilà que Dieu était dans le coup, à présent ! J’ai donc tout avoué sans la moindre crainte, certain d’obtenir l’absolution.

— Eh bien, oui, mon père. On se caresse, avec Julien. C’est même lui qui m’a appris à lui faire des trucs.

— Des « trucs », reprit l’abbé en riant gentiment. Avec vos mains ?

— Oui, avec nos mains !

— Sur tout le corps ?

— Oui, partout !

— Sur les parties intimes aussi ?

— Oui…

— C’est bien, coupa l’abbé, sans doute pour m’aider à apaiser mon appréhension après ce que je venais de lui révéler.

L’abbé Laurent était d’une autre trempe que la plupart des curés ordinaires.

— Vous vous caressez mutuellement le sexe ? reprit-il d’une voix tranquille.

— Oui, mon père, répondis-je, tout aussi tranquillement.

— Vous aimez son sexe ?

— Oh oui, mon père !

— Et il aime le vôtre ?

— Bien sûr !

— Le sien est sans doute plus important que le vôtre, dit-il d’un ton ironique. Sans vouloir vous offenser, mon petit Vincent. N’est-ce pas ?

— Ah ça, oui ! Il est drôlement bien membré ! répliquai-je, heureux de voir que l’abbé Laurent prenait si bien les choses… Il a même des poils fournis !

— Oh, ça ne m’étonne pas ! Et lorsque vous le caressez avec vos mains, vous l’amenez à la jouissance ?

— Oui, mon père !

— Vincent ! Il n’y a plus de « mon père » entre nous. Et puis appelons les choses par leur nom. Cela s’appelle une masturbation. Savez-vous que la masturbation n’est pas excellente pour l’équilibre mental ?

— Comment ça ?

— Vous aimez ce garçon, oui ou non ?

— Ben, oui !

— Alors, j’espère que vous le caressez avec ce qui peut lui donner le plus de plaisir ?

Je suis resté abasourdi. Décidément, ce prêtre m’étonnait par la liberté de sa pensée. Il reprit, impatienté :

— Votre bouche, Vincent ! Votre bouche ! C’est avec la bouche que l’on porte à l’être aimé, c’est avec la bouche qu’on lui dit « je t’aime ». C’est avec la bouche qu’on l’embrasse. C’est aussi avec la bouche que vous caressez son sexe. N’est-ce pas ?

— Ben, oui !

— Et il vous le rend bien ? Il vous fait jouir avec ses caresses ?

— Ben, c’est lui qu’a commencé !

— Ah ! « C’est lui qu’a commencé ! » répéta-t-il en riant.

Les confidences tendaient à se prolonger. Je n’hésitais plus, à présent, à lui donner tous les détails. Il enchaînait les questions :

— Et vous lui donnez du plaisir jusqu’à ce qu’il jouisse, lui aussi ?

— Oui.

— Vous aimez ça ?

— Ben, oui !

— Vous n’êtes pas dégoûté par le sperme qui vous remplit la bouche ?

C’était parti. On parlait carrément entre mecs qui se racontent des histoires cochonnes.

— Oh non ! J’aime bien ! Et puis, j’y suis habitué.

Il insistait, l’air de plus en plus allumé.

— Vous aimez qu’il jouisse dans votre bouche… et vous aimez sucer cette belle verge de garçon qui bande pour vous ?

Je n’étais plus dans un confessionnal avec un prêtre. J’étais pris dans mes fantasmes, que réveillaient les paroles de l’abbé Laurent. Je voyais la bite de Julien devant moi, et en pensée, je n’avais plus qu’un désir : la prendre dans ma bouche.

L’abbé en rajoutait sans cesse :

— Et s’il avait un sexe plus gros ? Cela vous déplairait ?

— Oh non ! Au contraire !

Je voyais en imagination le sexe de Julien se mettre à grossir, devenir énorme.

— Si votre ami était un homme, insista encore l’abbé. Un homme de mon âge, par exemple. Vous aimeriez le caresser, le sucer, le faire jouir dans votre bouche ?

A nouveau, la bite démesurée de Julien vint envahir mon esprit ; je me préparais mentalement à ouvrir la bouche pour qu’elle s’y enfonce.

— Oh oui ! fis-je au prêtre. J’ai toujours aimé le sexe des hommes. Mais je ne connais encore que celui de Julien.

— Vous avez sûrement dans votre chambre des revues spécialisées sur le sujet, n’est-ce pas ? Il en existe avec de superbes photos.

— Oui ! On y voit des hommes qui en ont une maousse !

Il rit encore… puis prenant une voix de plus en plus douce :

— Ça vous plairait de caresser un sexe d’homme, là, tout de suite ?

Je suis resté interdit, me demandant s’il plaisantait.

— Un sexe plus gros, plus long, plus masculin… pour vous tout seul, mon petit Vincent. Et déjà tout gonflé de désir ! Oh oui ! J’en suis sûr. Il ne faut pas avoir de stupides scrupules, cher Vincent. Ni de honte à aimer prendre un sexe d’homme dans votre bouche. Un sexe qui vous est offert gentiment, avec toute ma bénédiction.

Je commençais à voir où il voulait en venir, mais j’osais à peine y croire.

— Vous savez, Vincent, sous mon habit de prêtre…

Le phallus turgescent, friandise monstrueuse, éclatante de blancheur rosée…

C’était bien ce que je pensais, voire même ce que j’espérais inconsciemment. Je l’ai laissé poursuivre :

— Oui, sous mon habit de prêtre, il y a aussi un homme, avec un corps d’homme, avec, aussi, un sexe d’homme…

« Nous y voilà ! » pensai-je.

— Un sexe d’homme, qui ne refuserait pas d’être caressé. Voulez-vous que je vous montre l’état dans lequel l’a mis le récit de vos relations avec votre ami… comme preuve de ma sympathie et de ma bienveillance ? Le voulez-vous ?

— Oui, je veux bien, répondis-je, poussé, malgré moi, par la curiosité… l’envie de voir un vrai sexe d’homme.

Sous l’effet d’un mécanisme actionné par l’abbé, la paroi qui séparait le pécheur du confesseur disparut dans une fente du mur.

Il n’y avait plus d’obstacle entre nous. J’étais à genoux devant l’abbé. Je pouvais toucher sa soutane qui exhalait un parfum de tissu neuf. Elle était déboutonnée… l’homme tenait entre deux doigts son sexe dressé comme un pieu. Son pénis était énorme, et le mot est faible. L’abbé me fixait, souriant. Il y avait de la chaleur dans son regard, mais moi, je me concentrais sur le phallus turgescent, friandise monstrueuse, éclatante de blancheur rosée, en parfait contraste avec le noir d’encre de ses habits sacerdotaux.

— Mon cher Vincent, mon fils, j’offre ce fruit de chair, là, à vos caresses, en témoignage de mon amitié et de ma compréhension. Vous pouvez me faire tout ce que vous faites à Julien, ici, maintenant, comme à un ami que vous aimez. Mais si vous ne voulez pas, je ne vous en tiendrai pas rigueur. Je vous donnerai l’absolution, gardant pour moi votre secret et le bonheur d’avoir osé vous proposer plus que mon amitié : mon amour !

C’était me pousser l’éclair au chocolat dans la bouche ! Les yeux toujours braqués sur la terrible bite dressée devant moi, je n’écoutais qu’à moitié les paroles rassurantes de l’abbé. Il se décalottait en tirant sur la peau du prépuce, faisant apparaître à la lueur du faible rayon en provenance de la nef le rouge violacé de son gros gland. J’étais tenté. Si je ne profitais pas de cette fantastique occasion, je m’en voudrais pendant des années.

L’objet de mes éternelles obsessions était là, à ma portée, deux fois plus gros que celui de mon ami Julien.

Je tendis une main tremblante. Mes doigts incrédules se sont enroulés autour de la tige de chair chaude, dure mais élastique, parvenant à peine à en faire le tour.

Un engin ! Une matraque ! Un cierge rouge gorgé de jus blanc ? Comment pouvait-on se faire prêtre, prononcer des vœux de chasteté, en promenant dans son slip, accrochée au bas-ventre, une pine de cheval à faire reculer la pute la plus endurcie ?

Nous n’étions plus, l’abbé et moi, que deux êtres assoiffés de volupté. Plaisir de donner, plaisir de recevoir, plaisir de transgresser l’interdit…

Penchant la tête, j’ai posé mes lèvres sur le gland dilaté du prêtre, comme je le faisais avec Julien. Mais ce gland, je le comparais à un œuf dur qu’on vient d’écailler, encore tout chaud. J’ai ouvert la bouche en grand, pour gober le gros fruit rond, écartant les dents pour ne pas le blesser, et je l’ai refermée derrière la crête sensible. L’abbé poussa un soupir prolongé de délice.

Je me suis enfoncé sur la verge palpitante que je serrais dans ma main, jusqu’à ce que la tête touche le fond de ma gorge, comme Julien me l’avait appris. J’enfouissais la bite dans un nid, plus mouvant grâce à ma langue qu’un sexe de femme.

Un vrai goût de mâle m’envahissait le palais et le nez. C’est ce qui m’excitait le plus. Et j’aimais procurer du plaisir avec mes lèvres et ma langue. Sucer, jusqu’aux premiers tressaillements annonciateurs du flot qui va me remplir la bouche.

J’ai tâté les couilles de l’abbé, au fond d’un slip aussi noir que sa soutane, ce que j’ai interprété comme une recherche fétichiste. Elles étaient grosses comme des balles de tennis. Je les tripotais délicatement, les caressais en dessous. Une seule suffisait à me remplir la main.

— Aaah ! Tu es bon, mon petit Vincent ! gémissait l’abbé, la bite à moitié enfoncée dans ma bouche.

Elle était si longue, si épaisse, que je ne pouvais en avaler davantage. A chacune de mes puissantes tétées, le gland se bloquait au fond de ma gorge. Plus tard, j’apprendrais à avaler sans m’étouffer, pour que la bite puisse aller et venir librement, avant de se déverser dans le conduit.

Mais je n’en étais pas encore là. Ma bouche explosa, comme un ballon trop rempli, sous les jets saccadés. L’abbé jouissait en râlant de plaisir dans le confessionnal de l’église Notre-Dame ! Dieu merci, aucune grenouille de bénitier ne l’entendit. Quel scandale, sinon !

Toute honte bue – en même temps que le jus blanchâtre de mon cher abbé ! –, je savourais l’incroyable moment, fier d’avoir su donner tant de plaisir à un vrai mâle.

Pour me montrer sa reconnaissance, l’abbé me serrait dans ses bras, me couvrait le front et les joues de baisers, sans oser, toutefois, m’embrasser sur la bouche, qu’il essuyait avec son mouchoir. Peut-être par crainte d’y rencontrer le goût de son sperme, qui me collait les lèvres.

— Ça ne t’a pas dégoûté, mon petit Vincent ?

— Oh non, mon père ! Au contraire ! Je veux bien recommencer si vous le désirez !

— Tu es prêt à recommencer ! Tu veux venir dîner avec moi, au presbytère, un soir ? Nous serons tranquilles. Je te gâterai ; nous passerons la soirée ensemble.

— Je veux bien, mais faut que j’en parle à ma mère.

— Ta mère est bien cette grande femme brune que j’ai aperçue avec toi devant l’église tout à l’heure ?

— Oui ! Elle allait à son cours de gym.

— Elle est ravissante !

Mon curé s’intéressait aussi aux femmes ! Serait-il bi, par hasard ? L’abbé était un beau brun ténébreux, et ma mère était célibataire depuis le départ de mon père. J’étais sûr qu’elle ne serait pas insensible au charme de l’homme d’Eglise. Ça m’a donné une idée : organiser une rencontre à la maison, puis trouver un prétexte pour les laisser en tête à tête.

Deux jours plus tard, en début de soirée, je sonnais à la porte du presbytère. Un mot déjà trouble : presse-bite-ère… l’ère du presse-bites ! L’abbé m’entoura de ses bras dès qu’il eut refermé la porte derrière moi. Je sentis aussitôt la protubérance sous sa soutane. J’ai appuyé mon ventre contre la saillie. Il ne m’avait pas attendu pour bander !

Glissant la main entre nos ventres, j’ai saisi, à travers le tissu noir, le gros cylindre vivant.

— Tu es bien pressé, mon petit Vincent ! fit l’abbé en riant. Nous avons toute la soirée !

Je le regardais dans les yeux, tout en m’attaquant au déboutonnage de sa soutane. Il en avait, des boutons ! C’était drôle qu’il porte encore une soutane en dehors de la messe. De nos jours, les curés sortaient en veste et pantalon. Peut-être que cela ajoutait pour lui un attrait supplémentaire à la transgression du tabou !

— Toute la soirée ne me suffira pas pour me rassasier de vous, mon père, dis-je avec passion. De votre queue, de vos couilles ! Dites-moi que tout ça est à moi !

Une expression de gravité se peignit sur son visage.

— Oui ! Vincent ! C’est à toi ! Tu peux me faire tout ce que tu veux !

Il m’aida à faire sauter les derniers boutons. J’ouvris sa robe de prêtre, comme on ouvre les volets d’une fenêtre. Apparut alors à la lumière un corps puissant, plein de force et de vie, que je me suis empressé de caresser. Je passais avec ivresse mes mains d’adolescent sur ses pectoraux, son ventre plat, ses cuisses pareilles à des colonnes, puis sur son sexe – que je voyais à la lumière du lustre qui éclairait la pièce, et non dans la pénombre d’un confessionnal. Tendue vers moi, raide comme une trique, avec ses couilles bien prises dans leurs bourses, la lourde queue attendait les marques de passion que mes doigts et ma bouche n’allaient pas manquer de lui prodiguer.

Debout, immobile, l’abbé me laissa prendre l’initiative. L’entraînant à ma suite, j’ai pris place sur la banquette du petit salon en m’appuyant contre le dossier. J’ai fait mettre mon ami à genoux sur la banquette, cuisses écartées de part et d’autre de mes jambes. De cette façon, son sexe entouré d’une toison bouclée se trouvait à la hauteur de mon visage. Je dus m’enfoncer dans mon siège pour mettre ma bouche juste au niveau de sa verge. Et j’ai absorbé son gland ; la peau fluide glissa toute seule sous la poussée de mes lèvres… j’ai avalé d’un coup la moitié de sa bite.

L’abbé émettait des râles de jouissance. J’excitais son désir en faisant aller et venir ma bouche sur son sexe, en donnant aussi des coups de langue sur son gros bout congestionné.

La bite d’homme mûr me remplissait bien la cavité buccale. L’abbé, les mains appuyées au dossier de la banquette, prit lui-même le rythme de va-et-vient ; sa bite glissait dans ma bouche. Mes rêves immoraux d’adolescent androphile s’étaient accomplis.

Je n’ai pas tardé à percevoir les convulsions annonciatrices de l’orgasme. La verge du prêtre raidissait de plus en plus sur ma langue. J’ai passé ma main sous ses fesses, amplifiant encore les vibrations de son bassin ; ses couilles duvetées, sous mes doigts, avaient la douceur irritante d’une peau de pêche.

L’abbé frémissait sous la violence des secousses jouissives. Il émit un râle de fauve, et son foutre jaillit. Un liquide chaud, poisseux, emplissait ma bouche par saccades. Je m’efforçais de tout avaler, résistant à l’envie de vomir qui gâchait mon plaisir. Ce jus savoureux, légèrement salé, je ne pourrais plus m’en passer à l’avenir.

Des coulées blanchâtres tombaient de mes lèvres et de mon menton sur mon cou et ma poitrine, que j’avais pris soin de dégager de mon col de chemise.

J’ai léché la queue encore un moment, titillé de la langue le dessous du gland, là où le filet de peau le sépare en deux petites bosses. J’ai introduit la pointe de ma langue dans la minuscule bouche où perlait encore une goutte. En même temps, je serrais dans ma main la bite pour en exprimer toute la précieuse liqueur.

J’eus droit à des effusions de la part de l’abbé, qui nous prépara un dîner de prélat. Il m’a fait admirer sa collection d’images et de photos interdites, d’où les femmes n’étaient pas absentes, bien au contraire. Puis nous avons visionné des cassettes porno : films présentant des hommes et des jeunes gens s’ébattant entre eux, mais aussi des scènes où des actrices aux formes généreuses exécutaient des numéros obscènes : fellation, masturbation, sodomie, lesbianisme, sadomasochisme… Je me souviens d’une plantureuse salope se faisant enfiler par-derrière par un mâtin de Naples, énorme chien pesant soixante-quinze kilos, dont la verge, longue, pointue, rouge vif, s’activait à une allure hallucinante dans la vulve béante de la dame à quatre pattes. Les hanches de la « chienne » étaient prises entre les pattes griffues de la bête qui bavait sur son dos. Puis la femelle déchaînée s’en prit avec sa bouche à la gigantesque pine d’un cheval. L’animal jouit sur elle, l’inondant de foutre qu’elle étala sur ses seins comme une crème de beauté.

Les images que nous regardions ensemble ont eu pour effet de rallumer une flambée de désir chez mon ami. Par l’ouverture de sa soutane – qu’il avait négligé de reboutonner –, j’ai pu constater l’état de son sexe.

Il surprit la direction de mon regard.

— Tu veux encore ?

— Oui ! Mais pas comme tout à l’heure. Dans une autre position.

Je me suis étendu sur la banquette, sur le dos, les jambes en l’air contre le dossier, la tête renversée hors du siège, comme on se couche sous une barrique pour boire au robinet.

Comme on avale une grosse bouchée sans la mâcher…

Comprenant mes intentions, l’abbé s’agenouilla sur le tapis, le sexe à hauteur de mon visage. Ouvrant la bouche, je l’ai laissé s’enfoncer en moi. Comme on avale une grosse bouchée sans la mâcher, j’ai englouti la pine tout entière, jusqu’aux couilles, étonné de la facilité avec laquelle elle avait pénétré. L’abbé, qui n’en revenait pas, poussait des exclamations admiratives.

— Aaah ! C’est pas possible ! Je suis en toi comme en un sexe de femme ! Tu es doué, mon chéri ! Et c’est moi qui profite de ton talent ! Aaaah ! Je vais et je viens dans ta gorge ! Je connais des hommes qui seraient prêts à payer cher pour tes capacités… Aaaah ! Je vais… Je vais…

L’abbé continuait à s’activer tout seul dans ma gorge, enfouissant sa grosse bite jusque dans mon œsophage, ses couilles venant à chaque poussée s’écraser sur mon nez.

Ce qu’il venait de me dire ne m’a pas laissé indifférent : gagner de l’argent en faisant ça avec d’autres hommes, qu’il me ferait connaître… De l’argent, que je pourrais donner à ma mère plongée dans les difficultés depuis sa séparation d’avec mon père. Les cours de gym qu’elle donnait au centre associatif de la commune ne lui rapportaient presque rien. Oui, c’était la solution : me prostituer auprès des amis de mon cher curé !

Le salaud éjaculait ; ce qui me ramena à la réalité. Cette fois, son foutre gicla directement au fond de ma gorge, sans déborder de mes lèvres. Je n’eus aucun mal à avaler ; la tête prise entre ses mains, je respirais l’odeur forte de ses couilles en sueur.

Plus tard, autour d’une nouvelle collation, je lui ai dit que j’étais d’accord pour rencontrer des partenaires masculins. Il m’approuva, me proposa de négocier lui-même la transaction, afin qu’elle soit avantageuse pour moi.

Enfin, avant de le quitter, je lui ai demandé s’il voulait bien venir à la maison pour rencontrer ma mère. Il s’est empressé d’accepter, ce qui a confirmé mes intuitions.

On fixerait un jour pour le rendez-vous dès que j’en aurais parlé à maman.

CHAPITRE XVIII

MA MERE ET LE PERE
(LE RECIT DE VINCENT – SUITE)

Grande, mince, svelte, cheveux bruns courts, long cou de cygne, yeux bleu-vert, ma mère était pour moi l’image de la femme idéale. Sa beauté précieuse me semblait digne des figures féminines des magazines de mode qui hantaient mes nuits d’adolescent.

Je les ai présentés l’un à l’autre huit jours après ma soirée de folie chez l’abbé. A la demande courtoise de ma mère, le prêtre est resté à dîner.

Ce fut le coup de foudre. L’abbé était visiblement fasciné par la grâce de son hôtesse. Je m’amusais à suivre son regard quand il plongeait dans le décolleté généreux de ma mère, qui se penchait pour le servir. Ou, quand elle se dirigeait vers la cuisine, sur la robe très ajustée qui moulait ses bonnes fesses. Les œillades de maman en direction de son invité ne m’échappaient pas non plus ; je lisais dans ses regards langoureux qu’une aventure avec un prêtre aussi charmant ne lui déplairait pas.

Sitôt le repas terminé, je me suis éclipsé afin de les laisser en tête à tête. Au lieu de sortir comme je l’avais annoncé, je me suis dissimulé dans un rideau de l’entrée d’où je pouvais surveiller le salon.

Je n’ai pas été déçu : frôlements de mains, caresses innocentes, petits baisers du jeune prêtre sur les bras et les épaules dénudées de la dame, puis dans le cou, et bientôt sur les lèvres.

Et enfin, de vrais baisers d’amants où on se mange la bouche en s’étreignant… où les langues se mêlent encore chargées des parfums de chartreuse verte.

Je n’ai pas voulu assister à l’aboutissement des prémices amoureux, aussi je suis sorti pour de bon, sans faire de bruit, en refermant la porte d’entrée.

J’étais jaloux. Mais de qui ?

Mon top-modèle de mère devait avoir grand-soif d’affection ; le désir du jeune prêtre licencieux avait réveillé en elle une libido demeurée trop longtemps à l’état de léthargie.

J’ai pensé – trop tard – que j’aurais pu moi-même la réveiller !

Qu’est-ce qui avait bien pu me pousser à fourrer ce prêtre dans les bras de celle qu’en réalité je chérissais plus que tout au monde sans me l’avouer ? La pensée du couple indécent, sacrilège, éveilla en moi une vague irrépressible de dépit. Ce fut pire quand, un soir, effaré, je les surpris, dans les jardins du presbytère… elle, à plat ventre sur le capot d’une voiture, la jupe troussée à la taille, la croupe nue… lui, soutane ouverte, nouée derrière les cuisses, son énorme queue allant et venant dans le con écarquillé, entre les cuisses nerveuses de ma mère ! A chaque enfoncement, celle-ci se mordait le poing pour étouffer ses râles de plaisir.

L’abbé, homosexuel consommé, appréciait visiblement de baiser une femme distinguée !

Il éjacula sur la croupe de ma mère. Son foutre s’étalait par jets sur la peau nue. L’envie me prit de me précipiter pour lécher le sperme répandu sur la peau adorée. Qu’aurait été sa réaction si je m’étais écouté ?

J’allais céder à ma pulsion, sortir de mon recoin obscur, quand je vis quatre personnages faire irruption dans le jardin du presbytère et surprendre le couple dans une position non équivoque. Quatre religieux en robe de bure.

— Nos renseignements à votre égard étaient donc exacts ! Nous vous prenons sur le fait, père Laurent ! s’écria l’un d’eux, un grand et puissant franciscain barbu.

CHAPITRE XIX

LA CRYPTE DU CHATIMENT
(LE RECIT DE VINCENT - SUITE)

Appuyé par ses frères, le moine éclata en exclamations scandalisées, en menaces.

« Il était urgent, conclut-il, de chasser les démons par une punition exemplaire. »

Les quatre religieux se sont emparés de l’abbé et de ma mère, qui avait vite rabattu sa jupe, et les ont entraînés vers le presbytère. L’abbé montrait un air contrit, alors que maman se débattait comme une lionne ; elle donnait de violents coups de pied à ceux qui la tenaient par les bras. Ça devait leur faire très mal, car elle était chaussée d’escarpins à bout pointu. Elle disait qu’ils n’avaient pas le droit de la retenir, et que s’ils ne la lâchaient pas, elle se plaindrait à la police ! Pauvre maman ! Elle réussit à dégager un de ses bras ; de ses ongles qu’elle avait longs et effilés, elle griffa au sang le visage d’un de ses adversaires. Celui-ci répliqua par une volée de gifles accompagnée d’insultes, où il était question de « pute… chienne de l’enfer… » et autres aménités surprenantes dans la bouche d’un prêtre.

Ce fut plus fort que moi : sortant de l’ombre, je me suis jeté sur le salopard qui frappait ma mère, j’ai écrasé mon poing sur le visage déjà ensanglanté.

C’était compter sans un cinquième religieux que je n’avais pas vu, qui me coinça sous ses énormes mains noires de moine africain.

Le groupe entra dans le presbytère. L’un des prêtres ouvrit une porte dissimulée dans le mur. L’un après l’autre, nous avons descendu les marches usées d’un escalier tournant, qui devait dater du Moyen Age, et débouchait dans une crypte aux voûtes et aux piliers de style roman.

Ma mère continuait à se débattre, pendant que l’abbé Laurent se laissait mener, résigné. On le dévêtit ; deux prêtres le lièrent nu à une croix de bois en forme de X dressée contre une paroi de la crypte. Il avait les bras et les jambes écartés, le sexe pendant.

On me mit nu, moi aussi, et on m’attacha assis sur une chaise gothique sans bras. Sur le mur opposé de la crypte, il y avait une autre croix de Saint André, sur laquelle, je n’en doutais pas, les cinq prêtres allaient ligoter ma mère. Je hurlais des injures à leur adresse, mais indifférents, graves, ils attachèrent ma douce maman à leur saleté de croix. Ils déchirèrent ensuite ses légers vêtements, qu’ils laissèrent flotter en lambeaux autour de son corps gracieux.

Je restais, malgré moi, subjugué par ses seins de nacre, son ventre de colombe, la touffe verticale qui ornait un pubis soigneusement épilé de chaque côté, raffinement de femme élégante jusque dans son intimité.

Le prêtre qui paraissait le plus âgé se plaça au centre de la crypte. S’adressant à ses coreligionnaires assis autour de l’hypogée, il s’écria d’une voix tonnante :

— Satan, l’éternel ennemi, a pris possession de l’esprit de cette femme. En enchaînant l’âme ce celle-ci à la matière, dans cette vie, Satan la livre, dans l’autre monde, aux tourments de l’enfer. Et il a réussi par les charmes de cette femme à polluer la conscience pure de notre frère Laurent, dans le but de le faire mourir à la vie éternelle. Notre devoir est donc de chasser le Malin de l’âme et du corps de notre frère et de notre sœur, ce que nous allons faire par le secours de la douleur. Priez avec moi, mes frères, et que chaque coup soit une souffrance purificatrice !

Je n’en croyais pas mes oreilles. Ce discours emphatique, délirant, n’avait d’autre but que de justifier la vindicte de ces religieux attardés en pleine Inquisition contre l’objet de leur peur : la femme. En l’occurrence, la femme dans toute sa grâce, responsable, selon eux, depuis l’origine des temps, de tous les maux de la terre.

Ma mère chercha mon regard. Elle n’eut d’yeux que pour moi pendant que les coups de fouet s’abattaient sur ses seins, son ventre, ses cuisses, y laissant de longues zébrures.

Ses plaintes, qui me déchiraient le cœur, faisaient naître en moi des envies de meurtre. J’ai jeté un bref coup d’œil à l’abbé. Il ne m’a pas paru trop affecté par les tortures infligées à sa malheureuse partenaire : il bandait ! Le salaud ! Son énorme bite, qui, peu de temps avant, s’enfonçait dans le sexe de ma mère, se dressait à l’équerre, excitée par le spectacle. L’un après l’autre, les prêtres se passaient le fouet pour frapper le corps féminin sans défense. Celui qui visait le sexe se rapprochait de la suppliciée. D’un coup sec délivré de bas en haut, il fouetta la fragile fente sexuelle entrouverte dans l’écartement des cuisses. La pauvre martyre hurla de douleur !

Enfin, les bourreaux cessèrent leurs odieux agissements. Ils détachèrent leur victime qui s’écroula à terre. On la releva. Je crus qu’ils en avaient terminé, mais ils la retournèrent, la placèrent face à la croix, l’y attachèrent à nouveau, nous présentant son dos et sa croupe, bras et jambes écartés en X.

Les coups se remirent à pleuvoir, pendant que les frocards diaboliques psalmodiaient des prières en un latin d’église où il était question de renvoyer Belzébuth en enfer. C’étaient eux, pensais-je, les possédés du Diable ! Je gravais leurs visages dans ma mémoire dans l’espoir de les retrouver un jour pour les châtier à mon tour.

Ma mère ne criait plus, la douleur ayant dépassé le seuil de tolérance qui annihile la perception.

Ils cessèrent enfin de la fouetter. Son dos, ses fesses et ses cuisses étaient couverts de zébrures que j’espérais voir s’effacer avec le temps, me rendant l’image d’une femme, ma mère, dont je découvrais les attraits.

Mais l’un des prêtres s’approcha d’elle, lui enserra le cou dans un collier de cuir noir garni de clous luisants. Il la détacha de la croix, lui lia les mains derrière le dos, la tira par une laisse fixée au collier, vers le premier des quatre autres religieux assis en demi-cercle autour de la crypte. Chacun avait écarté sa soutane ou sa robe de bure, pour dégager en pleine lumière son sexe érigé entre ses cuisses ouvertes.

Malgré moi – réflexe homosexuel –, je fixais les bites qui se dressaient, alléchantes, différentes de formes, de proportions, de couleurs, et les couilles pendantes, plus ou moins fermement soutenues.

Impressionné par ce que je voyais, je refusais de penser à ce qui se préparait. Le prêtre, qui tenait ma mère par le cou comme une esclave, s’écria :

— A présent, chienne de l’enfer, tu vas subir une épreuve destinée à te dégoûter à jamais du sexe masculin. Dieu, dans sa grande bonté, t’a donné une bouche pour prier et chanter ses louanges. Tu t’en es servie pour procurer aux hommes une jouissance interdite. Il t’a également donné un organe destiné à créer la vie. Tu l’as utilisé pour jouir. Maintenant, tu vas reproduire sur nos frères jusqu’au dégoût les actes immondes que tu as pratiqués.

Et il la força, d’une main puissante sur la nuque, à s’agenouiller entre les cuisses du premier religieux assis devant elle, sexe dressé.

— Suce ! ordonna-t-il.

C’est alors que je découvris un des aspects cachés de ma chère maman. Malgré l’épuisement, loin de montrer du dégoût, elle se pencha, ouvrit la bouche, engloutit la verge de l’ecclésiastique, qui sursauta de plaisir. Elle entreprit de sucer avidement la bite en faisant glisser ses lèvres comme si elle était habituée depuis toujours à l’exercice. Elle paraissait mettre, dans cet acte auquel elle était contrainte, toute une science de la caresse. C’était d’un tel érotisme que j’eus une érection. Comme j’avais été, moi aussi, dépouillé de mes vêtements, ma réaction n’a pas échappé au prêtre qui tenait ma mère. Il m’adressa un sourire sarcastique, leva les sourcils, d’un air de dire : « Excitant, hein ? » Ce qui me fit débander aussitôt, le privant de son plaisir.

Le prêtre dont la verge allait et venait en rythme dans la bouche de ma mère commençait à se pâmer. Il était proche de la jouissance. Celui qui menait la danse tira la femme en arrière, lui faisant lâcher le membre luisant de salive dont le gland, à vif, était retroussé très bas.

— Ça suffit, chienne. Debout ! Tu vas faire pénétrer ce membre divin dans ton sexe immonde, afin que sa liqueur sacrée le purifie ! déclara le meneur de l’abjecte comédie.

J’ai hurlé ma révolte. Ces ordures, sous couvert de motifs spirituels, abusaient de ma mère.

Le meneur la força alors à chevaucher, jambes écartées, le religieux qu’elle venait de sucer. Assise sur ses cuisses, elle s’empala sur le membre rigide qui la pénétra.

L’homme, secoué de spasmes, agitait le corps meurtri et pantelant de sa victime, qui ne résistait pas, mais laissait sa jolie tête ballotter. Derrière elle, le meneur lui tenait les bras. Celui qui la pénétrait l’agrippait aux hanches, et la face penchée sur sa gorge, lui happait les bouts de sein l’un après l’autre.

Il fouetta la fragile fente…

Au cri qu’il poussa, je compris qu’il éjaculait dans le ventre de ma mère. Le meneur du jeu infâme la fit s’écarter du prêtre qui continuait à râler de plaisir, renversé sur sa chaise. Il la dirigea vers un deuxième religieux qui attendait son tour, le sexe levé.

Ma mère dut à nouveau se mettre à genoux, pratiquer une fellation. On la fit ensuite chevaucher ce second partenaire et accueillir son sperme après avoir été une fois de plus secouée comme une poupée désarticulée. Elle les « connut » ainsi, tous les cinq. Le dernier d’entre eux était le géant africain ; il possédait un superbe sexe de couleur sombre, au bout duquel ressortait un gland écarlate. Quand je vis l’engin s’introduire entre les lèvres de ma mère – j’étais assis à côté de lui, les bras attachés au dossier de mon siège – je ne pus refréner une montée de désir qui me fit bander. Ma mère, en changeant de partenaire, s’était peu à peu rapprochée de moi.

Je pouvais donc observer sa bouche rouge arrondie autour du gros cylindre de chair, noir, noueux, s’enfoncer jusqu’à la racine pour remonter vers le gland rouge vif, plus petit que la hampe.

Cette vision décuplait mon érection. A cet instant, j’adorais ma mère ; j’aurais voulu la soustraire à ses bourreaux pour la consoler, la soigner, la réconforter.

Au lieu de ressentir du dégoût pour cette créature que l’on souillait, j’éprouvais un grand élan de tendresse, de pitié, pour la femme qui m’avait mis au monde en souffrant.

Un désir inconnu s’éveillait en moi pour ce corps gracieux, ces courbes élégantes, cette peau douce abîmée par le fouet, que je rêvais de panser.

Je m’étais laissé attirer sexuellement par les garçons, et je n’avais pas su voir la femme qui vivait à mes côtés.

Ma mère, après avoir longuement sucé le grand Noir, dut abandonner la bite. Maintenue par le meneur, elle offrit son vagin au moine africain. Il plongea son sexe d’ébène dans la chair tuméfiée par les coups de fouet et les précédentes pénétrations. Les autres religieux se levaient, à présent, reboutonnaient leur soutane, ou rabattaient leur robe de bure avec des sourires satisfaits.

Quelques secondes suffirent au grand Noir pour jouir en hurlant, mêlant son foutre aux coulées brillantes qui dégoulinaient sur la face interne des cuisses maternelles.

Au même instant, la lumière s’éteignit. On ne percevait plus que l’autel, au fond de la crypte, éclairé par la faible lueur rouge d’une veilleuse.

Je distinguais des mouvements. On sépara ma mère du prêtre africain, et soudain, je sentis ses douces cuisses, trempées de sperme, se poser à cheval sur les miennes.

Ils avaient remarqué la belle raideur de ma queue ; ils jouissaient de forcer un jeune garçon à baiser sa propre mère.

Le meneur la força à chevaucher…

J’ai reçu contre moi le corps pantelant de maman. Une main a saisi ma verge pour l’aider à s’introduire dans son vagin. C’est à peine si j’ai senti mon sexe s’enfoncer dans l’orifice élargi par les précédentes pénétrations, lubrifié par le foutre des cinq prêtres.

Ils avaient donc éteint la lumière, et après un dernier ricanement, s’étaient éloignés. Je percevais dans l’escalier leurs pas remontant au presbytère. Nous étions apparemment seuls. Je jouissais de la chaleur du corps féminin nu contre moi. Je goûtais la douceur de cette peau encore souffrante, j’avais dans mon cou la tête charmante de cette femme, je humais son parfum. Des larmes tièdes coulaient de ses yeux qui me contemplaient avec amour, ses lèvres tremblaient. Elle voulait m’embrasser, elle cherchait du réconfort. J’ai pressé mes lèvres sur cette bouche qui frôlait la mienne, pleine d’odeurs masculines. Nous avons échangé un vrai baiser d’amants qui se retrouvent enfin, après les épreuves.

Enivré, je sentais bien, à présent, ma bite glisser au fond du vagin juteux de ma mère. Plus forte que les mâles qui l’avaient avilie, elle était au-delà de toute souillure.

C’était moi, à présent, qui me blottissais contre elle, petit garçon malheureux, avec un sexe d’adulte. Elle s’agitait doucement sur moi, acceptant la queue de l’être qu’elle aimait plus que tout au monde : son fils !

Au moment où je voulais avoir les mains libres pour la serrer dans mes bras, voilà qu’on coupait mes liens. Une ombre passa derrière ma mère pour la délier à son tour. L’abbé Laurent ! Il était là, libre, lui aussi. Sans un mot, il s’éloigna de nous. Respectueux de nos retrouvailles, il disparut dans l’obscurité.

Alors, nous nous sommes comportés comme mari et femme, maman et moi. A pleines mains, j’étreignais ses fesses encore sensibles ; ce qui la faisait gémir.

Mais elle s’empalait frénétiquement sur mon sexe. Des lèvres et de la langue je caressais ses seins douloureux. C’est moi qui lui faisais l’amour ; c’est moi qu’elle voulait en elle. J’effaçais tout ce qu’elle avait subi, pour lui faire retrouver le goût du plaisir qu’on avait tenté de tuer en elle.

L’orgasme qui nous souleva fut d’une violence inouïe. L’extase nous transportait bien au-delà du plaisir charnel.

Je pensais déjà pour elle et pour moi à un avenir, fait de ces délicieux instants de plaisir consenti, oublieux des tabous. Sa chaude liqueur, mélangée à mon sperme, coulait sur mon sexe encore enfoui en elle. Nos bouches étaient soudées, nos salives se mêlaient, nos langues s’enroulaient. Mes seize ans passés n’existaient plus. Elle me haussait à son niveau. Ma mère était devenue ma maîtresse, et je me demandais si je ne devais pas remercier ceux qui en étaient directement responsables.

Quand elle s’est abandonnée contre ma poitrine, j’ai réalisé qu’il fallait fuir au plus vite le lieu maudit. La voix de l’abbé, sortant de l’ombre, me le confirma.

— Ils peuvent revenir. Je vais vous reconduire chez vous.

Ma mère était devenue ma maîtresse.

Nous nous sommes rhabillés en hâte. L’abbé nous précéda dans l’escalier tournant. Ma mère montait les marches devant moi ; des plages de peau nue apparaissaient sous ses vêtements en lambeaux. J’admirais ses formes souples ; et déjà, le balancement de ses hanches me suggérait de nouvelles pensées interdites.

La voiture, témoin des ébats de l’abbé et de ma mère, nous déposa devant la maison.

Je ne savais si je devais toujours faire confiance à cet ami : ne l’avais-je pas vu se réjouir du supplice infligé à la femme qu’il baisait ?

Qu’importe ! Mon attention était à présent tournée vers la femme dont j’étais épris.

Sous le facile prétexte de la soigner, j’ai bichonné ma mère des pieds à la tête, la faisant s’étendre nue sur le ventre, puis sur le dos. J’enduisais ses seins, son ventre, ses cuisses d’un baume calmant. Je massais ses parties intimes malmenées par le fouet ; elle se laissait faire sans fausse pudeur. A la fin des soins, elle s’endormit, vaincue par la fatigue. Je la contemplais sans me lasser, me demandant à quoi, ou à qui, elle rêvait dans son sommeil qu’un tressaillement, parfois, troublait.

*  *  *

Le soleil va bientôt disparaître, là-bas, vers l’ouest, derrière la presqu’île de Giens, mais le sable est encore chaud. Septembre a dépeuplé la plage ; nous sommes allongés côte à côte, main dans la main, goûtant ce bonheur qui n’en finit pas depuis deux ans.

J’ai aujourd’hui dix-huit ans, l’âge légal de la majorité, et je peux m’afficher au bras de celle qui est restée ma maîtresse. Une maîtresse plus que jamais désirable…

Bien sûr, nous n’avons parlé à personne de nos liens familiaux. Ici, sur la Côte, tout le monde s’en fout. Il est courant de voir une femme mûre avec un jeune garçon…

*  *  *

Mon vieil ami Vincent avait terminé sa confession. Nous sommes restés un moment silencieux, puis je lui ai posé une question :

— Et les prêtres, les moines, où sont-ils ?

Il a eu un mince sourire, a secoué la tête en signe de dédramatisation.

— Ma mère m’a avoué que – contrairement à toute attente – tous ces gens étaient d’anciens compagnons des parties fines auxquelles elle avait participé à Paris. Il n’y avait pas un seul vrai prêtre ou moine parmi eux ! Tout ce à quoi j’avais assisté n’était, en fait, qu’une mise en scène destinée à satisfaire le goût de maman pour le sadomasochisme – à décupler sa jouissance ! Il n’y a jamais eu de viol collectif. Tout au contraire !

Je suis resté sidéré un moment, puis… j’ai encore demandé à Vincent :

— Et l’abbé ?

— Ah, l’abbé ! Il ne nous lâche plus, figure-toi. Ma mère tient beaucoup à lui, et moi aussi… Maman est de plus en plus exigeante. Nous la prenons ensemble, lui et moi… nos bites vont et viennent au même rythme dans son sexe et sa bouche. Son cul y a droit, lui aussi, bien sûr… D’abord, lui par-devant, moi par-derrière. Ensuite, on change. Les après-midi sont torrides sur la Côte d’Azur ! Tu voudrais participer, toi aussi ? Elle a trois trous, ma mère, comme toutes les femmes… mais alors, accueillants, tu ne peux pas savoir… Viens donc avec nous !

Bien sûr, j’ai accepté la proposition de mon ami Vincent. Je lui ai appris que mon père et ma mère, Marc et Carole, étaient, eux aussi, en ce moment même, en villégiature sur la Côte d’Azur. Ils seraient ravis de participer également…

Vincent a hoché la tête ; l’idée lui paraissait excellente.

Nous avons pris rendez-vous pour le soir même à son hôtel… A six, la partie ne serait pas carrée, mais hexagonale… et même sexagonale !

J’ajoute encore que si Dieu me prête vit, je vous conterai peut-être, un jour, la suite…

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-094-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-140-0
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com